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ROVIGO - Ha lavorato per

13 anni a contatto con l’a-

mianto. E per questo un

57enne lavoratore polesa-

no ha visto accolto il pro-

prio ricorso davanti al tri-

bunale di Rovigo. Il giudi-

ce del lavoro ha infatti

condannato l’Inps a riva-

lutare la sua posizione

contributiva. Una senten-

za che potrebbe creare un

precedente, il lavoratore

polesano dal 1979 al 1992 è

stato impiegato al polo

chimico di Ferrara e quin-

di esposto a fibre e polveri

di amianto. Per questo ha

chiesto che gli fosse rico-

nosciuta una sorta di in-

dennità di rischio e che

quindi la sua posizione ai

fini pensionistici fosse ri-

valutata. Il giudice ha dato

ragione a lui. Ora lo stesso

percorso legale potrebbe

essere seguito dai tanti la-

voratori che in quegli anni

sono stati impiegati al po-

lo chimico di Ferrara. E

sono già diverse le cause

iniziate al tribunale di Ro-

v i g o.

■ Garbellini a pagina 6

Come nei migliori film... a
volte ritornano. Ieri matti-
na, infatti, per gli uffici di
Palazzo Celio si aggirava
Claudio Bellan, ex assesso-
re provinciale all’agricoltu -
ra. Un ritorno di fiamma?
No, ma a chi lo salutava e
gli chiedeva come andasse
rispondeva sorridendo:
“Bene, ma tanto qualche
volta mi vedete sui giornali
vero? Eh, il mio non è un
Comune che non lascia
tranquilli”.
Ed effettivamente le que-
stioni che riguardano Por-
to Tolle negli ultimi mesi
sono state molte: prima
una campagna elettorale
quanto meno turbolenta
con divisioni, fratture e liti,
poi, in questi giorni, la pro-
testa dei pescatori di von-
gole. A tutto ciò si aggiun-
ge la questione sempre
sentita della centrale Enel.
Forse il primo cittadino per
fuggire a tutte queste pole-
miche è andato a cercare
un po’ di pace in quella che
una volta era la sua isola
felice.

TRIBUNALE Lavoratore polesano al polo chimico, posizione contributiva da rivalutare

Rischio amianto per anni
PORTO TOLLE Spiaggiato a Boccasette
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Nello sport

R i a p re
la piscina

Sospiro di sollievo ad Adria. I dati del-

l’Arpav parlano chiaro: nessun nuovo

focolaio di legionella alla piscina. E

così, ieri mattina, la struttura ha ria-

perto i battenti. Con grande soddisfa-

zione dei suoi utenti e di tutta la città.

ADRIA
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fra gli studenti

in stazione
■ A pagina 16

POLITICA

Pd, primi voti in Polesine:
affluenza flop, Cuperlo in testa
Su Porto Viro ancora divisioni
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M a i n a rd i
“r i fo n d a t o re ”

di Forza Italia
■ A pagina 5

FONDAZIONE CARIPARO

Finanziamenti:
impegni

c o n fe r m a t i
■ Vignaga a pagina 3
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PRIMO PIANO POLESINE
SOCIALE A Villadose sarà finanziato il palazzetto. Un milione per le chiese terremot at e

Fondazione: palestre per fisico... e spirito
L’ente filantropico della Cariparo ha illustrato il proprio piano degli investimenti per il 2014

Lauretta Vignaga

ROVIGO - Ad occhio e croce

non mancava nessuno. La

presentazione del documen-

to programmatico della Fon-

dazione Cassa di Risparmio

di Padova e Rovigo per il 2014

e le relative linee di interven-

to hanno radunato gli stati

generali della provincia di

Rovigo: dalla politica alla

cultura, dall’a ss o c ia z i on i-

smo allo sport alla chiesa cat-

tolica, con i vescovi delle dio-

cesi di Adria e Rovigo, Lucio

Soravito De Franceschi, e di

Chioggia, Adriano Tessa-

rollo, fino alle autorità civi-

li, in testa il prefetto France -

sco Provolo con il sindaco

del capoluogo Bruno Pivae il

deputato Diego Crivellari.

Per tutti un unico preminen-

te interesse: le risorse che la

Fondazione ha destinato al

nostro territorio per il prossi-

mo anno e i settori di inter-

vento individuati. Come

consuetudine, la riunione a

palazzo Roncale è stata aper-

ta dal presidente della Fon-

dazione, Antonio Finotti,

che ha determinato in 120

milioni di euro l’i mp or to

erogativo per il Polesine, nel

triennio 2013-2015, con tran-

che di 40 milioni di euro per

a n n o.

Ridotti a 35 per il 2014 in

quanto, nel 2013, gli stanzia-

menti erogati sono stati pari

a 45 milioni di euro, cifra

superiore all’impegno an-

nuale stabilito. Restrizione

resa necessaria dalla situa-

zione, tutt’ora incerta, dei

mercati finanziari.

Con Roberto Saro, segreta-

rio generale della Fondazio-

ne, siamo entrati nel detta-

glio delle linee di intervento,

con i settori coinvolti.

■ Al primo posto il settore

sociale, con l’assistenza e tu-

tela della categorie più debo-

li, a cui vengono assegnati

7.5 milioni di euro, il 22% del

plafond totale.

Obiettivi individuati: l’o-

rientamento scolastico e pro-

fessionale, l’inserimento la-

vorativo con sviluppo di ca-

pacità e competenze, promo-

zione dell’integrazione e coe-

sione sociale; sostegno al-

l’autonomia delle persone;

alla famiglia, allo sviluppo di

una cittadinanza attiva e re-

sponsabile.

Tra i progetti individuati: il

Fondo straordinario di soli-

darietà a favore di disoccupa-

Presentazione Il presidente della Fondazione Cariparo ha
presentato il piano degli interventi per l’anno nuovo

Autorità tra il pubblico In molti interessati a conoscere gli
investimenti dell’ente filantropico della Cassa di risparmio

ti e giovani in situazione di

disagio. Azioni di contrasto

alla crisi con concessione di

microcredito d’impresa, mi-

crocredito sociale, progetti

contro l’usura; anticipazio-

ne dei contributi previden-

ziali, finanziamenti a tasso

agevolato; sostegno alle fa-

miglie con malati di Alzhei-

mer. Tra i progetti di Terzi,

emerge quello di riportare

sul territorio forme di arti-

gianato di qualità destinate

al settore del lusso e della

moda.

■ All’istruzione sono stati

destinati 7 milioni di euro,

per migliorare l’offerta for-

mativa, l’integrazione scola-

stica e sociale dei bambini

stranieri; promozione e svi-

luppo di capacità e compe-

tenze con l’istruzione uni-

versitaria. Riconfermato il

sostegno al polo universita-

rio di Rovigo.

Tra le modalità d’inter vento:

il progetto AttivaMente, con

offerte didattiche integrative

per tutte le scuole del territo-

rio; sostegno agli studenti

stranieri nella scelta del per-

corso scolastico; il “progetto

Pa lest re”, che nel 2014 si

completa con l’inizio dei la-

vori per la costruzione della

palestra di Villadose, ultimo

dei sei impianti finanziati.

■ Arte e attività culturali: 7

milioni di euro. Settori di in-

tervento individuati, per il

triennio 2013-2015, valorizza-

zione del patrimonio storico -

artistico del territorio, pro-

mozione dell’arte e della cul-

tura a favore della comunità.

Tra i progetti finanziati: la

prossima mostra di Palazzo

Roverella, il ciclo di confe-

renze Segnavie; l’ed i zi on e

2014 di Musiché; il bando

“Culturalmente”.

Infine, un milione di euro

per le chiese colpite dal sisma

del 2012.

■ Per salute e ambiente,

cinque milioni di euro, desti-

nati alla ricerca, all’efficien -

za delle strutture socio-sani-

tarie alla tutela dell’ambien -

te con produzione di energia

pulita, valorizzazione dell’a-

gricoltura e della biodiversi-

tà.

Campagne di screening della

mammella, del colon e cito-

logiche. Sostegno al progetto

“Il cuore motore della vita”

per la prevenzione delle ma-

lattie cardiovascolari e inter-

venti per la realizzazione di

nuovi percorsi ciclabili.

■ Allo sport, protezione civi-

le, sicurezza alimentare e

agricoltura di qualità desti-

nati 1,5 milioni di euro.
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PD Ieri si sono chiuse le votazioni degli iscritti per la segreteria nazionale. Gli esiti dei primi circoli

Cuperlo avanti, ma regna il caos
Alcune sezioni hanno deciso di saltare il voto. Ancora veleni per lo stallo a livello provinciale

PD I ricorsi hanno fatto fare le ore piccole al tribunalino interno

Il congresso di Porto Viro ancora all’esame della commissione
E Silvestri propone un “tesseramento day”: “Riempiamo le piazze”

ALLA CAMERA Depositato un ordine del giorno

Diego Crivellari chiede più soldi ai Comuni
per far fronte all’emergenza immigrazione

ROV I G O Redazione: piazza Garibaldi, 17 - Rovigo
Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

e-mail: cronaca.ro@lavoce-nuova.it

Coordinatore della commissione
Fausto Merchiori

Deputato Diego Crivellari

ROVIGO - Il congresso di

Porto Viro all’esame della

commissione provinciale

del Pd. Ore piccole anche

ieri per l’organismo presie-

duto da Fausto Merchiori.

Dopo l’annullamento del

congresso di Adria, ieri è

stato passato a setaccio il

ricorso contro quello di Por-

to Viro, bloccato lo scorso 27

ottobre a causa di presunte

irregolarità. La commissio-

ne ieri ha preso in esame la

documentazione oggetto

del ricorso, contenente an-

che una serie di dichiara-

zioni e accuse legate a tesse-

ramenti irregolari.

I candidati Julik Zanellato e

Filippo Silvestri attendono

quindi di sapere se anche

l’assemblea di Porto Viro

dovrà essere rinnovata. Ma

questo appare quasi sconta-

to visto che il 27 ottobre le

operazioni di voto non si

conclusero. Occorre stabili-

re, però, cosa tenere buono

di quella giornata.

La commissione si è riunita

nel tardo pomeriggio e la

discussione è andata avanti

per diverse ore.

Silvestri intanto prova ad

uscire dalle secche che avvi-

luppano il Pd e lancia una

giornata per il nuovo tesse-

ramento al partito.

Prima però replica a Julik

Zanellato: “Julik mi sem-

bra, dalle sue ultime di-

chiarazioni, come quello a

cui vanno a rubare in casa e

dà la colpa al precedente

inquilino e non a chi ha

lasciato la porta aperta.

Non possiamo tuttavia na-

sconderci le difficoltà quo-

tidiane e la passione con cui

i militanti e i dirigenti loca-

li del Pd polesano stanno

affrontando questa difficile

fase”. E a chi non ha colla-

borato per le convenzioni:

“Capisco lo spaesamento di

chi si sente chiamato a vo-

tare per una consultazione

che a livello nazionale ha

già dato un risultato chiaro

però occorre riconoscere la

saggezza di Fausto Mer-

chiori che, sebbene abbia

compiuto anche scelte che

non condivido nella com-

missione congressuale, ha

fortemente voluto queste

convenzioni. E va detto che

in molti circoli, il dato di

affluenza è più alto di quel-

lo di altre realtà Italiane no-

nostante un artificioso boi-

cottaggio delle convenzioni

sulla base di motivazioni

o r g a n i z z at i ve ”.

E sul nuovo tesseramento:

“Lunedì saranno riaperte le

iscrizioni, lanciamo una

giornata del tesseramento

all'interno di una campa-

gna di comunicazione che

potrebbe chiamarsi ‘I’m

Pd’. Riempiamo le piazze

del Polesine dei nostri gaze-

bi e facciamo un tessera-

mento pubblico e aperto”.

ROVIGO - Il deputato Pd Diego Crivel-

lari ha depositato un ordine del gior-

no alla Camera sul tema di immigra-

zione e accoglienza.

Nel documento, il democratico chie-

de misure straordinarie a favore dei

piccoli Comuni per far fronte all’e-

mergenza immigrazione. Nell’ordi -

ne del giorno, infatti, si impegna

infatti il governo “a tener conto della

specificità dei piccoli Comuni e a va-

lutare l’opportunità di prevedere spe-

cifiche misure che - si legge - anche in

materia di immigrazione e di acco-

glienza dei minori, possano venire

incontro alle esigenze di queste realtà

in special modo quelle con popolazio-

ne inferiore ai 5mila abitanti”.

Un aiuto concreto e immediato, in-

somma, che potrebbe arrivare a mol-

tissimi piccoli Comuni d’Italia, quo-

tidianamente chiamati ad affrontare

il difficile e gravoso compito di acco-

gliere in idonee strutture minori stra-

nieri in situazione di abbandono, e

tutto questo spesso senza poter conta-

re su risorse adeguate per affrontare

situazioni del genere.

Il provvedimento in esame incre-

menta di ulteriori 20 milioni di euro il

Fondo per l’accoglienza dei minori

stranieri non accompagnati.

Al voto col contagocce. Nel caos che

avvolge il Pd da settimane ieri sera si

sono chiuse le operazioni di voto per la

convenzione nazionale. Gli iscritti pole-

sani hanno votato per Renzi, Cuperlo,

Civati, Pittella. Una consultazione però

paradossale, in quanto l’esito nazionale

fra gli iscritti è già acquisito. Ma oggi,

con la convenzione provinciale, si do-

vranno decidere i delegati polesani alla

convenzione nazionale.

Operazioni di voto vissute quasi nel

disinteresse di parecchi iscritti e circoli,

tanto che alcuni di questi hanno rinun-

ciato ad organizzare seggi e voto. Orga-

nizzare il tutto, ed avvisare gli iscritti in

pochi giorni non è stato facile, ma in

molti casi ha pesato anche il risenti-

mento verso i veleni che hanno caratte-

rizzato le ultime settimane del Pd pole-

sano, il congresso provinciale sospeso, i

tanti ricorsi e controricorsi, ancora sotto

l’esame della commissione provincia-

le.

i primi risultati hanno visto prevalere

Cuperlo su Renzi, soprattutto grazie al

voto di Rovigo centro. Ma il grosso dei

circoli ha votato ieri sera. E tuttavia le

aree del partito, su tutte quella renzia-

na, stanno già guardando alle primarie

dell’8 dicembre.

Che il clima sia ancora teso e avvelenato

lo dimostra il fatto che il circolo di

Occhiobello ha deciso di non partecipare

alla convenzione , come anche quello di

Sarzano, Borsea e altri ancora. A Polesel-

la hanno votato in pochi e Leonardo

Raito, assessore provinciale, e sosteni-

tore di Julik Zanellato al congresso pro-

vinciale, ha scritto su Facebook: “A

Polesella gli iscritti si sono mostrati

persone sensibili e intelligenti. Diser-

tando il voto già deciso per le inutili

convenzioni, hanno dimostrato senso di

responsabilità e insofferenza verso

quanto sta

s u  c c e d  e n-

do”. Federi-

co Frigato

a gg iu ng e:

“A Sarzano

abbiamo de-

ciso di non

fare la con-

v e  n  z i  o  n  e

p e r c h é  i l

caos di que-

sti giorni era

troppo. Non

siamo riu-

sciti ad avere

una lista de-

gli iscritti ti-

tolati a votare, non tutti i tesserati sono

stati avvisati. Non do la colpa alla com-

missione perché in pochi giorni cosa si

poteva fare? Inoltre il risultato delle

convenzioni nazionali è già scontato.

Meglio puntare alle primarie dell’8 di-

cembre”.

A Rovigo centro hanno votato 110 iscrit-

ti, stragrande maggioranza per Cuper-

lo, 88 suffragi, davanti a Renzi: 23. Poi 6

voti a Civati e 2 a Pittella. A Badia solo 14

votanti con Civati che ne ha ottenuti 8.

A Lendinara invece ha vinto Renzi con 13

voti davanti ai 5 per Cuperlo e Civati .

Nella sezione di Loreo ha largamente

ottenuto la maggioranza dei consensi,

ottenendo quindi l’elezione alla conven-

zione provinciale, il delegato della mo-

zione Civati e segretario di circolo An-

drea Galdiolo con un totale di 11 voti; 4

invece i voti per Monica Pavin, espres-

sione della mozione Renzi, ed un voto è

andato invece alla mozione Cuperlo che

non aveva individuato un candidato

locale.

Hanno collaborato Alberto Garbellini,
Nicola Forzato e Marco Randolo
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BANCHE Ex direttore di filiale, ora è responsabile dell’area territoriale

Mps si affida Fontanelli “l’adriese”

POLITICA /1 Palazzo Ferro-Fini: il consigliere polesano è vicecapogruppo della nuova aggregazione

Mainardi lancia Forza Italia: strappo in Regione
Ma la Coppola ancora non si sbilancia: “Voglio confrontarmi con la base”

Sara Dainese
Marco Randolo

ROVIGO - Mauro Mainardi

non ha dubbi. Lui sta con

Berlusconi. Si sapeva, anzi,

forse non è mai stato in

dubbio, ma ora il consiglie-

re regionale adriese l’ha

messo nero su bianco. Dan-

do vita, con altri tre colle-

ghi, al gruppo consiliare di

Forza Italia, a Palazzo Fer-

ro-Fini, e diventandone da

subito il vicecapogruppo.

Mainardi, dunque, rispon-

de presente alla chiamata

del cavaliere. Non altret-

tanto si può dire di Isi Cop-

pola che, dopo un comuni-

cato stampa entusiastico,

diffuso sabato scorso subito

dopo il discorso di Berlusco-

ni al Consiglio nazionale in

cui è stato sciolto il Pdl, dice

di non aver ancora deciso

da che parte schierarsi.

La margherita da sfogliare,

per l’assessore, è tra il Nuo-

vo Centrodestra di Alfano,

che a quanto pare in Veneto

potrebbe attirare la mag-

gior parte dei dirigenti ex-

Pdl, e la fedeltà a Berlusco-

ni e l’adesione alla Forza

Italia 2.0.

Per il momento, dunque, la

Coppola - che è pure consi-

gliere regionale - non aderi-

sce al gruppo lanciato, oltre

che da Mainardi, da Leo-

nardo Padrin (capogrup-

po), Davide Bendinelli e dal

collega assessore Remo Ser-

n a g i o t t o.

“Prendo atto - afferma l’as -

sessore allo sviluppo econo-

mico - di quanto hanno de-

ciso i colleghi, ma temo che

queste fratture a livello lo-

cale possano essere destabi-

lizzanti. Ammiro chi non

ha avuto dubbi e ne ho

grande stima, ma io non ce

la faccio”.

Coppola, quindi, ancora

non scioglie la riserva: “Ieri

sera (venerdì per chi legge,

ndr) - afferma - mi sono in-

contrata con un centinaio

tra dirigenti e iscritti al Pdl

PALAZZO NODARI Critiche alla Giunta

Sel, nessuna azione legale
contro la ciclabile di via Fuà

PALAZZO NODARI L’opposizione compatta ha chiesto di discuterne

Assestamento di bilancio quasi pronto: venerdì
potrebbe riunirsi d’urgenza il Consiglio comunale

ROVIGO - “Su via Fuà Fusinato il progetto buono era quello

della Giunta Merchiori”. Lo dice Walter Sigolo, coordinato-

re comunale di Sel, facendo il punto sulla questione della

ciclabile destinata ad unire viale Tre Martiri alle piazze.

“Era già stato approvato e finanziato dalla giunta Merchio-

ri un buon progetto che riqualificava la strada risolvendo i

problemi di parcheggio, di cicloviabilità e ai sottoservizi,

preservando al contempo le essenze arboree”, scrive Sigo-

l o.

“Questa Giunta - attacca l’esponente Sel - approfittando

della possibilità di stravolgere il progetto dalla fase defini-

tiva a quella esecutiva si arroga il diritto di abbattere le

vecchie piante per sostituirle con ‘nuove e più adatte’

sbandierando questioni di costi che nelle previsioni sono

stati addirittura superati con qualche artificio contabile”.

Quindi sulla possibilità che Sel passi alle vie legali contro il

progetto smorza i toni: “Il nostro approfondimento sulla

vicenda ha ha coinvolto l’avvocato Matteo Ceruti per

controllare la regolarità dell’iter di finanziamento dell’o-

pera”. Nessuna idea, dunque, di arrivare in tribunale.

ROVIGO - Giovedì potrebbe essere convo-

cato d’urgenza il Consiglio comunale. A

farlo sapere è il presidente Paolo Avezzù,

al termine di un incontro avuto con l’as -

sessore al bilancio Stefano Bellinazzi ed il

segretario generale Michela Targa in me-

rito all’assestamento di bilancio.

“Mi sono fatto portavoce delle rimostran-

ze sorte in conferenza dei capi gruppo -

afferma Avezzù - l’assessore e gli uffici

hanno lavorato senza sosta. La delibera è

quasi pronta, mercoledì verrà espresso il

parere dei revisori dei conti e la Giunta è

stata convocata per il pomeriggio stesso.

Se la delibera sarà pronta giovedì convo-

cherò il Consiglio d’urgenza per vener-

dì”. Avezzù e Bellinazzi, quindi, ci tengo-

no a far sapere che “la volontà c’è ma ci

sono delle tempistiche da rispettare”.

Questa possibilità, quindi, rispecchie-

rebbe le richieste dell’opposizione: “Se la

Giunta decidesse di portare in Consiglio

solo la ratifica della manovra di assesta-

mento - scrivono in una not collettiva i

capi gruppo di opposizione consiliare Fe-

derico Frigato, Barbara Businaro, Matteo

Masin, Silvia Menon, Giovanni Nalin e

Nadia Romeo - priverebbe non solo l’op -

posizione, ma anche parte della sua stes-

sa maggioranza, quella più sensibile a

certe tematiche, della possibilità di par-

tecipare alle scelte. Quindi, la nostra

richiesta è semplice: la manovra può

passare in Giunta entro il 28 novembre e,

previa convocazione d’urgenza con alme-

no 24 ore di anticipo, può passare poi in

Co n s i g l i o ”.

“Siamo consapevoli - continuano - del

fatto che l’assestamento al bilancio non

sia obbligatorio, ma visto che nel 2013 il

confronto in aula è stato ridotto all’osso

(finora ci sono stati 13 Consigli comunali

a fronte dei 24 tenuti nel 2012), l’assesta -

mento sarebbe l’occasione giusta per ra-

gionare assieme, maggioranza ed oppo-

sizione”.

“Ci rendiamo perfettamente conto - scri-

vono - delle difficoltà incontrate nel far

quadrare i conti, dopo l’ennesimo taglio

da 1 milione di euro, ecco perché sarebbe

giusto condividere le scelte che potrebbe-

ro prevedere anche drastici tagli, che,

temiamo, potrebbero interessare anche

voci già in sofferenza”.

“La notizia del taglio - concludono i capi-

gruppo - era annunciata, sul sito mini-

steriale, già ad inizio novembre, quindi

la Giunta ha avuto tutto il tempo per ben

valutare il da farsi”.

Sar. Da.

POLITICA /2 Co s t i t u e n t e

Fratelli d’Italia, De Bellis:
“Noi siamo la terza via”

ROVIGO - “Siamo il primo partito della terza Repub-

blica”. Michele De Bellis lancia Fratelli d’Italia.

L’avvocato - e consigliere comunale (fin qui Pdl) ad

Adria - lancia la costituente provinciale del partito di

Giorgia Meloni e Ignazio La Russa.

“Siamo - annuncia De Bellis - la giusta terza via tra

Nuova Centrodestra e Forza Italia”. E indica la linea

per la fondazione del nuovo soggetto politico: “Pri -

marie per la leadership e no a governi di inciucio”.

POLITICA /3

L’Idv rinnova
la fiducia

a Tommaso Rossi

La Voce .ROVIGO 

ROVIGO - Tempo di con-

gressi anche per l’Italia

dei Valori. Il partito di Di

Pietro, in Polesine, ha

confermato, all’unani -

mità, la propria fiducia

al coordinatore uscente,

Tommaso Rossi.

L’assemblea provincia-

le, infatti, ha votato nei

giorni scorsi il rinnovo

della massima carica

polesana, dandogli

mandato di continuare

la linea politica tenuta

finora.

Nominati, inoltre, Fe-

derico Cuberli come vi-

cecoordinatore e Simo-

netta Girardi come por-

tavoce ufficiale; infine

Leano Lunardi è stato

confermato coordinato-

re giovani nonché dele-

gato regionale.

L’assemblea ha inoltre

apprezzato l’operato del-

l’assessore provinciale

Idv, Oscar Tosini, e del

capogruppo comunale

adriese Rosa Barzan.

Sarà rottura? Isi Coppola e Mauro Mainardi assieme durante
l’ultima campagna elettorale per la Regione

Massimo Fontanelli (a sinistra) con Edoardo Bus

PADOVA - “Il mio primo incarico da dirigente

fu proprio ad Adria, direttore della nostra

nuova agenzia in piazza Duomo”. Ha trascor-

si polesani Massimo Fontanelli nuovo re-

sponsabile dell’area territoriale Antonveneta

di Banca Monte dei Paschi di Siena, che si è

incontrato ieri con la stampa a Padova, nel

palazzo della banca in piazzetta Turati. Fonta-

nelli guiderà la rete commerciale del Trivene-

to e subentra a Giuseppe Menzi che ha lascia-

to il Gruppo Montepaschi dopo 42 anni di

carriera.

Massimo Fontanelli, 55 anni, è nato a Cecina

(Livorno), ma ha già vissuto a lungo in Vene-

to, fin dai 14 anni, studente e… c a l c i at o r e

nelle giovanili di Crepano del Grappa.

All’interno di Banca Mps ha ricoperto impor-

tanti ruoli in tutta Italia, a partire dalla rete

commerciale, come titolare di filiale, poi co-

me direttore commerciale privati e corporate.

In Veneto oltre che ad Adria è stato a Venezia,

Mestre, Treviso e Padova.

Nel 2006 è diventato responsabile di area

territoriale, prima a Firenze per la Toscana

Nord-Ovest e nel 2008 a Milano per il Nord-

Ovest. Dal maggio 2011 ha diretto l’area com-

merciale privati della capogruppo e nel 2012

ha assunto l’incarico di responsabile della

direzione Rete di BMps, portando una grande

esperienza sui temi legati al rapporto con la

clientela in modo da rafforzare l’efficacia del-

le politiche e dei processi commerciali, con

una “presa diretta” sulle filiali. Ora torna nel

Nord Est, alla guida di una rete di 391 filiali e

oltre 3000 dipendenti.

A Fontanelli sono fra l’altro arrivate le congr-

tulazioni del Presidente della Regione del

Veneto, Luca Zaia: “Sono certo che saprà

dimostrare quella competenza e quell’impe -

gno che hanno contraddistinto il suo percorso

professionale fino ad oggi. In un momento

difficile per il nostro sistema economico e in

particolare per le imprese sono certo che Mas-

simo Fontanelli riuscirà a mettere la sua

esperienza al servizio del nordest”.

“Ho trovato una realtà solida, compatta e

motivata - ha commentato Fontanelli - Il

Triveneto è fondamentale per lo sviluppo del-

la nostra Banca, parte integrante della nostra

identità e delle nostre radici. Tutti i progetti

di Mps non possono prescindere dalla valoriz-

zazione di quest’area del Paese. Vogliamo

confermarci davvero come la Banca del terri-

torio sostenendo le aziende e le famiglie come

abbiamo fatto, realmente, fino ad oggi”. Di

Adria ricorda la bellezza della città (“a parte la

nebbia”, scherza), e ovviamente la clientela,

privati e imprese. “Presto tornerò nella mia

nuova veste”, dice, spiegando di avere già

programmato un tour sul territorio.

Nell’occasione, insieme a Fontanelli si è pre-

sentato ieri ai media veneti Edoardo Bus, da

un paio di mesi nuovo responsabile comuni-

cazione di Banca Monte dei Paschi di Siena.

Genovese, 52 anni, arriva da Vicenza, dal

gruppo Banco Popolare. Ha ricoperto ruoli

nella comunicazione istituzionale di Eni, Te-

lecom, Ferrero e Fiat.

e ci siamo confrontati. Mi

hanno dato la responsabili-

tà di capire come si sta evol-

vendo la situazione e per

questo domani (oggi, ndr)
andrò a Roma. E’ una re-

sponsabilità molto grande

ed io me la sento tutta”.

“La nostra base - conclude

l’assessore - è il nostro più

grande patrimonio ed è per

chi ci ha votato che occorre

garantire continuità. Ho

voluto confrontarmi con lo-

ro perchè di candidature e

poltrone non mi interes-

sa”.

Diverso il punto di vista dei

quattro forzisti del terzo

millennio: “Abbiamo rite-

nuto prendere subito la de-

cisione di costituire il nuo-

vo gruppo di Forza Italia -

spiegano - per fare chiarez-

za e per continuare il per-

corso politico avviato con la

nostra candidatura e la no-

stra elezione”.

Quindi un passaggio pro-

prio sugli indecisi. “Com -

prendiamo - sottolinea Pa-

drin - quelli che hanno fat-

to una scelta diversa, così

come quelli che ancora non

hanno deciso. Credo co-

munque che questa nostra

decisione renda anche loro

più liberi, perché i cittadini

e gli elettori devono avere

chiare quelle che sono le

posizioni dei loro interlocu-

tori politici”.

Da parte sua, Dario Bond,

fin qui numero uno Pdl nel-

l’aula di Palazzo Ferro-Fini,

saluta la scissione con du-

rezza: “E’ stata persa - dice -

una bella occasione per re-

stare uniti e portare avanti

quelle rivendicazioni di cui

questo territorio ha biso-

gno, soprattutto in un mo-

mento in cui nei partiti na-

zionali stanno volando gli

stracci”.

“Non entro nel merito delle

scelte fatte da alcuni consi-

glieri - dice - ma l’at t i v i t à

del gruppo Pdl andrà avanti

con determinazione: raf-

forzeremo il Pdl, facendolo

diventare il vero centrode-

stra del Veneto”.
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TRIBUNALE Il giudice del lavoro dà ragione a un polesano impiegato al polo chimico di Ferrara

Esposto all’amianto per tredici anni
Il rischio dal 1979 al 1992 impone all’Inps una rivalutazione contributiva

Alberto Garbellini

ROVIGO - Per 13 anni sotto-

posto al rischio dell’a-

mianto sul luogo di lavoro.

Ora l’Inps è condannata a

rivalutare la posizione

contributiva di un lavora-

tore esposto all’a m i a n t o.

Potrebbe creare un prece-

dente la sentenza del giu-

dice di lavoro di Rovigo che

qualche giorno fa ha dato

ragione al 57enne lavorato-

re polesano che dal 1979 al

1992 è stato occupato al

polo chimico di Ferrara.

La sentenza del giudice Sil-

via Ferrari ha stabilito che

in quegli anni il polesano,

ha lavorato a diretto con-

tatto con fibre e polveri di

amianto e che quindi deve

essergli riconosciuto, da

parte dell’Inps una sorta di

indennità di rischio, e che

quindi la sua posizione

contributiva, ai fini pen-

sionistici, deve essere riva-

lutata. Come conseguenza

il lavoratore potrebbe avere

un aumento del proprio

livello pensionistico, ma

questo deve essere ancora

definito, inoltre evitare gli

effetti della riforma Forne-

ro ed andare in pensione

prima.

Il dispositivo della senten-

za spiega che il 57enne la-

voratore polesano, che era

impiegato nella filiera pro-

duttiva del polo chimico di

Ferrara “è stato esposto a

un livello di fibre di

amianto superiore a 0.1

ff/cc, in maniera conti-

nuativa dal 3 dicembre

1979 al 31 dicembre 1992,

motivo per cui il tribunale

gli riconosce il diritto alla

rivalutazione del periodo

di lavoro sopra indicato,

moltiplicato per il coeffi-

ciente dell’1,25”.

Una sentenza, quindi, che

potrebbe creare un prece-

dente anche in Polesine,

in quanto sono numerosi i

lavoratori impiegati negli

anni ‘70 e ‘80 al petrolchi-

mico di Ferrrara. Il 57enne

della provincia di Rovigo è

stato assistito dall’avvoca -

to Ezio Bonan-

ni di Roma,

del l’Osser va-

torio naziona-

le sull’amian -

to, e dagli av-

vocati Daniele

T o f f a n i n  e

Laura Massa-

ro del foro di

R o v i g o.

Il lavoratore si

era rivolto al

giudice del la-

voro in quanto

riteneva di es-

sere stato sot-

toposto all’a-

mianto fino al 1992, di aver

in pratica lavorato e respi-

rato fibre e polveri di

amianto. L’uomo, ancora

occupato al polo chimico,

non avverte patologie o

problemi di salute, ma si è

sentito sottoposto al ri-

schio di esposizione all’a-

mianto, oltre che turbato

dal fatto che alcuni colle-

ghi, che hanno lavorato

con lui in quel periodo,

hanno avvertito problemi

di salute.

Questo caso, per Rovigo,

rappresenta una sorta di

novità, in quanto è stata

data ragione al lavoratore

dopo anni in cui la norma-

tiva del settore era stata

interpretata in termini più

restrittivi. Ora l’Osserva -

torio nazionale amianto

preannuncia “una inten-

sificazione delle attività in

Veneto e ha aperto uno

sportello di consulenza le-

gale amianto on-line, al

quale si può chiedere assi-

stenza indirizzando una e-

mail all’indirizzo ona.ro-

v i g o @ l i b e r o. i t ”.

CARABINIERI Il litigio scoppia in una palazzina del centro. I vicini chiamano i soccorsi

Picchia la moglie per l’eredità, arrestato

PALAZZO CELIO Mercoledì l’incontro in sala consiliare

Femminicidio, l’ex Ris Luciano Garofano in Provincia
per sensibilizzare gli studenti al rispetto della donna

QUESTURA

Fur to
al market

Denunciata

Il tribunale di Rovigo

.ROVIGO La Voce

ROVIGO - D en un ci at a

per furto al supermerca-

to. 40enne marocchina è

finita nei guai per furto

aggravato dopo essere

stata sorpresa all’inter -

no di un supermercato di

viale Porta Adige con

merce occultata in borsa

e non pagata. Fermata

dal personale di control-

lo del market, ha conse-

gnato quanto sottratto

per poi darsi a precipito-

sa fuga. La polizia l’ha

rintracciata poco dopo

mentre si aggirava nei

paraggi e, dopo l’identi -

ficazione, l’ha denun-

c i at a .

POLIZIA L’operazione

Rientra in Italia
Albanese in manette
ROVIGO - Rientra in Italia e viene arrestato a

Rovigo. Nel pomeriggio di giovedì sono scatta-

te le manette ai polsi del cittadino albanese

La volante della polizia lo aveva fermato a bordo

di una Mercedes con un connazionale e, sin dai

primi accertamenti, era emerso che qualcosa

non filava circa la sua posizione di soggiorno. I

poliziotti dell’Ufficio immigrazione in poche

ore hanno accertato che a suo carico era stato

emesso un decreto di espulsione dal prefetto di

Ragusa nell’aprile del 2007. Nel giugno 2013,

l’Ufficio di polizia di frontiera marittima aveva

dato esecuzione al provvedimento. Da quel

momento è decorso per il trentenne il termine

di divieto di reingresso in Italia per cinque anni

senza la speciale e necessaria autorizzazione

prevista. Poi il rientro in Italia prima senza

alcuna autorizzazione. Giovedì l’a r r e s t o.

L’A P P RO F O N D I M E N T O

Borsetto: “Violenza, il silenzio
ci costa 16,7 miliardi di euro”

ROVIGO - Il Polesine e Rovigo si mobilitano per richia-

mare l’attenzione contro il fenomeno dilagante della

violenza sulle donne. “E’ un’iniziativa importante -

scrive il consigliere comunale Vanni Borsetto - contro un

nemico che si chiama da sempre indifferenza. Avremo

in Polesine un riferimento provinciale con sedi a Rovigo,

Lendinara e Porto Viro. Oggi le donne che hanno denun-

ciato casi di violenza seguite dal Centro sono 120 ma in

tutto il paese il fenomeno è allarmante”.

Secondo l’indagine “Quanto costa il silenzio” condotta

dai ricercatori della Bocconi solo “nel complesso - spiega

Borsetto - il silenzio sul femminicidio costa alla comuni-

tà 16.7 miliardi di euro. Un dato sconfortante se si pensa

che per il contrasto al fenomeno vengono investiti in

Italia solo 6.3 milioni di euro”.

“Questi dati allarmanti - conclude Borsetto - ci dicono

che la violenza contro le donne riguarda tutti indistinta-

mente e che se non si interviene subito i costi economici

e finanziari in futuro graveranno in maniera esponen-

ziale con notevoli ricadute economiche e sociali”.

Anche la Cisl di Padova e Rovigo farà la sua parte

partecipando alla piattaforma di Cgil Cisl Uil di mercole-

dì in cui si parlerà di violenza nei luoghi di lavoro.

ROVIGO - “Una giornata per sensibi-

lizzare i più giovani al rispetto della

dignità femminile”. Questo, secon-

do la presidente della commissione

pari opportunità della Provincia di

Rovigo, Maria Grazia Avezzù, lo sco-

po dell’incontro “I labirinti del male.

Per l’eliminazione del femminici-

dio” che si terrà mercoledì a Palazzo

C e l i o.

Protagonista dell’incontro, insieme

ai ragazzi del Celio Roccati, del De

Amicis, del Paleocapa e della Rete

degli studenti medi di Rovigo, sarà

Luciano Garofolo, ex colonnello del

Ris di Parma autore di un libro, I

labirinti del male (Infinito edizioni),

che tratta proprio di femminicidio.

“Lo scopo dell’incontro - spiega Avez-

zù - è rendere i ragazzi attori con

Garofano attraverso la presentazione

dei loro lavori di ricerca svolti in

ambito storico, letterario, artistico e

l e g i s l at i vo ”.

Per l’occasione è stata convocata pro-

prio a Rovigo la Consulta pari oppor-

tunità nazionale dell’Upi, presiedu-

ta da Fiorella Cappato: “La provincia

di Rovigo - ha detto la presidente e

consigliere provinciale del Gruppo

Misto - ha fatto molto in questo

settore e questi traguardi sono il

frutto di un lavoro di squadra che è

andato oltre l’appartenenza politi-

ca”.

“Il coinvolgimento molto sentiti dei

ragazzi - ha affermato la dirigente

scolastica del liceo scientifico Paleo-

capa, Maria Grazia Faganello - ha

prodotto dei lavori davvero validi. Le

due classi coinvolte, due seconde,

sono state coordinate dalle professo-

resse Spata e Piva ed hanno lavorato

con entusiasmo e metodo”.

L’iniziativa ha l’apprezzamento del-

l’Ufficio scolastico territoriale di Ro-

vigo e dell’Upi.

“Come l’anno scorso - ha spiegato

Antonio Esposito della Rete degli

studenti medi di Rovigo - stiamo

promuovendo con la campagna

‘Mettiamoci la faccia’ e lunedì divul-

gheremo il video con tutte le imma-

gini raccolte. Ci siamo accorti che

all’interno dei programmi scolastici

non ci sono praticamente figure

femminili o non gli è dato risalto, è

uno dei tempi che andremo a tratta-

re”.

Sar. Da.

Alberto Garbellini

ROVIGO - La violenza è esplosa al culmine di un

litigio. Ha spinto la moglie e l’ha fatta cadere a

terra sbattendo la testa contro il fornello. Poi il

marito, 59enne di origine marocchina, ma di

nazionalità italiana, è stato arrestato dai cara-

binieri.

E’ successo giovedì scorso in una palazzina del

centro del capoluogo polesano. Tutto inizia

quando il 59enne rincasa dopo il lavoro, ma con

tutta probabilità prima si è fermato a bere. E

infatti quando entra in casa appare già ubria-

co. Si accende un diverbio fra l’extracomunita -

rio e la moglie. La lite, non la prima che

scoppia fra i coniugi, cresce in pochi secondi

d’intensità. Volano parole grosse dell’uomo

dirette verso la moglie. Ad originare la lite pare

sia una questione legata all’eredità della don-

na. Una casa in Marocco che forse il marito

pretendeva di acquisire senza doverla dividere

con altri parenti. Il tutto avviene sotto gli occhi

della loro figlia 14enne.

Poco dopo dalle parole si passa ai fatti. Il

marocchino aggredisce la moglie, forse volano

qualche sberle, insulti e spinte. Uno spintone

più forte degli altri fa perdere l’equilibrio alla

donna che cade sul pavimento e sbatte la terra

contro il fornello. Una ferita che poi sarà giudi-

cata guaribile con una prognosi di 21 giorni.

Intanto le urla del litigio avevano già richiama-

to l’attenzione di alcuni condomini che aveva-

no composto il 112 per allertare i carabinieri.

Poco dopo una pattuglia di militari della com-

pagnia di Rovigo piomba sul posto ed entra

nell’appartamento da dove provenivano le ur-

la.

I carabinieri notano subito il marocchino in

evidente stato di ubriachezza, scatta l’arresto

per maltrattamenti in famiglia. Sul posto an-

che i medici del pronto soccorso di Rovigo che

accompagnano la donna all’ospedale.

Ieri mattina il 59enne marocchino è stato sot-

toposto all’interrogatorio del gip all’interno del

carcere di Rovigo. Al termine del quale, essen-

do incensurato, l’uomo è stato rilasciato ma

nei suoi confronti è stato emesso il provvedi-

mento di allontanamento dalla casa familiare.

In pratica l’uomo non potrà avvicinarsi a luo-

ghi solitamente frequentati dalla moglie.

Pare che l’episodio di violenza di giovedì scorso

non sia stato il primo, anche se il marocchino

avrebbe raccontato di non aver mai picchiato la

moglie.

INAIL Per gli agricoltori

I problemi a muscoli e ossa
sono malattie professionali
ROVIGO - Per la prima volta nella storia dell’agricoltura

polesana, chi soffre di problemi muscolo-scheletrici per

anni di lavoro pesante o ripetitivo nei campi e negli

allevamenti, grazie ad una campagna informativa e alla

conseguente presentazione della domanda, viene inden-

nizzato dall’Inail come “malato professionale”.

E’ questo il successo ottenuto dal patronato Epaca di

Coldiretti Rovigo, che dall’inizio del 2013 ha moltiplicato gli

sforzi per istruire compiutamente le pratiche di riconosci-

mento per malattia professionale, per altrettanti agricolto-

ri che lamentavano dolori articolari, riuscendo a far incas-

sare i primi indennizzi monetari.

“Su una quarantina di domande presentate - spiega Paolo

Casaro, direttore di Epaca Rovigo - abbiamo ottenuto dieci

riconoscimenti di indennizzo (con un importo capitale) ed

uno straordinario caso di riconoscimento del 16 per cento di

danno biologico, cha ha comportato il pagamento di una

rendita vitalizia mensile, di 200 euro, per un allevatore che

accusa forti dolori alla schiena. Le altre domande sono

ancora in fase di valutazione da parte dell’Inail”.

Il successo non sta tanto nei numeri, quanto nel fatto che

anche i lavoratori agricoli, da oggi in poi, potranno contare

su un aiuto economico per danni fisici dovuti a patologie

muscolo-scheletriche apparentemente comuni e che, in-

vece, sono state causate dal lavoro in azienda agricola. Il

patronato Epaca è presente in otto uffici di zona Coldiret-

ti.
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AMBIENTE Presentato il “Vocabolario dei rifiuti”: manuale per bambini (e non) per imparare i segreti della raccolta

Fare la differenziata? E’ facile come l’abc
Nel volume le diverse tipologie di immondizia vengono elencate in ordine alfa b e t i c o

ECONOMIA Il progetto Ri-start fa tappa a Rosolina e Badia

Due incontri per rilanciare il turismo

Tutti mobilitati Consorzio Rifiuti, Bancadria, Bambini in
fattoria, Confagricoltura e Polaris uniscono le forze per la
raccolta differenziata

FORMAZIONE Terminato il corso per chi vuole mettersi in proprio

Diplomati i futuri imprenditori
ROVIGO - Giovedì si sono conclusi gli

incontri gratuiti per futuri impren-

ditori organizzati a Rovigo da Polesi-

ne Innovazione, con il contributo

della Fondazione Cassa di Risparmio

di Padova e Rovigo e della Camera di

Commercio di Rovigo, in collabora-

zione con le associazioni di catego-

ria.

L’ultimo degli otto incontri previsti è

stato dedicato alla realizzazione di un

business plan per una start up. Al

termine della relazione è intervenuto

il sindaco di Rovigo Bruno Piva che

ha sottolineato l’importanza di que-

sti incontri di formazione in un con-

testo economico in cui l’i n i z i at i va

imprenditoriale può es-

sere una risposta alla

crisi.

La parola è passata poi al

presidente della Camera

di Commercio di Rovigo

Lorenzo Belloni che ha

raccontato la propria

esperienza d'impresa

realizzata dopo alcuni

anni di lavoro dipen-

dente. Ha inoltre evi-

denziato l’import anza

di essere determinati

nel raggiungere l’obiettivo e di avere

una struttura organizzata all’interno

della propria azienda.

La serata si è conclusa con la conse-

gna degli attestati agli 80 partecipan-

ti, ognuno con un’idea d'impresa.

IMPRESE Co n t r i b u t o

Certificato di agibilità,
la Camera di commercio

paga metà del conto
ROVIGO - Il certificato di agibilità

per le imprese sarà meno costo-

so. Grazie al contributo della Ca-

mera di Commercio, fino al 50%,

per i quali sono stati riaperti i i

termini.

Per le imprese, il certificato di

agibilità, necessario dopo il si-

sma del maggio 2012, costituisce

un ulteriore costo. Ma in arrivo

degli imprenditori arriva l’ente

camerale di piazza Garibaldi, con

un contributo di 129mila euro, a

favore delle imprese tenute alla

certificazione di agibilità sismi-

ca.

Un contributo rivolto a coprire

sino al 50% (con un massimo di

4mila euro per azienda) le spese

sostenute per l'acquisizione.

I termini per la presentazione

delle domande di contributo so-

no stati riaperti, e scadranno

dunque il prossimo 31 dicembre.

Per presentare le domande, cor-

redate dalla documentazione

prevista dall'apposito bando, si

può scaricare il bando dal sito

camerale w w w. ro. c a m c o m . i t .

In breve
Pa t ro n o

Polesine Acque,
sportelli chiusi
per San Bellino
■ San Bellino chiude gli uffici di Polacque. Martedì, in occasione
del patrono, la sede dell’azienda idrica di Rovigo e quelli della sede
periferica di Adria rimarranno chiusi. Saranno garantiti i servizi
tecnici di reperibilità per emergenza e guasti. Per comunicazioni
urgenti, in merito a rotture, disservizi o qualsiasi altra impellente
necessità ci si potrà rivolgere al numero 800.186.551.

Salute

Il nuovo comitato
a convegno
sulla disabilità
■ In provincia, un convegno sulla situazione delle persone con
disabilità. Mercoledì 3 dicembre il neonato comitato Per l’ar ticolo
32, in collaborazione con la Fish (Federazione italiana su-
peramento handicap) organizzerà un appuntamento, che si terrà
nella sala consigliare della Provincia dalle 15.30. L’iniziativa è
rivolta all'attenzione degli amministratori locali, delle associazioni
di categoria, di volontariato e dei cittadini interessati.

Andrea Nalio

ROVIGO - In occasione della

settimana europea per la ri-

duzione dei rifiuti, che ter-

minerà domani, il consor-

zio smaltimento Rsu di Ro-

vigo, Bancadria-Credito

Cooperativo del Delta, l’as -

sociazione Bambini in fatto-

ria di Confagricoltura, Pola-

ris e Confagricoltura Rovigo

hanno intrecciato una stret-

ta collaborazione animati

da un obiettivo condiviso:

dimostrare, cioè, che è pos-

sibile vivere in un mondo

con meno rifiuti.

Nella sede del Consvipo, ieri

mattina, gli attori in gioco

hanno presentato varie ini-

ziative. A cominciare dalla

distribuzione nelle scuole di

un Vocabolario dei rifiuti, realiz-

zato dallo stesso Consorzio

smaltimento Rsu, in cui so-

no suddivisi in ordine alfa-

betico ed in maniera chiara

oggetti, materiali, sostanze

ed i rispettivi modi per

smaltirli.

Una guida pratica e utilissi-

ma anche per gli adulti, in

cui è indicato appunto il

luogo (o il modo) dove poter

gettare gli oggetti ormai

inutilizzabili. “Se ci abituia-

mo a piccole azioni quoti-

diane, da trasmettere anche

ai nostri figli, dopo comin-

ceranno a far parte della

quotidianità”, le parole di

Monica Bimbatti, dell’asso -

ciazione Bambini in Fatto-

ria, che ha spiegato l’impor -

tanza di riutilizzare conte-

nitori, scatole, confezioni

per altri usi, ed evitare an-

che gli sprechi di cibo “avan -

z at o ” nei pasti quotidiani.

Molto significativo anche

l’impegno di Bancadria,

rappresentata da Giovanni

Vianello, che come azione di

responsabilità sociale sul

territorio ha manifestato il

suo ‘impegno verde’ utiliz -

zando anche i propri spor-

telli bancomat.

“Sono diversi anni che la

nostra banca sviluppa una

politica ambientale sul ter-

ritorio”, così Vianello, che

ha poi applaudito all’inizia -

tiva del Vocabolario dei rifiuti,
ribadendo il forte legame

con il Consvipo.

Recentemente poi, lo spor-

tello verde di Bancadria è

stato premiato in Germania

quale miglior sportello per

l’anno 2013.

Oltretutto, molto impor-

tante l’azione realizzata dal-

la rete di fattorie didattiche

Bambini in fattoria di Con-

fagricoltura che ha svolto

nelle 14 aziende agricole di-

stribuite in tutta la provin-

cia. Laboratori pensati per

ridurre lo spreco di alimenti

e di oggetti.

Alla conferenza stampa è

anche intervenuto, in vi-

deoconferenza Emanuele

Biestro in qualità di respon-

sabile della segreteria orga-

nizzative della settimana

Europea di riduzione dei Ri-

fiuti in Italia, che ha ricono-

sciuto il merito delle inizia-

tive realizzate dalla provin-

cia di Rovigo.

“E’ molto importante edu-

care i futuri cittadini di do-

mani - le parole di Emanue-

le Biestro - perché già oggi

sono consumatori”.

SCUOLA Giovedì e venerdì

Assemblee sindacali:
quattro convocazioni
ROVIGO - Assemblee sindacali in vista per il settore

scuola. La segreteria provinciale della Uil ha infatti convo-

cato le assemblee sindacali territoriali, che si terranno in

orario di servizio. Le riunioni avranno durata di due ore

l’una, più eventuale tempo per raggiungere la sede (mas-

simo 30 minuti). Le assemblee sono dedicate a tutto il

personale docente, educativo ed Ata. Sarà presente come

relatore l’ esperto sulle pensioni Francesco Sciandrone.

All’ordine del giorno, infatti, soprattutto le novità dal

punto di vista del calcolo contributivo.

Le assemblee inizieranno giovedì, dalle 8 alle 10, alla

scuola media di Porto Viro: faranno riferimento a questa

assemblee i lavoratori dei Comprensivi di Porto Viro,

Taglio di Po, Loreo, Ariano e le succursali dell’istituto

Colombo. Sempre giovedì, dalle 11.30 alle 13.30, assem-

blea ad Adria, al polo Tecnico. Parteciperanno i dipen-

denti di tutti gli istituti superiori della città, compreso il

Conservatorio, e dei due Comprensivi locali.

Si prosegue venerdì dalle 8 alle 10 a Rovigo, alla Bonifacio.

Fanno riferimento a questa riunione i lavoratori di tutte le

superiori della città, dei quattro Comprensivi, del conser-

vatorio e dei Comprensivi di Villadose, Costa, Lendinara e

Polesella.

Ultimo appuntamento, sempre venerdì, dalle 11.30 alle

13.30, all’Ipa di Tr e c e n t a con i dipendenti dei Comprensi-

vi di Castelmassa, Stienta, Occhiobello, Trecenta, Fiesso,

Fratta, Badia, del Munari di Castelmassa e delle superiori

di Badia e

Lendinara.

ROVIGO - “Il turismo è considerato la

quinta colonna del Made in Italy e

l’Italia è uno dei paesi potenzialmente

più attraenti da questo punto di vista.

Ecco perché dobbiamo aiutare le nostre

imprese a rimanere competitive in

questo settore che ci può dare molte

soddisfazioni, ma che sta rapidamente

cambiando”.

E’ con queste parole che Paolo Gubitta,

docente universitario e direttore scien-

tifico dell’area imprenditorialità della

Fondazione Cuoa, spiega perché sono

stati organizzati due incontri nell’am -

bito del progetto Ri-start, il ciclo di

approfondimenti aziendali organizzato

dalla Camera di Commercio con il

supporto tecnico di Progetto Impresa

srl, la società della Confartigianato

R o v i g o.

Gli incontri sul tema “strategie compe-

titive nel turismo” sono guidati da

Claudia Zarabara, esperta di marketing

del turismo, consulente e autrice di

libri molto apprezzati dagli operatori

del settore.

“Si tratta - spiega la docente - di

occasioni dove gli imprenditori ap-

prenderanno alcuni semplici strumen-

ti per rendere più efficienti le proprie

imprese e per soddisfare i clienti”.

Gli incontri si svolgono lunedì nella

sala consiliare di Rosolina e mercoledì

nella sala Gidoni di via don Minzoni 3 a

Badia Polesine.

L’invito a partecipare gratuitamente ai

due appuntamenti è rivolto a tutti gli

operatori economici della filiera del

settore turistico e del benessere della

persona, inoltre a quegli imprenditori

orientati a differenziare il proprio busi-

ness, o persone interessate ad intra-

prendere una nuova attività nel settore

non soltanto turistico, ma anche in

quello della ristorazione, del benessere

e del tempo libero, dell’artigianato arti-

stico ed alimentare.

L’iniziativa è organizzata dalla Camera

di Commercio con il supporto tecnico di

Progetto Impresa srl, società della Con-

fartigianato Rovigo.

Fino ad ora il ciclo formativo ha affron-

tato i temi dei modelli di business e

delle opportunità fornite dalla produ-

zione sostenibile, registrando la parte-

cipazione di alcune decine di imprese.

Gli appuntamenti sono gratuiti ed

aperti a tutti e hanno inizio alle 19.

I partecipanti ad uno degli incontri
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LA FESTA Oggi i camici bianchi polesani si celebrano. In 15 recitano il testo di Ippocr at e

Giuramento e medaglie: è il giorno dei medici
Dottori da mezzo secolo: medaglia d’oro per due. In 33 riceveranno l’a rg e n t o
ROVIGO - Giornata spe-

ciale, quella di oggi, per

l’ordine dei medici di Ro-

vigo. Si celebra, infatti, la

23esima Giornata del me-

dico polesano. E i camici

bianchi, convocati da

Francesco Noce, presiden-

te dell’ordine professio-

nale, si danno appunta-

mento nella sala convegni

del chiostro degli Oliveta-

ni, a San Bortolo, dove

dalle 16, verranno conferi-

te le benemerenze e asse-

gnate le borse di studio.

Ma soprattutto, dovrà an-

drà in scena il millenario

giuramento di Ippocrate,

che coinvolgerà 15 ragazzi

n e o l a u r e at i .

G iu r am e n to Il giura-

mento solenne sarà letto

proprio da tre neo camici

bianchi: Laura Besola,

Andrea Brusaferro e Cri-

stoforo Fabbris. Oltre a

loro tre, altri 12 neolau-

reati. Ecco i nomi: Giorgia

Alessandra Bedendo,

Claudia Crestale, Andrea

Fiorencis, Laura Longo,

Edoardo Matteoda, Marco

Montagnana, Lisa Muna-

ri, Alberto Nese, Gaetano

Scaramozzino, Chiara

Stocco, Roberta Zanfor-

lin, Ludmila Zop.

Riconoscimenti Saranno

poi consegnate le meda-

glie d’oro ai medici pole-

sani di cui ricorrono i 50

anni dalla laurea. Si trat-

ta di Gino Cappellozza e

Alfondo Casale, entrambi

laureatesi nel 1963.

Medaglie d’argento, inve-

ce, per i 33 dottori laurea-

tisi 25 anni fa, nel 1988:

Imad Rumeileh Abu, Vin-

cenzo Assumma, Boulos

Bassal, Stefano Biasin,

Paolo Binato, Raffaella Bi-

si, Gianpaolo Braghin,

Sandra Bruschi, Marco

Calore, Paolo Camisotti,

Domenico Camobreco,

Arrigo Cantelli, Francesco

Centanni, Giorgio Ugo

Del Panta, Michele Ferli-

ni, Sstefano Galuppi,

Paolo Garbin, Franca Ga-

violi, Susanna Lavezzi,

Ornella Luppi, Teresa

Manzalini, Maria Grazia

Masato, Monica Parti,

Maria Beatrice Pettinacci,

Francesco Pietrangeli,

Davide Ronchetti, Lucia

Rossetto, Maria Laura

Rossi, Giovanni Sculli,

Manuela Uberti, Riccardo

Zanella, Giuliana Zerbi-

nati, Anna Maria Zucco-

l o.

Borse di studio La gior-

nata, infine, si conclude-

rà con il conferimento

della borsa di studio “Giu -

seppe Previtali”, giunta al

suo 35esimo anno e riser-

vata agli studenti iscritti

al quarto o al quinto anno

di corso in medicina e

chirurgia. Laura Crema

riceverà il premio dall’in -

gegner Giampaolo Mi-

lan.

Per la borsa di studio

“Giuliana Ferroni Valle-

se” (17esima edizione), ri-

servata ai laureandi iscrit-

ti al sesto anno di corso in

medicina e chirurgia, in-

vece, premio a Luca Sac-

chetto, consegnato da

Giuliana Marinaro.

In breve
A s t ro f i l i

Il grande freddo
dell’u n i v e rs o
■ Al liceo scientifico Paleocapa scocca nuovamente l’ora del-
l’astronomia. Martedì secondo appuntamento con Spaziando, la
rassegna organizzata dagli Astrofili polesani. Protagonista sarà, alle
21, Annamaria Fioretti del Cnr di Padova, che parlerà sul tema
“Surgelati spaziali, meteoriti nei ghiacci dell’Antar tide”.

La rassegna

Suono d’o rg a n o
alla Rotonda
■ La rassegna Antichi Organi del Polesine fa tappa a Rovigo.
Questa sera alle 21 la splendida chiesa della Rotonda farà da
cornice al nono concerto della rassegna organizzata in memoria
del celebre organaro Gaetano Callido (1727-1813). Protagonista,
l’organo realizzato nel 1767 che sarà suonato dal maestro Stefano
Pellini, accompagnato dal sax soprano di Pietro Tagliaferri.

L’i n c o n t ro

Educazione ,
ultimo atto
■ Ultimo incontro di “Una città per educare”. Mercoledì alle 21
l’auditorium del liceo Paleocapa ospiterà il terzo ed ultimo
appuntamento dell’anno per quanto riguarda il ciclo di incontri
organizzato dall’assessorato alla famiglia del Comune di Rovigo e
dal Lions locale. Relatore d’eccezione sarà Ezio Aceti che parlerà
delle fragilità psicologiche nell’età evolutiva.

Letteratura

Il Premio Campiello
ospite di Unindustria
■ Il libro vincitore della 51esima edizione del Premio Campiello,
L’amore graffia il mondo sarà presentato venerdì alle 18 da
Roberta Bortone Riccarelli, vedova di Ugo Riccarelli, nella sala
della Pescheria Nuova in Corso del Popolo. La presenza a
Rovigo dei vincitori del celebre premio letterario promosso dalle
Associazioni Industriali del Veneto attraverso la Fondazione Il
Campiello, è un appuntamento ormai consueto e atteso, che si
ripete ogni anno. Roberta Riccarelli, ospite di Unindustria Rovigo,
presenterà il libro edito da Mondadori, nell’ambito della mostra
personale “Italian Jungle” allestita dall’artista Giò Auletta.
Modererà l’incontro il giornalista Antonio Di Lorenzo.

Cinema

Poker di proiezioni
per chiudere la rassegna
■ Ultimo appuntamento con i martedì al cinema a 3 euro.
Questo martedì sono tre le opere in programma al multisala
Cinergia: alle 18.10 si inizia con l’animazione, firmata Disney, di
Planes di Klay Hall; alle 18.10 e alle 22.30 tocca invece a In
solitar io di Christophe Offenstein; alle 20.10 l’appuntamento è
con L'ultima ruota del carro di Giovanni Veronesi. A Badia,
invece, si propone alle 21.15, Diana - La storia segreta di Lady
D. La rassegna riprenderà a marzo.

Musica e pittura

Il cambio del secolo
raccontato con le note
■ Secondo appuntamento della tradizionale kermesse “Musica
e pittura”. Domani mattina alle 11 la sala degli Arazzi
dell’Accademia ospiterà il concerto dal titolo “Memoria e
citazione nel linguaggio musicale tra XX e XXI secolo”, eseguito
dal consolidato duo violoncello-pianoforte dei maestri Luca
Paccagnella e Giuseppe Fagnocchi.

A rc i

Uomini e topi
insieme sullo schermo
■ Domani alle 18.15, per la serie “Le proiezioni dell’Arci”,
verrà presentato, nella sala Cavazzini di viale Trieste, il film
Uomini e topi per la regia di Gary Sinise. L’entrata è libera,
ma richiede l’iscrizione al circolo Arci.

O l i ve t a n i Oggi il complesso ospiterà la Giornata del medico polesano

ARTE Il commento: “Per noi è un piacere”

Esposizione nella capitale per due opere
delle pittrici Atina Bardo e Sabrina Tenan

L’INCONTRO Zaramella ha presentato le foto naturalistiche fatte alla Galapagos

Nico e la sua macchina fotografica
hanno ripercorso le orme di Darwin

Andrea Nalio

ROVIGO - Una bambola di pezza, un

vaso di fiori. Un bimbo con un orsac-

chiotto. Sono i temi dei quadri realiz-

zati dalle artiste polesane Atina Bar-

do e Sabrina “Bibi” Tenan, esposti

alla galleria d’arte Leone, a Roma.

“E’ una grande soddisfazione avere le

nostre opere esposte in una galleria

così importante della capitale”, il sor-

riso di Atina Bardo, che assieme alla

nipote Sabrina, ha inviato i propri

quadri a Roma, dove per 15 giorni

sono stati a disposizione dei tanti

visitatori. E di eventuali compratori.

“Terminato il periodo di esposizione -

continua Atina Bardo, inserita anche

nel gruppo dell’associazione cultura-

le rodigina Renzo Barbujani - i quadri

tornano indietro al proprietario. Per

noi è comunque un piacere sapere di

aver esposto a Roma i dipinti”.

Sabrina e Atina coltivano la passione

per l’arte sin da piccole, un impegno

paragonabile ad un lavoro. In partico-

lare, l’opera della Bardo raffigurante

il bimbo con l’orsacchiotto è anche la

copertina del suo romanzo, Una ma-
schera per tre, scritto nel 2012.

Molti anche i riconoscimenti ricevuti

in ambito narrativo, in particolare

con il libro Toni di marrone, segnalato

con merito al premio internazionale

San Marco-Città di Venezia, Premio

speciale Danilo Marieso, Concorso

letterario Villa Selmi 2012 e per la

poesia, un’altra grande passione del-

la rodigina.

Stefania Sgardiolo

ROVIGO - Il fotografo Nico

Zaramella è stato il protago-

nista della seconda “S e r at a

n at u r a ” che si è svolta giove-

di, al teatro San Bortolo, atti-

rando un numeroso pubblico

nonostante la pioggia bat-

tente.

Una iniziativa organizzata

d al l’associazione culturale

Athesis di Boara Pisani e dal

Circolo di Rovigo con il patro-

cinio del Comune, assessora-

to alla cultura.

Ad aprire la serata il presiden-

te di Athesis Graziano Zanin,

il presidente del Consiglio co-

munale Paolo Avezzù e l’as -

sessore alla cultura Anna

Paola Nezzo.

L’assessore nel suo interven-

to ha sottolineato l’impor -

tanza delle mostre fotografi-

che anche nell’intento di

educare il pubblico alle foto,

ed alle forme artistiche delle

stesse, sovente memoria sto-

rica anche della nostra arte.

Ad illustrare il suo viaggio

alle Galapagos, il protagoni-

sta della serata, Nico Zara-

mella, fotografo naturalista

da oltre trent’anni catturato

dal fascino dell’ambiente e

del mondo naturale. Le sue

immagini sono state pubbli-

cate da prestigiose riviste tra

cui Oasis, National Geography e,

la recente uscita del libro Ar -
ctos.01, un reportage sull’orso

bruno della Scandinavia che

lo ha reso uno dei più noti

fotografi naturalisti italiani.

Egli, nella sua introduzione,

si è definito: “ritrattista del-

l’a mb ie nt e” e le sue foto:

“rappresentazioni di arte in

n at u r a . ”

Le Galapagos, note anche co-

me arcipelago di Colombo so-

no un insieme di isole vulca-

niche (otto maggiori e sei mi-

nori) situate nell’oceano Pa-

c i f i c o.

Il relativo isolamento dovuto

alla distanza dal continente e

l’ampia varietà di climi han-

no portato all’evoluzione di

numerose specie endemiche

di animali e vegetali, dalla

cui osservazione Charles Dar-

win ha tratto ispirazione per

la formulazione della teoria

dell’e vo l u z i o n e .

Le stesse hanno ispirato Nico

Zaramella che ha realizzato

uno slide show accompagna-

to da musiche originali che

ha proposto durante la serata

catalizzando l’attenzione di

tutto il pubblico in sala. Le

foto in sequenza mostravano

un paesaggio straordinario,

enormi cactus centenari, po-

chissima vegetazione, tante

rocce ed animali bellissimi.

L’autore ha consegnato al

pubblico, con le sue foto, la

bellezza dell’intimità degli

animali ed una sensazione di

un mondo diverso, lontano

dal nostro vivere quotidiano.

Fotografo Zaramella (primo a sinistra) durante la serata a lui
dedicata

P i t t r i ce Atina Bardo

Presidente Francesco Noce
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Le stranezze del mondo
non sono solo cattoliche

(833° giorno) Come molti di
coloro che soffrono di aller-
gie, detesto l’erba parietaria
(o muraiola, in Toscana ve-
triola), che produce i suoi
pollini da marzo a settembre.
ora mi dicono (e leggo su
Internet) che il polline è assai
piccolo e volatile e le correnti
d’aria lo trasportano ovun-
que. Così serve a poco elimi-
nare le piante in un luogo, se
nei luoghi vicini se ne trovano
altre. Ma, mi chiedo, se tutti
si dessero daffare? Magari
ora, che la fioritura è ferma?
Mah. Di sicuro eliminerem-
mo viste come quella che ho
fotografato in pieno centro,
che danno davvero un’idea di
incuria e di degrado...

L’eccentrico
Luigi Migliorini

Il direttore dell’Ente Parco, Marco

Gottardi, mi dice di essere assiduo

lettore di questa rubrica e di aver

notato che, sovente, mi sono soffer-

mato a rammentare stranezze di

esponenti del cristianesimo-cattoli-

cesimo in merito all’origine del mondo, all’u n i ve r s o,

all’anima ed altri argomenti relativi alla trascenden-

za, Marco osserva che andrebbe pure considerato che

credenze rivelatesi fallaci, sono state, nel corso dei

secoli “al di là della siepe dell’ortodossia” sostenute

anche da autorevoli personaggi i quali hanno avuto

un ruolo fondamentale nella filosofia ed in varie

scienze. Ho ritenuto che l’osservazione meritasse un

a p p r o fo n d i m e n t o.

Ho avuto quindi modo di verificare che le “bizzarie”

iniziano, a quanto mi risulta, con l’autorevole filoso-

fo Aristocle (con una punta di pedanteria uso il vero

nome, anziché il soprannome che è stato dato ad

Aristocle dal suo maestro di ginnastica cioè uomo

dalle spalle larghe “P l at o n e ”). Aristocle -Platone

(428/427 a.C. - 348/347 a.C.) nel Ti m e o fa riferimento

all’esistenza di una “anima del mondo” (la teoria

dell’Anima Mundi è stata successivamente ripresa

da vari studiosi e letterati); egli sostiene che il mondo

è un grande animale. Nelle Leggi il filosofo affermò

che pure i pianeti e le stelle sarebbero vivi, polemiz-

zando con gli astronomi i quali negavano che il moto

circolare dei corpi celesti fosse spontaneo e volonta-

r i o.

Sulla scia di tali curiose teorie, il filosofo Plotino

(203/205 d.C. 270 d.C.) ritenne che vi sarebbe una

grande “anima dell’organismo universale” da cui

prenderebbero forma le singole anime degli essere

viventi, a seguito della duplicazione di tale anima in

“anima originaria” e “anima del mondo”; in defini-

tiva vi sarebbe uno sdoppiamento, tra un’anima

superiore ed una inferiore, che governerebbe il com-

portamento degli individui. Non ho approfondito

l’esame di tale elucubrazione, perchè mi è sembrata

talmente strampalata da sfiorare l’incomprensibili -

tà , per cui ho pensato che non valesse la pena tentare

di capire di più. Ma mi è bastata l’affermazione,

riportata in alcune storie della filosofia, di Plotino:

“Questo universo è un animale unico che contiene in

sé tutti gli animali”.

Facendo un salto in avanti nel tempo, si può citare il

filosofo ed astrologo Marsilio Ficino (1433-1499) che

si è riallacciato espressamente ai due sopracitati

predecessori, affermando: “Per ispirazio-

ne quindi della Provvidenza abbiamo in-

terpretato il divino Platone ed il grande

Plotino”. Ficino, addirittura sostenne che

la terra avrebbe peli, denti ed ossa.

Anche secondo Giordano Bruno (1548-

1600), che com’è noto subì il martirio del

rogo decretato dalla Santa (si fa per dire)

Inquisizione, i pianeti sarebbero quieti

animali, di sangue caldo ed abitudini

regolari, dotati di ragione. Peraltro lo

sventurato filosofo-frate domenicano, eb-

be l’esatta intuizione circa il fatto che il

nostro sistema planetario non è che una

piccolissima parte dell’universo ove ci so-

no infiniti altri mondi, precisando peral-

tro che - a suo avviso - vi sarebbero altri

pianeti abitati come la terra.

Anche il filosofo Arthur Schopenhauer (1788-1860)

ritenuto un disincantato super pessimista, riallac-

ciandosi, in un certo senso, alla tesi “dell’Anima

Mundi” affermò, nella fondamentale opera Il mondo
come volontà e rappresentazione, che le anime di tutti gli

individui sono in realtà unite e formano una sola

grande Anima.

Mi accorgo che sto facendo una “s c o r p a c c i at a ” di

anomale e sorprendenti teorie di personaggi illustri

della “cultura laica”, temendo di aver annoiato i

lettori (a cominciare dal simpatico amico Gigi Berti);

posso dire che questa esercitazione un po’ intellet -

tualistica mi ha convinto che ha ragione Gottardi: le

stranezze nella storia dell’umanità sono a “tutto

campo”, per cui è opportuno che smetta di occupar-

mi esclusivamente di quelle “cattolico - cristiane”.
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NUOVI NATI All’ospedale di Rovigo sono arrivati quattro maschietti e tre femminucce

Sette gioie al reparto maternità...
Il peso massimo Elia ha già tre fratelli. Himon ha origini indiane

LIETO EVENTO ALLA “VO C E ”

...e il piccolo Giacomo
è l’ottava meraviglia

Grande gioia anche alla “Vo c e ” per la nasci-

ta, martedì alle 6.05 del mattino, di Giaco -

mo Trevisan, figlio di Marcello e della

nostra grafica Martina Orsetti. Il piccolo,

primogenito, pesa 3,86 chili e vivrà a Gran-

zette. Tanti auguri da tutta la redazione!

Elia BarbieratoHimon DuttWilliam Lippi

Giacomo PavanelloMarialuce MarconEdvige BarinChiara Margutti

Sono ben sette, questa settimana, i nuo-

vi nati nel reparto di maternità dell’ospe -

dale di Rovigo, a cui si somma l’0 t t ava

meraviglia: il piccolo Giacomo Trevisan,

figlio della grafica della “Vo c e ” Martina

Orsetti (vedi articolo a parte, ndr)
Ad aprire le danze, sabato alle 10.18 del

mattino, è stata Marialuce Marcon,

figlia di Michele ed Elisa Bordin di Guar-

da. La piccola pesa 3,84 chili e ha due

fratellini: Mariarita e Giovanni Maria.

Lunedì, alle 2.45, è venuta alla luce

Lavinia Edvige Barin, figlia di Matteo e

Valeria Contu di Rovigo. Pesa 3,68 chi-

li.

Himon Dutt, figlio degli indiani lendi-

naresi Lata Suman e Sunil è nato lunedì

alle 22.45 e pesa 2,87 chili.

Martedì è invece stata la volta di Chiara

Margotti, figlia di Federico e Daniela

Zanforlin di Rovigo. E’ nata alle 17.04,

pesa 3,42 chili, ed ha un fratellino di due

anni: Francesco.

Mercoledì alle 13.16 è nato William Lip-

pi, un bel bimbo di 3,24 chili. E’ figlio di

Laura D’Espinosa e Marcello.

Elia Barbierato ha scelto la sera per

nascere: mercoledì alle 22.42 mamma

Elisa Zago ha dato alla luce il proprio

quarto figlio dopo Marco (10), Gabriele

(8) e Christian (5). Elia pesa 3,88 chili.

A chiudere la settimana, ieri, 35 minuti

dopo la mezzanotte, Giacomo Ravanel-

lo, figlio di Stefano e Leonarda Calore di

Stienta. Pesa padre 3,39 chili e ha una

sorella, Adele, di soli 16 mesi.
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ADRIA Adria, Pettorazza
C ava r z e re

www.lavocedirovigo.it, e-mail: provincia.ro@lavoce-nuova.it, Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

MUNICIPIO Ieri mattina è arrivata la conferma del contributo di 717mila euro dalla Regione

Palazzo Tassoni, l’ala nord torna all’antico splendore
Barbujani: “Finanziamento a fondo perduto per far fronte ai danni del sisma del 2012”

Luigi Ingegneri

ADRIA – Palazzo Tassoni e

l’adiacente palazzo Cordel-

la si apprestano a tornare

agli antichi splendori gra-

zie ai 717mila euro messi a

disposizione a fondo per-

duto dalla Regione.

A breve, infatti, prende-

ranno il via i lavori, che

dovranno termine entro il

primo giugno prossimo, di

sistemazione e messa in si-

curezza dei due edifici che

consentiranno anche la

riorganizzazione e unifica-

zione di tutti gli uffici co-

munali, alcuni dei quali at-

tualmente dispersi fuori

sede.

Ieri mattina, infatti, a Pa-

lazzo Tassoni, è arrivata la

comunicazione ufficiale

del governatore Luca Zaia,

in veste di commissario de-

legato per gli interventi ur-

genti in favore delle popo-

lazioni colpite dagli eventi

sismici del maggio 2012 con

epicentro in Emilia ma con

gravi conseguenze in molte

zone del Polesine, in primis

Adria.

L’intervento riguarda la

parte di edificio che dall’uf -

ficio elettorale, attualmen-

te al terzo piano, che si af-

faccia su corso Vittorio

Emanuele II, arriva fino a

vicolo Boccato che conduce

a piazza Cavour, compresa

l’ultima parte che un tem-

po era la casa del custode.

Quindi, tutta la lunga ala

nord di Palazzo Tassoni che

comprende anche l’at t u a l e

sala Cordella. Grande la

soddisfazione nell’ammi -

nistrazione comunale e co-

sì, ieri mattina, il sindaco

Massimo Barbujani, af-

fiancato dall’assessore ai

lavori pubblici Federico Si-

moni, ha confermato il

La pianta di Palazzo Tassoni In azzurrino l’ala nord
che sarà interessata dai lavori

POLITICA L’appuntamento martedì prossimo

Indipendenza veneta, verso il referendum:
confronto pubblico al Circolo Unione

Moderatore Cristiano Draghi, direttore della “Vo c e ”
ADRIA – Si parlerà di indipendenza ve-

neta martedì prossimo alle 20.45 al Cir-

colo Unione di piazza Cavour all’incon -

tro pubblico sul tema “Il referendum per

l’indipendenza: una prospettiva per il

nostro futuro”.

Questo l’argomento di discussione pro-

posto dal movimento politico Indipen-

denza Veneta guidato dall’av vocato

adriese Luca Azzano Cantarutti.

A confrontarsi con lui esponenti di pri-

mo piano a livello regionale delle altre

forze politiche: Isi Coppola (Pdl), asses-

sore regionale; quindi i consiglieri re-

gionali Graziano Azzalin (Pd), Cristiano

Corazzari (Lega Nord) e Pierangelo Pet-

tenò (Federazione di sinistra).

Modera Cristiano Draghi, direttore del-

la “Voce di Rovigo”. Seguirà il dibatti-

t o.

contributo regionale.

“E’ con grande piacere e

soddisfazione – ha esordito

il primo cittadino – che an-

nuncio che questa mattina

(ieri, ndr) è arrivata l’ufficia -

lizzazione del contributo a

fondo perduto da parte del-

la Regione Veneto per in-

terventi a favore del palazzo

municipale, danneggiati

dal sisma del maggio

2012”.

“Fin dai primi giorni se-

guenti le scosse – ha ag-

giunto – abbiamo fatto il

monitoraggio della situa-

zione riscontrando non po-

chi danni al palazzo del Co-

mune che sconta anche

gravi ritardi di anni nella

manutenzione per inter-

venti non eseguiti dalle

passate amministrazione.

Subito ci siamo mossi per

portare il problema all’at -

tenzione della Regione do-

ve abbiamo trovato la mas-

sima disponibilità. L’iter si

è concluso in tempi abba-

stanza rapidi e mi sento di

ringraziare la dirigente Eva

Caporella e il geometra Lu-

ca Rossi che hanno seguito

passo passo la procedura”.

Da parte sua Simoni ha fat-

to cenno ai principali inter-

venti che saranno eseguiti:

dalla messa in sicurezza

della copertura, all’instal -

lazione di tiranti metallici

al posizionamento di appo-

siti cerchi in acciaio.

“Il contributo della Regione

– ha rimarcato l’assessore –

risulta determinante per-

ché oltre ad essere a fondo

perduto copre gran parte

della spesa che si aggira a

poco più di 800mila euro”.

Simoni ha assicurato che

una volta ultimati i lavori,

il cui termine è fissato per il

primo giugno, il “palazzo

comunale potrà ospitare in

maniera dignitosa e fun-

zionale tutti i suoi uffici,

migliorando la qualità del

servizio ai cittadini e ri-

sparmiando in termini di

funzionalità”.

Ma l’appetito viene man-

giando e così il sindaco già

pensa al prossimo inter-

vento con la copertura del

cortiletto interno.
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IL CASO Gli esiti dell’Arpav confermano che non sussiste il pericolo di legionella

Piscina, si torna a nuotare
La struttura è stata riaperta ieri pomeriggio. Restano bloccate le vecchie docce

Luigi Ingegneri

ADRIA - La piscina comu-

nale è tornata operativa

ieri pomeriggio dalle 14.

In tarda mattinata, infat-

ti, il sindaco Massimo

Barbujani ha revocato l’or -

dinanza del 12 novembre

scorso con la quale veniva

bloccata l’attività della

struttura. Ieri mattina,

però, sono arrivati dall’Ar -

pav di Padova, i primi esiti

degli esami di laboratorio

eseguiti sui campiona-

menti fatti dai Carabinieri

e dai tecnici dell’Ulss il 12

novembre scorso: così è

stata certificata l’assenza

di nuovi focolai di legio-

nella nelle condutture

d’acqua che servono le

docce degli spogliatoi po-

sti nella parte vecchia del-

la struttura. Inoltre, sem-

pre nella mattina di ieri, è

stato esperito un nuovo

sopralluogo tecnico da

parte dei militari della

Compagnia di Adria e da-

gli operatori del Sisp che

ha permesso di verificare

l’avvenuta corretta e defi-

nitiva sistemazione degli

spogliatoi per i quali erano

state precedentemente

imposte alcune prescrizio-

ni igienico-sanitarie. Tut-

tavia, al momento, rima-

ne in vigore il divieto di

utilizzare le docce della

parte nuova del complesso

natatorio adriese, in atte-

sa appunto degli esami di

laboratorio riferibili alle

operazioni di campiona-

mento eseguite lunedì

scorso. Soddisfazione da

parte del gestore dell’im -

pianto Antonio Baldetti.

“Ci scusiamo con i nostri

clienti e appassionati – af -

ferma – per qualche disa-

gio che ancora dovranno

sopportare dal momento

che parte delle docce non

sono ancora utilizzabili.

Confidiamo che per giove-

dì prossimo possano arri-

vare gli ultimi esiti che ci

attendiamo negativi e che

pertanto ci consentano la

funzionalità di tutta la

struttura. In questi giorni

di forzata chiusura – ricor -

da - in attesa degli esiti,

abbiamo lavorato al mas-

simo per apportare le mo-

difiche tecniche richieste

dagli esperti”. Già nel po-

meriggio di ieri, a due ore

dalla riapertura, tantissi-

mi appassionati di nuoto

erano di nuovo in pisci-

na.

EVENTI Tre gli appuntamenti

Finalmente Carlo Bocchi ritrova
la “sua” piazza: a metà dicembre
la consegna delle borse di studio

S O L I DA R I E TA ’ Al palazzetto dello sport

Telethon, otto ore di basket
dei “Cestisti per amore”

Si parte alle 15 in via Aldo Moro

POLIZIA Ispezioni e controlli nei luoghi frequentati dai giovani

Cani antidroga alla stazione

La piscina comunale di Adria

ADRIA - Otto ore di basket pro Telethon: è questa l’i n i z i at i va

che va sotto il nome di “Cestisti per amore”in programma oggi

pomeriggio nel palazzetto dello sport “Lucio Donà” di via Aldo

Moro. Primo round dalle 15 alle 16.30 con i miniatleti, bambini

dai 5 ai 7 anni. Dalle 17 alle 19.30 scendono i campi le categorie

junior con i ragazzi dagli 8 ai 14 anni, dalle 20.30 i senior fino

alle 23.

L’iniziativa è promossa dalla Pallacanestro Adria in collabora-

zione con l’Amministrazione comunale, banca Bnl e il centro

commerciale il Porto. Tutto il ricavato sarà devoluto a Telethon

per la ricerca sulle malattie genetiche.

“La partnership di Bnl con Telethon - si legge in una nota della

banca - è uno dei più importanti progetti di fund raising in

Europa: Bnl affianca da 21 anni la Fondazione Telethon che da

anni si occupa di garantire risorse per finanziare i migliori

progetti di ricerca scientifica sulla distrofia muscolare e le altre

malattie genetiche”.

Bnl mette a disposizione di coloro che vogliono continuare a

fare donazioni sia gli sportelli della banca sia, per i clienti,

tutti si suoi Atm, il canale telefonico 800900900, per chi

chiama dall’estero e da cellulare +390687408740 e quello online

www.bnl.it; inoltre la presenza di Bnl sul web si estende

ulteriormente, grazie alla fan page “Bnl per Telethon”, su

facebook e all’account twitter @BNLperTelethon, inoltre tutti

i clienti e non possono seguire gli eventi legati a Telethon ed

effettuare donazioni online , tramite carta di credito.

L. I.

I cani poliziotto in azione ad Adria

ADRIA - I sp ez io ne

antidroga dei cani

poliziotti della poli-

zia. Una mattinata

all’insegna della pre-

venzione nell’o t ti c a

del contrasto alla dif-

fusione degli stupe-

facenti tra i giovani.

Ieri ad Adria i poli-

ziotti, con il suppor-

to di due unità cino-

file, hanno effettua-

to controlli nelle zo-

ne maggiormente

frequentate dagli

studenti in transito nella città. I due

cani poliziotti, con il loro infallibile

fiuto hanno passato a setaccio la

stazione ferroviaria e delle corriere,

di viale Umberto Maddalena e i

vicini spazi verdi.

Protagonisti assoluti del servizio so-

no stati i due esemplari di pastore

tedesco, Cedric, un maschio di 5

anni e Dara, una femmina di 4,

condotti dai poliziotti specializzati

in servizio dell’Upg di Padova.

Le ispezioni non hanno portato alla

luce tracce di droga, ma per la loro

finalità preventiva sono state ap-

prezzate dalla gente. I cani sono

anche saliti a bordo di alcune corrie-

re per fiutare tra i sedili. Inoltre sono

passati vicini a capannelli di giovani

che li hanno osservati all’opera con

curiosità.

In breve
Carbonara

Al via la scuola
di cittadinanza
■ Prende il via oggi pomeriggio la “Scuola di cittadinanza”
rivolta a tutte le persone, cristiani e laici, ma in particolare ai
giovani. Primo incontro nel centro parrocchiale di riviera
Cengiaretto dalle 16 alle 18 con la relazione di don Adriano
Sella sul tema: “Dal consumo all’essere cittadino”; a seguire
le testimonianze di Paolo Zoletto e Mariangela Baratella.

Baricetta

Recital per ricordare
la tragedia del Vajont
■ “Va j o n t ” è il titolo del recital commemorativo per ricordare i
50 anni dall’immane tragedia dove persero la vita quasi 2mila
persone travolte da acqua e fango. Questa sera al “Mulino” di
Baricetta ci sarà una rappresentazione teatrale a cura della
compagnia “Una montagna di teatro” per la regia di Ilaria
Pernigotti con la partecipazione straordinaria della guida
alpina Giacomina De Bona e del presidente Fita Veneto Aldo
Zordan. Ingresso libero fino ad esaurimento posti.

Polizia locale

L’autovelox sarà
posizionato a Valliera
■ Il comando di polizia fa sapere che oggi pomeriggio il
velomatic sarà posizionato a Valliera lungo la Strada re-
gionale 443.

ADRIA – Tre appunta-

menti per ricordare la

figura e l’opera di Carlo

Bellino Bocchi promos-

si dall’omonima fonda-

zione presieduta da An-

tonio Giolo. Prima di

tutto la celebrazione

della messa martedì

prossimo nella ricor-

renza di San Bellino,

onomastico del nobile

adriese, in osservanza

dei suoi voleri come ha

lasciato scritto nel te-

stamento. Il rito reli-

gioso è in programma

alle 18,30 in Cattedrale e sarà accompagnato dal canto

solenne del Coro polifonico. Venerdì 13 dicembre, alle 11,

nella sede della Fondazione in corso Vittorio Emanuele II,

si svolgerà un convegno pubblico sul tema “L’operato di

Carlo Bocchi per la scuola e per la città” con l’inter vento

di Monica Stefani. Quest’ultima, insieme a Paolo Ruzza,

parteciparono e vinsero un concorso sullo stesso tema nel

1976 con una vera e propria biografia storico-culturale

della figura di Carlo Bellino Bocchi: lavoro di ricerca che

– a detto del presidente Giolo – meriterebbe di essere

pubblicato per una più larga divulgazione. Al termine

della relazione di Monica Stefani, verso le 11,30, ci sarà lo

scoprimento della targa nella piazza a lui dedicata, vicino

alla sede della Polizia locale. In verità, non si tratta di una

vera e propria intitolazione, in quanto quella piazza è da

decenni dedicata al nobile adriese, ma inspiegabilmente

dall’inizio degli anni Ottanta prese il nome di Francesco

Bocchi. Così la Fondazione, dopo il solito lungo e trava-

gliato iter burocratico, è arrivata a ripristinare la verità

storica. Ultimo appuntamento, sabato 14 dicembre, alle

10,30, all’auditorium Saccenti con la premiazione degli

studenti vincitori della borsa di studio “Carlo Bocchi”,

nell’occasione ci sarà anche la consegna dell’attestato di

merito ai centini del 2013 da parte dell’Amministrazione

comunale. La mattinata sarà arricchita dall’esibizione

dell’Ipssar rock, gruppo musicale formato da studenti

dell’alberghiero che per l’occasione stanno preparando

una raccolta di brani che ripercorrono la storia del rock

italiano e internazionale.

L. I.

Carlo Bellino Bocchi
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CAVARZERE Il sindaco Tommasi tira le somme dell’anno con riferimento all’ambito socio sanitario

“Schede ospedaliere in linea con le nostre richieste”
Si sta concludendo anche l’iter per la regolarizzazione dell’Ipab Danielato

CAVARZERE Stasera in Duomo

Sacrae harmoniae, il coro Tullio Serafin
ed il polifonico di Adria celebrano San Mauro

ADRIA - CULTURA / 1 Alle 17.30 in sala Cordella

Ecco “Le poesie di nonna Marcella”
per rivivere oggi il tempo passato

BOTTRIGHE Iniziativa del gruppo Eco del fiume, questa sera alle 21

“Autunno.. in canto”: rassegna di cori con un occhio
alla beneficenza per aiutare il concittadino Michele Tosi

ADRIA - CULTURA / 2 Alle 17 al museo

Mirella Robino parla della religione
degli etruschi nell’incontro del gruppo Bocchi

Il sindaco Henri Tommasi

ADRIA – Sarà una felice sorpresa per tanti

la lettura del libro “Le poesie di nonna

Marcella” di Marcella Casellati Scarpari

pubblicato a cura del nipote, Andrea Vit-

turi e di Lucio Montagni.

Il libro sarà presentato oggi pomeriggio

alle 17.30 in sala Cordella dove intervengo-

no Andrea Vitturi, l’avvocato Giovanni

Battista Casellati, l’architetto Giovanni

Battista Scarpari e le insegnanti Monica

Stefani e Chiara Crepaldi.

Nella prefazione il sindaco Massimo Bar-

bujani scrive che si stratta di “versi di

memoria, che ci fanno riandare ad un

tempo... antico con la suggestione e la

nostalgia di un’età ricca di positivi valori

magari ormai lontani e talora perduti”.

“L’opera si può definire un singolare dia-

rio o agenda di vita – si legge in una nota

diramata dalla Biblioteca comunale - con

scene e situazioni della quotidianità che

accompagnano ritratti di personaggi tipi-

ci di un’epoca e di una famiglia rivisitati

secondo diverse stagioni della loro vita”.

In questa rassegna della memoria si riper-

corrono affettuosamente i personaggi più

vicini nei ricordi di nonna Marcella, dai

Vitturi, agli Scarpari, con particolare ac-

cento su Carlo, nonno Mario e Mario

Junior, non ultimo Gianfranco Scarpari.

Tutto è reso fluido e godibile da un’esposi -

zione che conosce la freschezza e l’incisivi -

tà del dialetto con la chiarezza della lingua

nazionale.

E’ lo spaccato di una stagione passata ma

rivelatrice di costumi, valori, tradizioni e

relazioni parentali e sociali degne di rifles-

sione perché fonte di grandi insegnamen-

ti”.

L. I.

ADRIA – “La religione degli etruschi” è il

tema della conferenza in programma oggi

pomeriggio alle 17 nella sala “Bocchi” del

museo archeologico.

Sull’argomento interviene Mirella Robi-

no, archeologa ed esperta del mondo anti-

co e degli etruschi in particolare: nel 1996

ha conseguito la laurea in lettere classiche

con la valutazione di 110 e lode all'Univer-

sità di Pavia, poi il diploma di specializza-

zione nell'anno accademico 1999-2000

nella scuola di in archeologia dell'Univer-

sità di Bologna con votazione di 70 e lode

con la tesi “La ceramica alto-adriatica di

Adria” con relatore Sassatelli. Robino ha

quindi partecipato a cinque campagne di

scavo coordinate dal Harari docente del-

l'Università di Pavia, nel sito etrusco-

padano di San Cassiano a Crespino. Inol-

tre ha svolto attività di inventariazione dei

materiali nel museo archeologico nazio-

nale di Adria e ai Grandi Fiumi di Rovigo,

qui ha partecipato all'allestimento della

sezione dell'età del ferro.

Ha pubblicato su “Padusa” diversi inter-

venti tenuti ai convegni di archeologia.

Attualmente è docente di ruolo nella scuo-

la media per l'insegnamento di italiano,

storia e geografia.

L’incontro di oggi è il primo appuntamen-

to di un ciclo su “La religione nelle socie-

tà” promosso dal gruppo archeologico

adriese “Bocchi” dopo il successo dell’an -

no scorso su “La donna nelle società anti-

che”: introduce Lucio Piva presidente del

g r u p p o.

La riunione è a ingresso libero e gli orga-

nizzatori auspicano una larga partecipa-

zione di studenti.

L. I.

CAVARZERE - In attesa della solen-

ne processione che si svolge nel

pomeriggio di domani, la comuni-

tà cavarzerana si appresta a vivere

stasera un altro importante ap-

puntamento in onore del proprio

santo patrono. In preparazione al

momento culminante di domani,

si svolge nel Duomo di Cavarzere il

concerto “Sacrae harmoniae”.

La serata sarà aperta dal Coro “Tul -

lio Serafin” diretto dal maestro

Renzo Banzato che, accompagnato

all’organo dal maestro Graziano

Nicolasi proporrà brani di Bach,

Archadelt, Zardini, Franck e dello

stesso Banzato.

Protagonista della seconda parte

del concerto sarà invece il Coro poli-

fonico della Cattedrale di Adria di-

retto dalla maestra Antonella Cas-

setta che proporrà brani di Beetho-

ven, Perosi, Bellemo, Matarredona

ed Händel. Alla conclusione del

concerto i due cori, che già da qual-

che tempo collaborano, si uniran-

no nella lode a San Mauro propo-

nendo brani di Mozart e Händel.

“Nel corso della serata – preannun -

cia l’assessore alla cultura Paolo

Fontolan – il pubblico avrà modo di

apprezzare la bella voce e la sensibi-

lità interpretativa del soprano Mi-

randa Bovolenta e l’abilità dell’or -

ganista Graziano Nicolasi che, ol-

tre ad accompagnare le esecuzioni

dei due cori, si farà apprezzare co-

me solista con un brano di Ritter. Il

concerto sarà poi l’occasione per far

conoscere al pubblico e valorizzare

anche due giovani talenti musicali

emergenti del nostro paese, Fran-

cesco Trevisan, recentemente di-

plomatosi in organo, che eseguirà

il Grande praeludium in mi mino-

re di Bruhns e l’oboista Lisa Arma-

rolli che proporrà il sempre sugge-

stivo tema ‘Gabriel’s oboe’ di Mor-

ricone”.

L’assessore conclude evidenziando

come il programma offerto nel

concerto di stasera sia nutrito e

capace di coinvolgere nell’omaggio

a san Mauro realtà consolidate ed

emergenti del territorio cavarzera-

no, che si uniscono nel nome del

loro patrono.

“Coinvolgimento che – chiosa Fon-

tolan – riguarda non solo gli esecu-

tori ma anche gli organizzatori del-

la serata, il concerto infatti viene

promosso da Parrocchia di San

Mauro e assessorato alla Cultura di

Cavarzere con la collaborazione del

Gruppo animazione culturale San

Mauro e dell’Università popola-

re”.

Il concerto è a ingresso libero e l’ora

di inizio è prevista per le 21.

N. S.

Nicla Sguotti

CAVARZERE – Portando i salu-

ti dell’amministrazione co-

munale di Cavarzere all’in -

contro sul primo anno di atti-

vità della Medicina di gruppo

integrata, tenutosi sabato

scorso, il sindaco Henri Tom-

masi aveva espresso la propria

soddisfazione per questo ser-

vizio, definendolo all’avan -

guardia nel territorio naziona-

le e con molte potenzialità di

s v i l u p p o.

Ad una settimana di distanza,

il primo cittadino di Cavarzere

ribadisce quanto espresso al-

l’incontro esprimendo anche

alcune considerazioni sulla

Cittadella sociosanitaria: “Si

tratta di una struttura – così

Tommasi – che occupa parte

dell’ex ospedale di Cavarzere e

che, dati gli ottimi risultati

conseguiti, ha ottenuto la pro-

roga al servizio. Ringrazio Lu-

ciano Ceccon, amministratore

delegato della Cittadella, per

la sua presenza al convegno

promosso dai medici di base,

il suo intervento ci ha reso

ancor più consapevoli di come

la Cittadella sociosanitaria sia

una struttura indispensabile

per la nostra comunità”.

Il sindaco parla poi di sanità in

maniera più ampia, focaliz-

zando l’attenzione su quello

che sta accadendo a livello re-

gionale: “Il 2013 è stato sicura-

mente un anno ricco di novità

nell’ambito socio sanitario –

queste le parole del sindaco –

infatti le schede ospedaliere

del Piano socio sanitario regio-

nale prevedono per il nostro

territorio la realizzazione di

un ospedale di comunità.

Questo è in linea con le richie-

ste fatte dall’amministrazio -

ne di Cavarzere nella Seconda

commissione consiliare nel-

l’aprile di quest’anno, propo-

ste rimarcate e fatte proprie

dall ’amministrazione comu-

nale nella seduta di audizione

richiesta e concessa dalla

Quinta commissione regiona-

le nel luglio di quest’anno”.

Ha reso noto, infine, che si

avvicina la conclusione dell’i-

ter procedurale che permette-

rà di regolarizzare la struttura

residenziale per anziani di Ca-

varzere, ossia l’Ipab Daniela-

to, e al contempo darà la pos-

sibilità di ampliare la stessa.

“Possiamo dire – conclude il

sindaco – che per il nostro

territorio il 2013 nell’ambito

socio-sanitario-assistenziale è

stato un anno importante.

Speriamo che il 2014 porti alla

conclusione questi progetti vi-

tali e indispensabili per la no-

stra comunità”.L’ex ospedale di Cavarzere

BOTTRIGHE – In attesa dell’uscita del nuovo lavoro discografi-

co, ormai in fase conclusiva, il coro femminile “Eco del fiume”

di Bottrighe, diretto dalla maestra Chiara Casazza, organizza

la sua tradizionale rassegna corale “Autunno... in canto”.

L’appuntamento, giunto alla sua ottava edizione, è per questa

sera alle 21 nella chiesa parrocchiale di San Francesco d’Assisi

e di Paola. La manifestazione, considerata di grande rilievo

artistico extra regionale, si avvale della collaborazione dell’As -

sociazione per lo sviluppo delle attività corali del Veneto,

dell’ente Parco Regionale Veneto del Delta del Po, della Pro

loco di Adria e delle amministrazioni comunale e provincia-

le.

Oltre al coro organizzatore, che avrà il compito di aprire la

serata, si esibiranno in concerto, in qualità di ospiti, il coro

maschile “Voci del Sile” di Quinto di Treviso diretto da

Raffaela Pupo ed il coro a voci virili “Croda Rossa” di

Mirano diretto da Gianni Ancilotto.

I tre complessi vantano tutti un prestigioso curriculum

con partecipazioni in concerti, rassegne, concorsi na-

zionali ed internazionali, incisioni discografiche e pre-

senze radiofoniche e televisive. Le formazioni, tutte di

ispirazione popolare, privilegiano il mondo poetico dei

più noti compositori italiani.

Presenta la serata Alessia Ventura. L’ingresso è gratuito,

tuttavia durante la serata saranno raccolti fondi a donazione

libera che saranno interamente devoluti per far fronte alle

necessità del giovane concittadino Michele Tosi, colpito da

una grave lesione spinale.

Al termine del concerto, nella vicina sala polivalente “Loris

Co m i n at o ”, si svolgerà la cerimonia di consegna ai cori delle

targhe di partecipazione, lo scambio di presenti fra gli stessi

ed il consueto buffet primi dei saluti di congedo.

L. I.

Il coro Eco del fiume
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LA CELEBRAZIONE Il sindaco Gennari: “Un evento straordinario. I salesiani presenza insostituibile”

Don Bosco, l’emozione della città
Una folla di fedeli, giovani, adulti e anziani, ha accolto l’arrivo dell'urna con le spoglie del santo

Guendalina Ferro

PORTO VIRO - L'urna di San

Giovanni Bosco è arrivata,

scortata dall'arma dei cara-

binieri e dalla polizia locale

in piazza Caduti triestini di

Porto Viro, ieri pomeriggio

verso le 15.

Ad accoglierla, il sindaco

Geremia Gennari, il capita-

no della compagnia di Adria

Davide Onofrio Papasodaro,

il comandante della stazio-

ne Emanuele Salvagnin, il

vicario foraneo della vicaria

di Loreo don Agostino Pie-

retti, le rappresentanze del-

le varie associazioni e tanti

fedeli giovani, adulti e an-

ziani.

A rappresentare una comu-

nità unita e credente per un

avvenimento più unico che

r a r o.

Ad aprire il corteo che ha

accompagnato l'urna del

santo dei giovani, la banda

musicale cittadina, seguito

dalle autorità del territorio,

dai tanti fedeli e dalle giova-

ni generazioni.

Prima tappa della proces-

sione, l'oratorio salesiano di

via Mazzini, dove c'erano

altri fedeli ad attendere le

reliquie di San Giovanni Bo-

sco, il fondatore della con-

gregazione dei salesiani e

d e l l ' o r at o r i o.

A presenziare un momento

di riflessione, don Giulio

Bertazzo, tra i fondatori del-

l'oratorio di Porto Viro: “Nel

1978, quando siamo venuti

a Porto Viro, allora Comune

di Contarina, è stata dura,

ma quando la gente ha capi-

to che eravamo venuti qui

per i giovani, la comunità ci

ha aperto il suo cuore e ab-

biamo iniziato a lavorare

con i giovani secondo la filo-

sofia di San Giovanni Bo-

sco".

La processione dei fedeli è

poi proseguita per via Maz-

zini, via XXV Aprile, corso

Risorgimento fino a piazza

De Gasperi dove si trova la

chiesa di Scalon.

Dopo un momento di pre-

ghiera con anziani e malati

e l'ostensione libera, alle

18.30 il vescovo Adriano Tes-

sarollo ha presieduto la san-

ta messa concelebrata con i

sacerdoti e padri salesiani

della diocesi di Chioggia.

“Questo evento propizio,

avviene nel momento in cui

si avvia verso la conclusione

l'anno della fede - ha detto

nell'omelia il vescovo don

Adriano Tessarollo - Uno de-

gli insegnamenti tipici di

San Giovanni Bosco, che

l'ha portato a osare grandi

cose, quello di invitare le

persone a pregare Dio per

alimentare la vita di fede e

coltivare la relazione con il

signore. Solo coltivando la

relazione attraverso le pre-

ghiere arriviamo alla sere-

nità e alla gioia”.

Al termine della santa mes-

sa, a fare gli onori di casa

come primo cittadino Gere-

mia Gennari. “L'arrivo delle

spoglie mortali di San Gio-

vanni Bosco, nella città che

rappresento, costituisce un

evento straordinario, ecce-

zionale e unico - ha affer-

mato il sindaco - Le reliquie

di Don Bosco sono arrivate

nella nostra città, dopo aver

attraversato cinque conti-

nenti e 130 paesi del mondo,

nonchè più di cento città

solo in Italia, per un pelle-

grinaggio che vuole celebra-

re i 150 anni dalla fondazio-

ne della congregazione dei

salesiani. Una presenza, la

realtà dei salesiani a Porto

Viro, insostituibile per la

nostra cittadina di circa

15mila abitanti, perchè l'o-

ratorio rappresenta un luo-

go dove i salesiani curano

l'educazione e la formazio-

ne dei nostri giovani".

La veglia di preghiera è pro-

seguita fino alle due di not-

te. Questa mattina, l'aper-

tura della chiesa di Scalon è

prevista alle 7 e, dalle 8.30

fino alle 9.30, ci sarà un

momento di preghiera con i

400 alunni dell'istituto

comprensivo di Porto Viro,

oltre alla classe seconda B

dell'istituto superiore Co-

L’INCONTRO Serata organizzata da Camera di commercio e Cna

Gas fluorurati, le norme spiegate alle imprese

L’eve n t o Nelle foto, i diversi momenti dell’a r r i vo
dell’urna con le spoglie di Don Bosco

IL CONSESSO CIVICO L’ordine del giorno

Giovedì prossimo il Consiglio comunale
Si discuterà di piano finanziario e Tares

PORTO VIRO - Si è parlato della certifica-

zione delle imprese relativamente ai gas

fluorurati, mercoledì sera in sala Bassan

di via Piave.

Organizzatrice dell'incontro la Camera di

commercio. L’iniziativa tecnica rientra

nel progetto finalizzato a sviluppare azio-

ni di riqualificazione per le imprese arti-

giane e piccole e medie imprese realizzato

con il supporto di Cna servizi impresa.

"L’incontro - fanno sapere da Cna - rivolto

alle imprese del territorio ha affrontato

nel corso della serata i regolamenti che da

un anno coinvolgono impiantisti e manu-

tentori che operano con i gas serra. La

normativa che ha imposto il recupero dei

gas fluorurati dagli impianti (sia per le

nuove installazioni che per le manuten-

zioni) ha identificato una nuova tipologia

di rifiuto (quella appunto del gas fluorura-

to) e visto che il produttore di un rifiuto

pericoloso è, per definizione, sempre colui

che ha effettuato l’intervento, su questo

gravano gli obblighi connessi alla sua

corretta gestione”.

Nei mesi scorsi gli imprenditori interessa-

ti si sono iscritti nell’apposito registro

tenuto dalla camera di commercio di Ro-

vigo per acquisire la prescritta qualifica-

zione personale: il patentino.

Ora tocca alle imprese. Queste si dovran-

no certificare dimostrando a società accre-

ditate di possedere precisi e predetermina-

ti requisiti: disponibilità di personale pa-

tentato, dotazione di attrezzi adeguati e

conformi; presenza di idonee procedure di

controllo ecc. La certificazione ottenuta

avrà durata quinquennale, ma sarà sog-

getta ad audit annuali.

Le imprese polesane interessate sono oltre

250, con circa 600 addetti che operano nel

settore.

“Pur rappresentando, soprattutto, per le

piccole imprese un ulteriore adempimen-

to amministrativo - spiegano da Cna - la

certificazione d’impresa rispetto ai gas

fluorurati rappresenta per gli impiantisti

ed i manutentori l’ottenimento di una

certificazione, richiesta dalla normati-

va ”.

Per questo la serata ha avuto l’obiettivo di

informare gli imprenditori interessati

sulle norme.

Gli imprenditori presenti sono stati infor-

mati sull’incontro programmato per mar-

tedì prossimo, che si svolgerà a Rovigo,

relativamente alla normativa vigente, ri-

guardante nuove procedure e scadenze per

la manutenzione programmata degli im-

pianti di climatizzazione estiva ed inver-

nale.

Nel corso del calendario in programma

sarà previsto un incontro di aggiorna-

mento per gli operatori del settore termoi-

draulico, con l’intervento degli esperti del

Comitato italiano gas per affrontare le

tematiche relative alle norme Uni.

G. F.

Un momento della serata sui gas fluorurati

lombo di Porto Viro.

A presiedere il momento di

preghiera, monsignor Dino

De Antoni, arcivescovo

emerito di Gorizia.

Alle 10, l'urna proseguirà il

suo pellegrinaggio con de-

stinazione cattedrale di

Chioggia.

PORTO VIRO - È fissato per giovedì pros-

simo, alle 17, il Consiglio comunale.

Gli amministratori saranno chiamati ad

approvare il piano finanziario e le tariffe

relative alla Tares, la variazione sugli

assestamenti relativi al bilancio di pre-

visione per il 2013 e del prossimo plu-

r i e n n i o.

Nel corso della seduta pubblica sarà

discussa la variante al piano degli inter-

venti relativamente alle attività di itti-

t u r i s m o.

Tra i punti all'ordine del giorno sarà

approvata la nuova convenzione che

permette la rete informagiovani a livello

provinciale e, come ultimo punto del-

l'ordine del giorno, sarà nominato il

nuovo componente della commissione

affari generali.

Provvedimento necessario dopo la scom-

parsa del consigliere Gabriele Mariotto.

G. F.
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PORTO TOLLE La carcassa dell’animale, forse morto da 20 giorni, si è arenata sulla spiaggia

Delfino spiaggiato a Boccasette
Lo hanno trovato verso Bocca di Biusura gli agenti della squadra nautica della polizia

VERSO LE FESTIVITA’ L’opera di Alberto Negri e Carlo Zonari Canè

A Corbola è già tempo di presepe

PORTO TOLLE Il primo dicembre la seconda tappa di “Romagna Danze Folk”

I campioni del ballo al centro sportivo

PAPOZZE L’incontro conviviale è previsto per giovedì

“A tavola con i sapori e colori dell’autunno”,
la serata organizzata dall’Accademia del tartufo

del Delta del Po al ristorante “Le Magnolie”

DE LTA Ariano, Corbola, Loreo, Papozze,
Porto Tolle, Porto Viro, Rosolina, Taglio di Po

www.lavocedirovigo.it, e-mail: provincia.ro@lavoce-nuova.it, Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

Un delfino morto spiag-

giato sulla sabbia di Bocca-

sette.

Alberto Garbellini

PORTO TOLLE - Si è arenato

sulla sabbia di Boccasette.

Forse morto da una ventina

di giorni. Un delfino, ieri

mattina, è apparso spiag-

giato sulla spiaggia basso-

polesana.

La carcassa del mammifero

marino è stata rinvenuta in

località Bocca di Biusura,

nella zona di Boccasette, da-

gli agenti della squadra

nautica della polizia. I poli-

ziotti stavano effettuando

un giro di ispezione quando

si sono imbattuti nel corpo

in avanzato stato di decom-

posizione dell’animale, un

grosso esemplare di circa 3

metri e mezzo di lunghezza

e dall’approssimativo peso

di un quintale e mezzo.

Difficile, almeno per ora,

riuscire a stabilire sesso, età

e cause della morte del delfi-

no, probabilmente avvenu-

ta una ventina di giorni fa.

La sala operativa del com-

missariato ha poi inviato

una segnalazione, con tan-

to di fotografie, alla fonda-

zione Cetacei di Rimini.

Non è la prima volta che un

delfino compare sulle spiag-

ge o nelle acque bassopole-

sane, nel settembre dello

scorso anno, sempre a Boc-

casette, era stato rinvenuto

un altro delfino dell’età di 4

o 5 anni, l’animale era stato

poi recuperato da personale

del Centro recupero grandi

cetacei di Padova. Andando

più indietro, sempre nel

2007 un’altra carcassa di

delfino era comparsa sulle

spiagge di Boccasette.

Nel giugno di quest’a n n o,

invece, sempre a proposito

di animali insoliti per le co-

ste polesane, una grande

tartaruga marina, impri-

gionata tra le maglie di una

rete da pesca, è stata libera-

ta dai poliziotti della squa-

dra nautica con l’aiuto di un

equipaggio di vigili del fuo-

c o.

Il delfino spiaggiato a Boccasette

Da sinistra, Argentina Bertarelli, Vilfrido
Gilberto Siviero e Adelmo Bertarelli

PAPOZZE - “A tavola con i sapori e

colori dell’autunno” è il tema della

serata organizzata dall’A cc a d em i a

del tartufo del Delta del Po al risto-

rante “Le Magnolie” di Papozze, se-

de del sodalizio.

L’incontro conviviale è previsto per

giovedì prossimo, alle 20.15.

Per l’occasione gli chef Costantino

Lo Iacono e il figlio Giuseppe hanno

preparato il seguente menù: antipa-

sto con crema al tartufo, funghi e

crostini; due primi piatti: risotto con

riso carnaroli del Delta del Po e

tartufo, ravioli con tartufo a lamel-

le.

Come secondo piatto gli chef pro-

pongono faraona ripiena con lamel-

le di tartufo; era questo uno dei

piatti più famosi dell’antica e mai

dimenticata trattoria “La Tona” nel

vecchio abitato di Papozze “Piazza

Ca nto ne ”, trattoria che ha fatto

amare ed apprezzare il tartufo in

Polesine ed anche fuori dai confini

regionali.

I contorni saranno di stagione e con

prodotti del Delta del Po. Si chiuderà

con un tortino di cioccolato aroma-

tizzato al tartufo.

L’abbinamento cibo vino sarà curato

dall’Azienda Marcato di Roncà (Ve-

rona).

Il costo della serata è di 38 euro, è

necessaria la prenotazione. Per in-

formazioni: 042644720, e.mail a.tar -
t u fo @ l i b e ro. i t .
L’Accademia del tartufo del Delta del

Po, si pone come obiettivo ovvia-

mente la valorizzazione del tartufo e

delle tante prelibatezze che l’area del

delta del Po riesce ad offrire; ma

tartufo vuol anche dire ambiente ed

è per questo che il presidente Dimer

Manzolli sottolinea spesso che

“mangiare con il tartufo è sempre

un grande piacere per la gola e per

l’olfatto, ma tutti coloro che si avvi-

cinano a questa prelibatezza devono

sempre pensare che dietro ad un

tartufo c’è sempre la storia di un

uomo, ‘il trifolino’, e del suo fedele

cane. Ma c’è anche la storia di un

luogo, la storia di una pianta, la

poesia di un’alba o di un tramonto,

la musica della natura”.

Eleonora Canetti

CORBOLA – Tempo, fantasia, buone doti

artistiche e tanta passione. Sono questi

gli ingredienti fondamentali per creare

un bel presepio.

Le festività di Natale sono ancora lonta-

ne, ma da tempo nel Delta del Po c'è

qualcuno che lavora per rinnovare questa

tradizionale rappresentazione della nati-

vità.

A Corbola, in particolare, dal novembre

dello scorso anno Alberto Negri e Carlo

Zonari Canè sono all'opera per realizzare

un grande presepe, forti dell'esperienza

maturata negli anni. Un hobby che in

passato li ha portati a collaborare diretta-

mente con la parrocchia di San-

ta Maria Maddalena, per alle-

stire le scene della natività al-

l'interno della vicina chiesa. Il

nuovo presepio è stato realizza-

to poco distante, all'interno di

un rimessa privata di attrezzi di

via Pampanini, ed è arricchito

da una decina di statue anima-

te provenienti da Recanati.

Ogni dettaglio è stato realizzato

con estrema cura: dagli alberi

ricavati da rami ai caminetti in

cui le luci ricreano i bagliori del focolare,

dai carretti agli attrezzi agricoli. L'ampio

spazio disponibile è sfruttato in tutta la

sua profondità, con portici, edifici e tet-

toie di polistirolo, legno e gesso che si

alternano creando giochi prospettici e

perdendosi all'orizzonte in un bel paesag-

gio naturale.

Nelle foto, il presepe di Corbola

Nicola Baldi

PORTO TOLLE - Tutto pronto la seconda tap-

pa della coppa “Romagna Danze Folk”, all’in -

terno della quarta edizione del trofeo Delta

del Po, che si svolgerà domenica primo di-

cembre, nel centro sportivo di Porto Tolle.

L’evento è stato presentato ieri mattina dal-

l’assessore allo sport, Vilfrido Gilberto Sivie-

ro, nella sala riunioni del Comune, presenti

gli organizzatori del tanto atteso avvenimen-

to, i maestri di ballo Adelmo e Argentina

Bertarelli.

La manifestazione è stata organizzata dal-

l’associazione Gdsd Papillon dei Maestri Ber-

tarelli, in collaborazione con il Comune di

Porto Tolle e la Fids.

“Sarà - ha spieto il maestro Bertarelli - un

susseguirsi di danze standard e latine, di

ballo liscio e ballo da sala, di valzer lenti ed in

pista, folk, mazurca, scenderanno campioni

di ballo di livello nazionale e internazionale,

che si sfideranno nella varie categorie di ballo

e verranno giudicati da una giuria, composta

da diciotto esperti nel settore che determine-

rà i vincitori”.

“Come amministrazione comunale - ha sot-

tolineato l’assessore Siviero - siamo molto

orgogliosi di ospitare questo evento. Ringra-

zio il presidente del palazzetto dello sport di

Ca’ Tiepolo, Giannino Finotti, per la sua

disponibilità. La manifestazione ha l’obietti -

vo di promuovere questa forma artistica,

avvicinare le persone alla danza e la possibili-

tà alla gente di fare esperienze piacevoli, ma

soprattutto valorizzare il territorio polesano,

grazie anche la presenza dei maestri Bertarel-

li, che sono stati i primi ad aver portato il Folk

romagnolo in Veneto”.

Un evento nato grazie al comitato della Danza

Folk di Rimini, che anni fa propose ai maestri

Bertarelli di fare qualche gara in Veneto;

visto il buon esito dei precedenti eventi, que-

st’anno si terrà la quarta edizione.

Oltre ai classici balli, la novità di questa

edizione sarà Kisamba. L’età dei partecipanti

va dai sei ai sessanta anni; saranno presenti

anche i campioni di ballo Roberto Bertarelli

ed Elisa Fochi.
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TAGLIO DI PO Distribuite durante il mercato borse riutilizzabili per la spesa

“Porta la sporta”, il Comune per l’ambiente
L’amministrazione ha aderito al progetto di educazione e sensibilizzazione contro gli sprechi

TAGLIO DI PO Questa sera a teatro

Appuntamento con la commedia
di Goldoni Sior Todero Brontolon

ROSOLINA L’incontro con l’autrice nel palazzo municipale

Amore, colpa e perdono: la scrittrice Sara Rattaro
ha presentato il suo nuovo romanzo “Non volare via”

ROSOLINA Momento conviviale

Domani la festa in onore
di Santa Cecilia con la banda
ROSOLINA - Grande festa, domani, per la filarmo-
nica V. Bellini che organizza, come ogni anno, il
consueto pranzo sociale in occasione della patrona
dei cantori e dei musicisti, Santa Cecilia.
La banda cittadina accompagnerà la santa messa
alle 11, nella parrocchia Sant’Antonio di Rosolina.
Al termine “saluti in musica”.
Alle 13, simpatizzanti, sostenitori e l’intera filar-
monica si sposteranno all’hotel Capo Nord di
Albarella, per un momento conviviale, durante il
quale verranno consegnate le targhe ai neo musici-
sti e ricordato il 105° anno dalla fondazione.
Il presidente, Leonardo Ferro, invita tutta la citta-
dinanza a partecipare a questo importante even-
t o.
Per le ultime adesioni per il pranzo è possibile
rivolgersi al presidente o al vice maestro, Claudio
Polello, presso la sede sita in via Piazza Albertin.

E. S.

La banda cittadina di Rosolina all’o p e ra

Elisa Salmaso

ROSOLINA - Il palazzo municipale di Roso-
lina ha ospitato una delle migliori scrittri-
ci attuali italiane, Sara Rattaro.
Alla presenza di numerose persone, la
Rattaro ha presentato il suo nuovo roman-
zo “Non volare via” (edito da Garzanti,
2013), che ha, ormai, raggiunto le 30mila
copie vendute e presto sarà pubblicato in
Spagna, Germania, Bulgaria e Brasile.
Una famiglia che ha saputo affrontare la
sordità del secondogenito, Matteo. Il pa-
dre, Alberto, però, è da sempre innamora-
to di un’altra e non ha il coraggio di
confessarlo alle donne della famiglia, la

moglie Sandra e l’adolescente Alice. Fino a
che il caso farà precipitare la situazione.
Questa la trama attorno alla quale Sara
Rattaro ha costruito il suo romanzo, con
una scrittura immediata e ricca di umani-
tà.
L’incontro è stato introdotto da Simone
Martinello, dell’associazione LiberEventi,
successivamente la scrittrice ha dialogato,
con Stefano Valentini, critico letterario e
giornalista di Padova.
“ Non volare via” è soprattutto il racconta-
re di uno straordinario rapporto genitori
figli, di un legame profondo, viscerale,
forse eccessivo da parte di Alberto e Sandra
con Matteo il minore, creduto imperfetto

perché sordo e lo sco-
prire che gli errori non
sono una condanna,
che la comprensione, il
perdono e soprattutto
l’amore possono sana-
re tanti mali.
È una storia che parla
di tutti noi, di un amo-
re grande e imperfetto,
il romanzo di un bambino coraggioso, di
un padre spaventato e di una ragazza con i
piedi per terra.
Ma anche quello di una madre che non ha
dimenticato di essere una donna. È il
momento indecifrabile della vita in cui

amore, colpa e perdono si fondono in un
unico istante.
Al termine, Sara Rattaro ha risposto alle
domande dei presenti e ricevuto i compli-
menti da parte di una sua lettrice che
aveva già letto il suo libro.

L’incontro con la scrittrice Sara Rattaro

Anna Volpe

TAGLIO DI PO - Anche il
Comune di Taglio di Po,
da sempre attento alle
problematiche ambien-
tali e primo ente, pubbli-
ca amministrazione, del-
la provincia di Rovigo ad
aver ottenuto la registra-
zione Emas (certificazio-
ne ottenuta impostando
e mantenendo attivo un
sistema di gestione am-
bientale da un punto di
vista di conformità legi-
slativa e monitoraggio
delle prestazioni ambien-
tali nonché riduzione de-
gli sprechi), e uno dei
quattro Comuni della Re-
gione Veneto con Emas e
Paes (Piano di azione per
l’Energia Sostenibile), ha
aderito all’iniziativa “Set -
timana nazionale Porta
la sporta”, in vigore dal 16
novembre scorso a doma-
ni.
“Porta la sporta” è un
progetto di educazione e
sensibilizzazione am-
bientale promosso dal-
l'Associazione Comuni
Virtuosi, per promuovere
un impegno serio a ri-
spettare l’ambiente, con
nuovi obiettivi e compor-
tamenti condivisi, che
passano anche attraverso
la riduzione degli sprechi
e l’uso intelligente di
ogni risorsa.
E così ieri, giorno del tra-

dizionale mercato setti-
manale, che registra
sempre un notevole af-

flusso di per-
sone, sono
state distri-
buite borse
riutili zzabili
per la spesa,
donate dal
Su pe rm er ca-
to Alìper, ac-
c om p ag n at e
da un piccolo
vad em ec um :
poche e sem-
plici azioni

da compiere ogni giorno,
per dire no allo spreco
dell’usa e getta e per dire

sì all’uso consapevole e
all’uso efficiente delle ri-
sorse. “Perché ogni azio-
ne conta! - come recita il
volantino - Porta sempre
con te borse riutilizzabili;
riusa i contenitori; usa
spazzolini e rasoi con te-
stine intercambiabili;
compra sfuso o con poco
imballo”.
Sono questi i consigli
che, se messi in pratica,
possono contribuire a fa-
re la differenza e a mi-
gliorare lo stato di salute
del nostro ambiente.

TAGLIO DI PO - Nell’ambito della
rassegna teatrale “Il Teatro del buo-
numore”, organizzata dalla “Com -
pagnia Instabile tagliolese”, questa
sera alle 21 in Sala Europa, “I Lusita-
ni” di Lusia porteranno in scena Sior
Todero Brontolon con la regia di
Delfina Sgobbi.
La commedia brillante in tre atti è
una delle opere più riuscite e rappre-
sentate di Carlo Goldoni, composta
in lingua veneta. La prima rappre-
sentazione del lavoro avvenne al Tea-
tro San Luca di Venezia nel gennaio
del 1762 con dieci riprese e una repli-
ca nel mese di febbraio e di ottobre

dello stesso anno, mentre la prima
pubblicazione avvenne nel 1774. Il
tirchio, scorbutico e superbo Sior
Todero “brontolon” vuole dare in
sposa, al figlio del suo fattore, la
nipote Zanetta per risparmiare la
dote e per tenere in casa un dipen-
dente senza salario. Ad un siffatto
matrimonio si oppone la madre di
Zanetta, Marcolina, che si è impe-
gnata a darla in sposa al ricco ed
aristocratico Meneghetto.
Marcolina e Fortunata riescono ad
intervenire con energia e astuzia
nella dialettica sociale.

A. V.

Il municipio di Taglio di Po
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LENDINARA E’ tempo di orientamento scolastico per gli alunni delle classi terze

Alle medie si visita il minisalone
Studenti e famiglie alla scoperta delle scuole superiori della Provincia di Rovigo

BADIA POLESINE Il progetto si concluderà venerdì 6 dicembre

“Social time Primo Levi” abbraccia il volontariato
e coinvolgerà una quindicina d’associazioni del territorio

BADIA POLESINE

Il gruppo Aido festeggia
a Masi: ecco il programma

LENDINARA Nel corso dell’appuntamento, saranno svelati tutti i segreti del piano Paes

Energia sostenibile, giovedì incontro con la cittadinanza

BADIA-LENDINARA Badia, Lendinara
Lusia

www.lavocedirovigo.it, e-mail: provincia.ro@lavoce-nuova.it, Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

LENDINARA - Un incontro con la cittadinanza

per informarla e condividere con essa il percor-

so intrapreso dal Comune sul fronte del Paes, il

Piano di azione per l’energia sostenibile. An-

che il Comune di Lendinara ha sottoscritto,

nell’aprile 2012, il Patto dei sindaci, un’inizia -

tiva promossa dalla Commissione europea per

aggregare in una rete permanente i Comuni, al

fine di condividere iniziative rivolte a migliora-

re l’efficienza energetica e a promuovere uno

sviluppo economico a basse emissioni di ani-

dride carbonica. Questa iniziativa si concretiz-

za attraverso un cammino che ha inizio proprio

con la redazione del piano di azione per l’ener -

gia sostenibile, il cui scopo è quello di attivare

azioni per la riduzione entro il 2020 di almeno il

20% delle emissioni di Co2 attraverso interventi

ed iniziative che riguardano soprattutto la resi-

denza, i servizi e le attività produttive.

In merito alla definizione del Paes, la commis-

sione consiliare competente ha già avuto modo

di confrontarsi in più di un’occasione, analiz-

zando il Bei, inventario delle emissioni, che

presenta un quadro riferito al 2005 e al 2011 dei

consumi imputati agli impianti comunali e

alla pubblica illuminazione, agli edifici resi-

denziali e alle attività produttive. Questa foto-

grafia dei consumi è servita come punto di

partenza per la stesura, da parte dei tecnici

incaricati, di azioni realizzabili e non utopisti-

che che, se concretizzate, permetteranno una

riduzione di Co2. Tra le azioni inserite nel Paes

ci sono quelle riferite all’informazione dei cit-

tadini e alla sensibilizzazione a queste temati-

che. L’amministrazione comunale ha pensato

di organizzare una serata ad hoc nella quale

illustrare cos’è il Paes e quali sono le sue finali-

tà, presentare le azioni messe sul tavolo per il

raggiungimento degli obiettivi prefissati entro

il 2020 e raccogliere opinioni e suggerimenti in

merito, coinvolgere cittadinanza, portatori di

interesse ed operatori di Lendinara per attivare

processi di risparmio. L’incontro è fissato per

giovedì alle 18 nella sala consiliare. Interver-

ranno il sindaco Alessandro Ferlin, l’assessore

comunale all’urbanistica ed ambiente Federica

Santi ed i tecnici dello Studio Puam.

S. M.

BADIA POLESINE - Una bella giornata dedicata

ai volontari.

L’Aido oggi svolgerà la festa del donatore di

organi, organizzata dal gruppo di Badia Polesi-

ne, con il seguente programma. Si parte alle 17

con il raduno dei labari Aido delle consorelle che

vorranno partecipare, davanti alla chiesa di

Masi in terra padovana.

Alle 17.30 spazio invece alla celebrazione eucari-

stica. Verso le 18.30, è fissato il ritrovo nella sala

parrocchiale adiacente, dove interverranno le

autorità sia locali che provinciali.

A seguire verrà consegnata la targa ai familiari

delle persone che sono scomparse nel 2013 e che

con un grande gesto d’amore hanno donato

parte di sè stessi per aiutare i bisognosi. Alle

19.30 l’atteso momento conviviale, con la cena

sociale aperta agli iscritti e a tutti coloro che

vorranno aderire.

La quota di partecipazione ammonta a 17 euro.

Un ringraziamento particolare al parroco di

Masi per la cordiale ospitalità.

Consuelo Angioni

BADIA POLESINE - Il tempo al Primo Levi

è social: da tre anni la scuola badiese

propone da metà novembre a metà di-

cembre il "social time Primo Levi", un

percorso per incentivare la sperimenta-

zione diretta del volontariato.

"L'idea è quella di avviare un processo

capace di produrre mutamento sociale.

Non un semplice evento periodico spora-

dico, quindi, ma un percorso in grado di

proporre a tutti i ragazzi una sperimentazione vera del volonta-

riato", spiegano dal Primo Levi.

L'iniziativa è stata proposta dal centro servizi per il volontariato

già dal 2011: quest'anno, nell'istituto Primo Levi, coinvolgerà

oltre 1000 studenti e una quindicina di associazioni del territo-

rio. Le azioni previste per il social time 2013 spaziano dagli

incontri in ogni classe le realtà del volontariato del territorio alle

attività di solidarietà concreta: "Alcune classi promuoveranno i

prodotti del commercio equo e solidale e dal 25 novembre verrà

allestito un banchetto; altre classi invece si faranno promotrici

di una raccolta di beni alimentari e farmaceutici a favore della

popolazione siriana, sia all'interno dell'istituto che in super-

mercati e farmacie di Badia Polesi-

ne". A fianco di queste iniziative per

la solidarietà c'è anche la raccolta di

tappi di plastica a favore delle par-

rocchie dell'Alto Polesine colpite dal

terremoto: le classi che ne raccoglie-

ranno di più verranno premiate. E

poi la lotteria: varie attività econo-

miche badiesi hanno contribuito

mettendo in palio i premi e il ricava-

to andrà a favore del Centro educati-

vo disabili di Canda. Infine, spazio

anche alla riflessione sulla violenza alle donne: il 25 novembre,

giornata mondiale, ogni classe porterà un simbolo ed una

riflessione sul tema. Il progetto si concluderà venerdì 6 dicembre

con il social day: una giornata al palazzetto dello sport di Badia

che sarà addobbato con le bandiere degli stati di provenienza di

tutti gli alunni del Levi. Oltre alla presentazione delle ttività

svolte dagli studenti ci sarà anche una "merendona intercultu-

rale" con prodotti del commercio equosolidale e l'animazione a

cura del gruppo teatrale Jonathan Livingstone, del coro Balzan e

dei ragazzi della scuola di Cento, che l'Istituto ha sostenuto in

occasione del terremoto: a loro sarà consegnata una targa in

segno di amicizia.

Samantha Martello

LENDINARA – Torna al-

la scuola media Alberto

Mario di Lendinara il

minisalone dell’orien -

tamento. Un appunta-

mento, questo, che rap-

presenta un’importante

occasione per gli alunni

di terza media di Lendi-

nara e Lusia, che si pre-

parano a scegliere la

propria scuola superio-

re, per raccogliere infor-

mazioni sulle diverse

offerte formative propo-

ste dagli istituti supe-

riori della provincia di

Rovigo. Lo scorso anno

erano sedici quelli che

avevano preso parte al-

l’iniziativa, che sarà ri-

proposta oggi pomerig-

g i o.

Dalle 15 alle 18, le aule

della scuola media len-

dinarese accoglieranno

gli stand con cui le di-

verse scuole superiori

dell’Alto e Medio Polesi-

ne, si presenteranno

agli alunni di terza me-

dia dell’istituto com-

prensivo statale di Len-

dinara e Lusia, e pro-

muoveranno i diversi

percorsi di istruzione

superiore proposti.

L’iniziativa, che si inse-

risce nelle attività di

orientamento scolasti-

co, permetterà quindi

in un unico pomeriggio

agli alunni e alle loro

famiglie di avere una

panoramica completa

su quanto viene offerto

dalle scuole superiori

della provincia di Rovi-

g o.

Attraverso alcune do-

m  a n  d e

t r a c c i a  e

una pianti-

na della di-

st rib uzio ne

nelle aule

dei diversi

istituti pre-

senti al mi-

nisa lone,

gli alunni

d i  t e r z a

media po-

tranno ap-

p ro f it t ar e

di questa

v e t  r i  n a  ,

che vedrà

a n c h e  l a

presenza di

docenti e

s t u d e n t i

degli istituti superiori

disponibili non solo a

fornire materiale infor-

mativo ma anche a ri-

spondere alle domande

e alle curiosità degli

alunni di terza media,

che si preparano a fare

questa importante scel-

ta.

Il minisalone dell’orientamento dello scorso anno alle medie

Un momento del “Social time Primo Levi”

BADIA A Villa d’Adige

Appartamento a fuoco
Un uomo colto da malore
BADIA POLESINE - Appartamento in fiamme a Villa

d’Adige, un uomo colpito da malore ricoverato in

ospedale.

E’ successo ieri se-

ra a Badia Polesi-

ne. Tutto è inizia-

to quando le fiam-

me, per cause an-

cora da accertare,

sono divampate

all’interno di un

appartamento del-

la località Villa

d’Adige. A causa

del fuoco e del fu-

mo che si è spri-

gionato un uomo

si è sentito male. Sul posto si sono precipitati i vigili

del fuoco del comando provinciale di Rovigo.

A Villa d’Adige anche i mezzi del Suem che hanno

prestato le prime cure all’uomo colto dal malore. I

pompieri hanno impiegato alcune ore per domare le

fiamme e mettere in sicurezza l’a p p a r t a m e n t o.

I vigili del fuoco
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MEDIO POLESINE
Arquà, Bosaro, Canaro, Ceregnano, Costa, Crespino, Fiesso, Frassinelle,

Fratta Polesine, Gavello, Guarda Veneta, Occhiobello, Pincara,
Polesella, Pontecchio Pol., San Bellino, San Martino di Venezze,

Villadose, Villamarzana, Villanova del Ghebbo, Villanova Marchesana
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POLESELLA Il proprietario Luciano Zerbinati smentisce le voci: “Al momento non ci sono interessi”

“Villa Morosini non è in vendita”
Nella delegazione di buyers russi che venerdì sarà in Polesine anche due deputati della Duma

Sara Dainese

ROVIGO - Villa Morosini

al momento non è in

vendita. A dirlo è il suo

proprietario Luciano Zer-

binati dopo le notizie dei

giorni scorsi secondo cui

ci sarebbero degli acqui-

renti russi interessati.

“La villa è mia - afferma

Zerbinati - ed al momen-

to non è in vendita. Poi si

sa che mezzo mondo in

vendita e mezzo è da

comprare, ma al mo-

mento non c’è nessun

interesse in merito”.

La notizia era nata dopo

che l’Ira, Italian russian

association, presieduta

da Paolo Bellini, ha dif-

fuso il programma del

tour del Triveneto, orga-

nizzato dal 27 novembre

al l’1 dicembre, per un

gruppo di buyers e inve-

stirori russi. La delega-

zione, infatti, sarà pre-

sente all’inau gur azio ne

della mostra “Icone Rus-

se nella casa del Doge”,

curata dalla Collezione

Orler, con l’esposizione

di oltre 100 opere dal XV

al XVIII secolo che si terrà

venerdì a Villa Morosi-

ni.

“Il gruppo - afferma Pao-

lo Bellini, presidente del-

l’Ira - è composto da una

ventina di elementi at-

tentamente selezionati

da me. Sono dirigenti di

banca, immobiliaristi,

agenti immobiliari e due

deputati della Duma, tra

cui Valeriy Kaseykin, vi-

ce coordinatore del pro-

gramma della Duma sul-

lo sviluppo degli edifici

residenziali ‘Svoy Do-

m’”.

Sarà presente anche il

console onorario russo a

B o l z a n o,  B e r n h a r d

Kiem.

“Agli investitori russi -

spiega Bellini - interessa-

no gli immobili già fini-

ti, cioè già ristrutturati e

possibilmente di proprie-

tà privata. Non amano

avere a che fare con la

burocrazia italiana per

questioni pratiche”.

Villa Morosini, quindi,

sarebbe un’ottima occa-

sione: “E’ di certo un

buon esempio - spiega

Zerbinati - di come anche

in italia le cose si possano

fare e di quanto o proble-

mi non siano insormon-

tabili. Ma posso dire che

la mia villa, al momento,

non è oggetto degli inte-

ressi dei buyers russi”.

Venerdì, quindi, la dele-

gazione sarà in Polesine

ed oltre alla partecipazio-

ne al vernissage a Pole-

sella, vedrà Villa Nani

Mocenigo a Canda che

però non è ristrutturata

nè aperta al pubblico:

“Spero di poter portare la

prossima delegazione -

afferma Bellini - a vedere

la Badoera di Fratta per

mostrargli un’altra me-

raviglia del Polesine”.

“Per fine anno -conclude

Bellini - stiamo organiz-

zando la convention del-

l’associazione proprio qui

a Rovigo. Si tratterebbe

di circa un migliaio di

persone tra soci, ospiti e

partner russi quindi oc-

corrono degli spazi ade-

guati come il Censer”.

Nei primi mesi del 2014,

invece, saranno gli im-

prenditori polesani ad

andare in Russia.

Villa Morosini a Polesella

CEREGNANO Realizzato dall’Arci

“Il paesaggio dimenticato”,
questa sera la mostra itinerante

e il documentario a Lama
LAMA (Ceregnano) - “Il paesaggio dimenticato”

inizierà il suo tour per i Comuni del Polesine,

partendo, oggi, dalla parrocchia di Lama Polesine

dove, alle 18, avverrà l’inaugurazione della mo-

stra.

Si tratta di una mostra itinerante con l’omonimo

documentario di 50 minuti, realizzato dall’Arci di

Rovigo da un‘idea di Irene Garbato e Leonardo

Murmura, per la regia di Alberto Gambato con le

foto di Roberto Giannese e Elizabeth Luthard, ripre-

se e montaggio di Eduardo Masset, ricerche storiche

di Laura Fasolin.

Il programma prevede i rituali saluti di don Andrea

Bordin, del sindaco di Ceregnano Ivan Dall’Ara, del

presidente Arci di Rovigo Lino Pietro Callegarin, la

presentazione della mostra e del documentario da

parte di Alberto Gambato e Roberto Giannese.

A seguire la proiezione del filmato, parte del quale è

riservato alla storia dello zuccherificio di Lama,

tramite l’intervista al geometra Aldo Simoni, già

impiegato presso lo zuccherificio.

“Il paesaggio dimenticato”, ovvero “percorsi per

immaginare il patrimonio dell’archeologia indu-

striale in Polesine”, è un progetto realizzato con il

sostegno della Fondazione Cassa di Risparmio di

Padova e Rovigo, nell’ambito del bando “Cultural -

Mente” riservato a giovani artisti.

La prossima tappa sarà Villanova Marchesana.
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CANARO Domenica scorsa messa e pranzo comunitario con padre Lauro e religiosi da tutto il mondo

Un filo diretto con la missione di Arjona
Appuntamento in Vallone dove sono stati raccolti quasi 800 euro a favore delle strutture in Colombia

CANARO - Una festa

della mondialità,

ma anche un aiuto

concreto per la co-

munità missiona-

ria in Colombia di

padre Lauro.

Domenica scorsa la

comunità di Canaro

rinnovato la propria

vicinanza al padre

Lauro, missionario

canarese da tanti

anni impegnato in una mis-

sione ad Arjona, un piccolo

centro vicino a Cartagena in

Colombia. Alla mattina è

stata celebrata una messa

con la presenza di sacerdoti e

frati provenienti da tutto il

mondo, a seguire il pranzo,

organizzato dagli amici ca-

naresi di padre Lauro, nello

stand del parco delle feste a

Vallone. Un pranzo che ha

visto la partecipazione di cir-

ca 150 persone e culminato

con un lotteria con in palio

premi donati da abitanti e

commercianti di Canaro.

In tutto sono stati raccolti

poco meno di 900 euro, con-

segnati al missionario del-

l’ordine dei carmelitani, e

che serviranno ad irrobusti-

re le strutture della missione

di Arjona.

Al pranzo, organizzato an-

che grazie all’aiuto dell’asso -

ciazione Berlinguer, pure il

parroco don Mario, don Sil-

vio, responsabile provinciale

per le missioni, e il sindaco

di Canaro Nicola Garbellini.

La messa del mattino, e la

festa successiva, sono state

all’insegna della mondiali-

tà, c‘erano infatti sacerdoti

dalla Polonia, dal Congo,

dalla Colombia, frati dall’In -

dia. E poi gente da Torino,

Brescia, Bologna, oltre a

tanti cittadini canaresi.

Al pranzo è stata centrale la

FRATTA POLESINE Celebrazione del vescovo

Chiesa gremita per l’ultimo saluto
alla suora Vittorina Prandini

presentazione, con slides,

dei progressi registrati dalla

missione di Arjona negli ul-

timi anni, anche grazie ai

contributi volontari di cana-

resi e italiani. Fra questi la

realizzazione delle strutture

scolastiche che lo scorso an-

no hanno visto i ra-

gazzi della cittadina

colombiana avere la

possibilità di com-

pletare l’intero ciclo

scolastico, dalla

materna al diplo-

ma. Ora padre Lau-

ro, che ha festeg-

giato i 50 anni di

vita religiosa, è im-

pegnato nel dare la

possibilità ai diplo-

mati di seguire corsi

parauniversitari di teatro,

musica, danza.

Il legame fra Canaro, padre

Lauro, e la sua attività mis-

sionaria, quindi, si è nuova-

mente rinnovato e rinforza-

to. Sempre all’insegna di

emozione e solidarietà.

CANARO Comunicato dell’opposizione

Il gruppo di minoranza attacca
l’amministrazione: “Azione

inefficiente nel sociale”
CANARO - Il gruppo di minoranza del Consiglio

comunale di Canaro va all’attacco dell’amministra -

zione.

“Si nota un’azione dell’amministrazione comunale

vecchia ed arrogante e non conforme alle esigenze

della nostra comunità”, dice il gruppo. “In particola-

re - si afferma attraverso un comunicato - si nota una

scarsa ed inefficiente azione nel sociale da parte della

consulta delle attività sociali e dell’amministrazione

che interpone opportunità di parte politica alla

richiesta di dialogo e di interventi concreti”.

“Inoltre - si specifica - nell’ultimo Consiglio comuna-

le si è approvato un bando per affidare i lavori

cimiteriali; alla richiesta della minoranza sui valori

economici di affidamento sia il sindaco, sia il segre-

tario sia i consiglieri di maggioranza non hanno

saputo dare risposte adeguate sulle condizioni che il

bando stava proponendo”.

L’opposizione continua: “A seguito della discussione

nel Consiglio ci accorgiamo che il sindaco Garbellini

dimentica in fretta l’azione che l’amministrazione

Dal Ben ha compiuto riguardo al recupero della

struttura scolastica: sono state impegnate molte

risorse per modernizzare la nostra scuola (palestra,

serramenti, sostituzione del pavimento in amianto,

servizi igienici, aula di informatica, arredo scolasti-

co). Interventi, doverosi e necessari che hanno dato

una scuola accogliente, efficiente e sicura”.

“Riteniamo importante - sostiene il gruppo - che

l’amministrazione Garbellini abbia accolto e attuato

la richiesta dei consiglieri di minoranza di chiudere

vecchi mutui con tassi di interesse troppo alti”.

“Per concludere - si chiude - invitiamo, sempre, il

sindaco ad avere una visione più aperta e realistica

del mandato che gli è stato affidato per rispondere

con maggior concretezza alla realtà di un paese che

sta soccombendo alla crisi”.

FRATTA POLESINE - Tanta gente ieri ha reso omaggio a suor

Vittorina Prandini, religiosa molto conosciuta a Fratta. I fune-

rali si sono svolti nella cappella della Sacra Famiglia, gremita,

e sono stati celebrati dal vescovo Lucio Soravito De Franceschi.

Vittorina Prandini, 79enne originaria di Gavello, era entrata in

noviziato nel ‘56 a Como e nel ‘59 è stata ordinata suora. Ha

svolto la sua opera religiosa per molti anni a Verbello, nel

Bergamasco e nel dicembre del ‘77 è giunta a Fratta, divenendo

ben presto una figura di riferimento, nonché asse portante

della Casa Sacra Famiglia, gestita dall’ordine delle Figlie di

Santa Maria Divina provvidenza opera femminile. Suor Vitto-

rina si è occupata per oltre 35 anni delle ragazze con handicap e

delle ospiti anziane della struttura religiosa, seguendo anche

l’orto e le mansioni più varie.

Un momenti dei funerali
a Fratta

La messa con padre Lauro, a destra il pranzo
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OCCHIOBELLO Con l’Ant

Terzo settore e assistenza
domiciliare, il convegno

A RQ UA ’ POLESINE L’assessore Raito: “Studio e sport devono andare di pari passo nella formazione”

Andrea Cappato e gli Sbandieratori,
campioni in classe alle scuole medie

OCCHIOBELLO - Medici e interlocutori istituzionali

sul tema del terzo settore in ambito sanitario, all’in -

contro che si terrà oggi alle 10 nella sala consiliare del

municipio a Occhiobello.

A organizzarlo, l’Ant (Associazione nazionale tumo-

ri) e il Comune di Occhiobello, uniti per parlare di

assistenza in relazione alla presenza del terzo settore

e, in particolare, di benefici per i Comuni, assistenza

domiciliare come nuova frontiera in tempi di critici-

tà della spesa pubblica e per una migliore qualità

della vita degli assistiti, responsabilità sociale delle

aziende, organizzazioni no profit nel campo sanita-

rio strette tra valori, efficacia e bilanci, nuovo impe-

gno della Fondazione Ant e UniCredit nell’assistenza

domiciliare oncologica gratuita nelle aree del Rodigi-

n o.

Tra i relatori, Francesco Pellegrini assessore alle pari

opportunità del Comune, Paolo Magon, assessore

alle politiche sociali del Comune, Antonio Bombona-

to presidente della conferenza dei sindaci, Manuela

Baccarin, direttore servizi sociali azienda Ulss 18,

Paolo Padoan, coordinatore nazionale del diparti-

mento Grandi Progetti della fondazione Ant Italia

Onlus.

La delegazione Ant di Occhiobello, che ha curato

l’organizzazione del convegno, è presente sul territo-

rio da circa due anni ed è aggregata alla delegazione

Ant di Ferrara che mette a disposizione i propri

medici.

A RQ UA ’ POLESINE - La se-

conda tappa dell’i n i z i at i va

“Un campione a scuola

2013 -2014” promossa dal-

l’assessorato allo sport del-

la Provincia di Rovigo, in

collaborazione con Coni

provinciale e Panathlon di

Rovigo e di Adria, ha avuto

per protagonista Andrea

Cappato, che ha incontrato

gli studenti delle tre classi

della scuola media di Arquà

Polesine.

Oltre ad Andrea, per la pri-

ma volta “in classe” sono

entrati anche tre rappre-

sentanti dei Musici e Sban-

dieratori Arquatesi, vale a

dire Diego Padovan, Maria

Vittoria Vallo e Luca Crivel-

laro che, accompagnati dal

presidente della associazio-

ne, Franco Padovan, han-

no portato una loro testi-

monianza agli studenti.

Un debutto casalingo, per

una disciplina sportiva che

non è ancora inserita tra

quelle riconosciute uffi-

cialmente dal Coni ma che

è molto praticata in Italia e

che ha una propria Federa-

zione nazionale, la Fisb

(Federazione italiana sban-

dieratori) e poi ad Arquà è

diventato un motivo orgo-

glio ed una tradizione visto

che vanta ormai ben 25 an-

ni di storia.

Ad introdurre l’in co nt ro

erano presenti il sindaco di

Arquà Polesine, Claudio

Rosa, l’assessore provin-

ciale allo sport Leonardo

Raito e quello comunale

Romeo Sartori, ed inoltre

l’insegnante Agnese Bus-

si.

“Scopo di questi incontri –

ha detto Raito – è invitarvi

a praticare una disciplina

sportiva, ma anche farvi

capire che lo studio e lo

sport devono andare di pari

passo nella vostra forma-

zione. Perché, anche se si

diventa degli atleti molto

forti, poi arriva sempre il

momento di smettere. Solo

pochissime persone riesco-

no a vivere di sport”.

Andrea Cappato, con il suo

modo di fare molto diretto

e spontaneo, ha coinvolto

subito i ragazzi, chiedendo

loro quale sport praticano e

chiedendo le motivazioni

che li spingono a praticarli.

Ha quindi spiegato le origi-

ni del kung fu, arte mar-

ziale cinese, da cui sono

derivate tutte le altre arti

marziali.

“Il kung fu non esiste – ha

detto Andrea – esiste invece

il wushu. Il significato del-

la parola kung fu è ‘sapere

fare bene una cosa’. Quin-

di è una definizione gene-

rica che viene utilizzata in

tantissimi campi. Quello

che mi ha spinto a fare

sport è stata soprattutto la

voglia di divertirmi”.

Diego Padovan, a nome de-

gli altri sui compagni con i

quali ha vinto proprio que-

st’anno il campionato ita-

liano Under 16, si è soffer-

mato sullo spirito di amici-

zia che caratterizza la sua

squadra e sull’importanza

della fiducia reciproca che

deve animare il loro stare

assieme ed è essenziale per

ottenere buoni risultati

nelle competizioni.

Sia gli sbandieratori Arcua-

tesi, sia Andrea Cappato

hanno anche mostrato ai

ragazzi alcuni video pro-

mozionali delle loro rispet-

tive discipline.

Un campione a scuola I protagonisti della visita alla scuola media di Arquà Polesine

Gli studenti all’incontro col campione
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FICAROLO Le azioni

Anteas in piena
operatività sul territorio

TRECENTA Al teatro

Musikè, questa sera
”La musica dei matti”

al “Mar tini” con Riondino

FICAROLO -L’associazione Anteas di Ficaro-

lo è da diversi anni molto attiva sul territo-

rio comunale.

Su incarico del Comune, si occupa infatti di

accompagnare gli anziani pensionati pres-

so gli ospedali della zona, per visite mediche

con rimborso delle sole spese di gestione.

Effettua, inoltre, il servizio di nonno vigile

nei pressi delle scuole e organizza la raccolta

di olii esausti alla piarda, nelle mattine di

mercoledì e sabato.

Sono una ventina i soci volontari attivi,

capitanati dal presidente Gabriele Natali, a

sua volta coadiuvato dal vicepresidente Lui-

gi Melchionno e dal segretario Gabriele Bal-

b o.

La sede dell’associazione è all’ex pescheria

di piazza Santa Teresa di Calcutta a Ficarolo,

dove è possibile trovare i volontari tutte le

mattine dal lunedì al venerdì dalle 9 alle

11.

A. D.

ICAP E MORUPA Parla l’Inps

“Cassa integrazione erogata
dopo il via libera regionale”

Casi Morupa e Icap, precisazione dell’Inps. La direzione regio-

nale dell’Inps fa sapere, circa i casi relativi agli ammortizzato-

ri sociali per le due aziende di Giacciano e Ficarolo che “I

trattamenti di cassa integrazione in deroga sono pagati da

Inps solo a seguito dell’autorizzazione della Regione Veneto,

che è l’ente che li concede, e che pertanto l’Inps non può essere

chiamato in causa per i ritardi nell’erogazione della cassa”.

Si evidenzia pure che “nel caso della ditta Morupa, l’autoriz -

zazione è stata rilasciata da Regione Veneto il 21 novembre

2013, si è provveduto al relativo pagamento in favore dei

lavoratori interessati”.

Nel caso della ditta Icap “l’autorizzazione è stata rilasciata il 6

novembre 2013 e il pagamento è stato già effettuato alla fine

della scorsa settimana. Tra data di autorizzazione e data di

pagamento il tempo medio di liquidazione da noi costante-

mente monitorato, in presenza dell’invio da parte dell’azien -

da dei necessari dati corretti, è pari a 10 giorni”.

CASTELNOVO BARIANO Operaio in una ditta di Ostiglia avvisa dell’intenzione di togliersi la vita

Licenziato minaccia il suicidio, salvato
Il giorno prima era stato “messo a casa” dall’azienda. E’ stato soccorso dai carabinieri

CASTELMASSA Al Mercato coperto

Questa sera la terza edizione
di “In festa... per la Protezione civile”

FICAROLO Evento musicale con i professori del conservatorio

Martino Fedini e Matteo Franco hanno incantato a Villa Giglioli
Esibizione da tutto esaurito nel concerto di pianoforte a quattro mani

ALTO POLESINE
Bagnolo di Po, Bergantino, Calto, Canda, Castelguglielmo,

Castelmassa, Castelnovo Bariano, Ceneselli, Ficarolo, Gaiba,
Giacciano con Baruchella, Melara, Salara, Stienta, Trecenta

www.lavocedirovigo.it, e-mail: provincia.ro@lavoce-nuova.it, Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

Arianna Donegatti

FICAROLO - Un bellissimo concerto di

pianoforte a quattro mani ha allietato la

serata nella splendida Villa Giglioli a Fica-

r o l o.

A esibirsi per i presenti, i professori del-

l’Accademia Venezze, conservatorio stata-

le di musica Venezze di Rovigo, Martino

Fedini e Matteo Franco.

Nel corso della serata, dal titolo “Le rapso-

die: cartoline sonore delle nazioni” sono

stati eseguiti Ungarische Rhapsodie n. 2 di

Liszt, brani dalla Rapsodie espagnole di

Ravel e da Rhapsody in Blue di Ger-

shwin.

L’esibizione del duo pianistico ha portato

diversi appassionati a Villa Giglioli.

Martino Fedini e Matteo Franco, sono in-

fatti musicisti di tutto rispetto, diplomati

in pianoforte, in didattica della musica, in

accordatura, nonchè laureati con lode al

biennio di specializzazione in musica da

camera.

I due musicisti hanno formato il duo

pianistico nel 2004 seguendo il corso del

duo Zanetti - Vicentini a Rovigo.

Si sono diplomati nel 2007, sempre in duo

pianistico, alla prestigiosa Accademia pia-

nistica internazionale “Incontri col mae-

stro” di Imola sotto la guida del maestro

Pier Narciso Masi.

Hanno conquistato le prime posizioni al

“Concorso Internazionale Città di Pado-

va ”, al “VII concorso nazionale di esecuzio-

ne musicale città di Riccione”, al XIX

concorso “Riviera della Versilia – Daniele

Ridolfi” 2010, al concorso internazionale

“Musica Insieme” di Musile di Pieve e il

primo posto al “I concorso di Piove di

Sacco”.

Si sono esibiti in molteplici concerti come

al Museo dei Grandi fiumi, al Circolo

Sociale di Rovigo, al Teatro di Pieve di

Cento, a Roma presso Villa Torlonia per i

“Concerti del Tempietto”.

Hanno partecipato, tra l’altro, al ciclo Le

Sinfonie di J. Brahms del Conservatorio di

Rovigo, alla Primave-

ra Musicale di Badia

Polesine e di Ficarolo,

alla Stagione Musica-

le di Sacile, al ciclo

“Déco” 1919-1939 “Co -

lore in musica” 2009

a Cortile della Pinaco-

teca di Palazzo Rove-

rella, ai concerti dei

docenti del Conserva-

torio di Rovigo ese-

guendo la Sonata di

Bartok per due piano-

forti e percussioni.

Hanno inaugurato il

ciclo Incontrare Mo-

zart a Fratta Polesine

e al Teatro Cotogni di

Castelmassa.

Sempre in duo pianistico hanno collabora-

to con l’orchestra del Conservatorio di Ro-

vigo esibendosi in

produzioni presso il

Teatro Sociale. Sono

tra i Soci Fondatori

dell ’Accademia Mu-

sicale Venezze che

collabora attivamen-

te con il Conservato-

rio statale di musica

“Ve n e z z e ”.

In chiusura di serata,

il sindaco Fabiano Pi-

gaiani e il presidente

d e ll ’Accademia pro-

fessor Marco Pollice,

entusiasti della sera-

ta, hanno sottolinea-

to come sia impor-

tante valorizzare la

cultura e la buona musica anche nei picco-

li centri come Ficarolo, che in questo è

sempre stato in prima linea.

Un momento dell’esibizione a Ficarolo

TRECENTA - Musikè torna in

provincia di Rovigo.

Oggi al Teatro Comunale “Fer -

ruccio Martini” di Trecenta an-

drà in scena “La musica dei mat-

ti”, un divertentissimo spetta-

colo in cui l’eclettico attore-can-

tautore David Riondino descri-

verà le gesta e le follie di perso-

naggi storici e moderni con i

testi e la regia di Fosco d’A m e l i o,

mentre Mirko Guerrini al sasso-

fono e Mirio Cosottini alla trom-

ba svilupperanno dal vivo la tec-

nica semiseria dei ritratti sono-

ri. L’ingresso è gratuito con pre-

notazione obbligatoria.

Musikè è la rassegna di musica,

teatro e danza promossa e orga-

nizzata dalla Fondazione Cassa

di Risparmio di Padova e Rovi-

g o.

David Riondino

Mirko Mazzali

CASTELMASSA - Questa sera

dalle 20 i volontari della Prote-

zione civile, con il patrocinio

del Comune e la collaborazione

della Pro loco, organizzano

presso il Mercato coperto la

terza edizione “In festa... per

la Protezione civile”.

La serata oltre alla musica,

piano bar di Paolo Franciosi,

prevede anche una cena a me-

nù fisso dal costo di sedici

euro. Il menù comprende risot-

to al radicchio e prosecco, stra-

cotto di somarino, carne di

maiale, polenta, dolce, acqua e

v i n o.

Nelle scorse edizioni l’e ve n t o

ha riscontrato un buon esito e

molte sono state le persone che

hanno partecipato.

Gli organizzatori si augurano

che anche in questo caso sia

parecchio il pubblico presen-

te.

La serata è completamente be-

nefica e a sostegno del volonta-

riato di Protezione civile.

Tutto il ricavato dell’e ve n t o

può consentire l’acquisto di at-

trezzature per il soccorso d’e-

mergenza.

Nel frattempo i volontari della

Protezione civile, tramite la

propria pagina facebook, han-

no fatto sentire la loro vicinan-

za alla popolazione della Sarde-

gna, colpita nei giorni scorsi da

un’alluvione che ha seminato

morti e distruzione.

Alberto Garbellini

CASTELNOVO BARIANO - Ha

tentato il suicidio dopo esse-

re stato licenziato. Ma già il

giorno prima aveva minac-

ciato il suicidio dando in

escandescenze all’i nt e rn o

dell’officina dove era impie-

gato a termine come mano-

va l e .

Sono però stati i carabinieri

della compagnia di Castel-

massa ad entrare in azione al

momento decisivo nel pome-

riggio di giovedì.

Sono le 17.3 quando il 28enne

responsabile del personale

della ditta Ocis Industries di

Ostiglia riceve la telefonata

di un 35enne di Castelnovo

Bariano. Proprio l’operaio li-

cenziato il giorno prima per

aver dato in escandescenza

sul luogo di lavoro ed aver

minacciato il suicidio. Il

35enne annuncia ancora il

proposito di togliersi la vita.

Il 28enne di Castelmassa av-

visa subito i carabinieri. I

militari della compagnia di

Castelmassa intervengono,

rintracciano il 35enne di Cas-

stelnovo al telefono, lo invi-

tano a ritornare alla calma e

a desistere dal proprio propo-

sito autodistruttivo. L’uomo

sembra essersi fatto convin-

cere e riferisce che sarebbe

andato alla stazione dei cara-

binieri.

Cosa che però non avviene e

allora i militari di Castelmas-

sa preoccupati, lo localizzano

grazie al suo telefono

cellulare. Pochi mi-

nuti dopo una pattu-

glia di carabinieri lo

individua all’interno

di una baracca vicina

alla sua abitazione.

Lì dentro aveva cer-

cato un improbabile

rifugio dopo aver va-

gato in stato semi-

confusionale lungo

l’argine del Po. Dopo

il salvataggio il 35en-

ne è stato accompa-

gnato all’o sp eda le

San Luca di Trecenta per ac-

certamenti ed eventuali cu-

re.

“Sembrava impazzito - spie-

ga Luigi Poli, della Ocis -

l’altro giorno sbatteva pugni

contro le attrezzature dell’of -

ficina, voleva suicidarsi. Per

questo è stato interrotto il

rapporto di lavoro. E per que-

sto abbiamo allertato i cara-

binieri quando abbiamo avu-

to il sospetto che intendesse

davvero togliersi la vita”.

I carabinieri di Castelmassa
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Derubavano i clienti delle collane
fermate otto prostitute bulgare

Rapinano barista e fuggono in auto
provocano un incidente e spariscono

VENEZIA - La polizia di stato di Marghera

ha eseguito otto misure cautelari nei

confronti di prostitute bulgare senza fis-

sa dimora, specializzate in furti in con-

corso di collane d’oro ai danni dei clienti.

In due o tre si avvicinavano al potenziale

cliente, a Marghera, e con la scusa di

offrire prestazioni sessuali gli rubavano

la collana d’oro. Questa tecnica, che con

la rivendita dei monili ai “compra oro”,

ha fruttato in soli cinque mesi quasi 25

mila euro. A porre fine all'attività delle

“bulgare d’oro”, come è stata denomina-

ta l0operazione, il commissariato di Mar-

PA D OVA - È caccia all’uomo, anzi, ai due

individui che, ieri pomeriggio, dopo aver

rapinato una barista di nazionalità cinese

all’esterno di un negozio all’ingrosso a

Rubano, si sono dati a una folle fuga nella

quale hanno causato un incidente con

un’altra auto. Secondo una ricostruzione

dell’accaduto, i malviventi, con il volto

travisato, hanno strappato la borsa alla

donna, quindi sono fuggiti con un’utilita -

ria, ma dopo pochi chilometri hanno spe-

ronato un’altra vettura finendo contro un

palo. La conducente a bordo dell’auto è

rimasta ferita ed è stata accompagnata

In breve
Nel Veneziano

Finisce nel fiume con l’auto
si salva salendo sul tettuccio
■ VENEZIA - Ha perso il controllo della propria auto finendo
nel Dese. Per fortuna, però, ha superato il terrore di finire
affogata riuscendo a uscire dall’abitacolo e avendo la
pazienza di attendere i soccorsi stando seduta sul tetto della
vettura. E successo ieri mattina nel venezioano, per l’e-
sattezza in via Ponte Nuovo, la strada che da Peseggia
porta a Martellago. Per cause ancora sconosciute la
ragazza è finita nel fiume. L'auto, per fortuna, si è schiantata
contro la spalletta di un ponte, finendo così la propria corsa
ed evitando di essere trascinata dalla corrente. Sul posto i
vigili del fuoco e i sommozzatori arrivati da Vicenza. Per
fortuna con la ragazza non c'era nessun altro in auto.
L'automobilista è stata accompagnata all'ospedale per
alcuni accertamenti, ma non avrebbe riportato ferite o
f ra t t u r e.

Luminarie di Natale

Vicenza a “luci rosse”
i commercianti protestano
■ VICENZA - Qualche malumore si era già percepito,
soprattutto tra i “padroni” del centro, i commercianti, ma è
bastata una foto postata dall’assessore alla Progettazione
urbana del Comune di Vicenza, Antonio Dalla Pozza, per
scatenare un vespaio mediatico. L'immagine mostra le
prime luci del centro di Vicenza modificate con una gelatina
rossa, come previsto dall'iniziativa Vicenza Light Fest,
organizzata per il Natale in centro storico, in collaborazione
con lo studio Traverso-Vighy. È lo stesso assessore a
scherzarci su, scrivendo: “Vicenza, una città a luci rosse",
ma non tutti hanno voglia di sorridere, anche perchè la
“t r ova t a ” costa 85mila euro, divisi tra Comune e consorzio
Vicenzaè.

BELLUNO È il terzo caso dopo quelli del Sorapis e del Civetta

Le Dolomiti cadono a pezzi
stavolta frana il gruppo Antelao

MALTEMPO Emesso lo stato d’allerta. E spunta il pericolo valanghe

Continua il rischio idrogeologico
ENEL A Rovigo sono “zero”

Salute e sicurezza sul lavoro
sempre meno gli infortuni

VENEZIA - Oltre 3000 per-

sone coinvolte, tra dipen-

denti diretti e di aziende

appaltatrici, e decine di ap-

puntamenti nelle sedi e nei

cantieri del Veneto con l’in -

tervento di consulenti ed

esperti. Questa in sintesi la

Settimana Internazionale

della Salute e Sicurezza

2013, l’iniziativa di Enel

giunta alla sua sesta edizio-

ne, e che promuove il valo-

re della salute e sicurezza

come impegno quotidiano

di ogni dipendente dell’a-

zienda e delle imprese ap-

p a l t at r i c i .

Un impegno che negli ulti-

mi 5 anni ha contribuito ad

abbattere gli indici di fre-

quenza e di gravità degli

infortuni sul lavoro del per-

sonale Enel e delle imprese

appaltatrici, ridotti rispet-

tivamente del 52% e del 17%,

e il numero di infortuni

gravi e mortali si è ridotto

dell’80%. L’obiettivo di Elel

è raggiungere la quota “Ze -

ro Infortuni”, obiettivo già

rtaggiunto in alcune Unità

Operative dal 2011 ad oggi:

Este, Padova Esterna, Rovi-

go, Vittorio Veneto, Oder-

zo, Dolo, Mestre, Bussolen-

go, San Bonifacio, Bassa-

no, Thiene, Vicenza.

Monte Antelao Un'immagine rilasciata dal Corpo Forestale

Meteo piove tanto, e in quota nevica già

VENEZIA - In riferimento alla situazio-

ne meteorologica attesa sul territorio

regionale, il Centro Funzionale Decen-

trato della Protezione Civile del Veneto

ha dichiarato, per rischio idrogeologi-

co, lo stato di attenzione sulle zone

Vene-E (Basso Brenta-Bacchiglione) e

Vene-F (Basso Piave, Sile e Bacino sco-

lante in Laguna); e lo stato di preallar-

me sull’area Vene-D (Po-Fissero-Tara-

tro-Canalbianco e Basso Adige).

È stato emesso ieri anche il bollettino

valanghe, che prevede sulle Dolomiti

“pericolo marcato” di grado 3 con neve

fresca 40-50 centimentri a 2000 metri e

30-50 centimetri a 1.200 metri. Sulle

Prealpi il pericolo valanghe è valutato

“m a r c at o ” di grado 3 con neve fresca 20-

40 centimetri a 1500 metri.

Per rischio valanghe è stato dichiarato

lo stato di preallarme nelle zone Mont 1

(Dolomiti) e Mont 2 (Prealpi nelle pro-

vince di Belluno, Treviso, Verona e Vi-

cenza). Al momento non è attivata la

Sala Operativa di Coordinamento Re-

gionale in Emergenza.

È invece operativo il servizio di reperibi-

lità al numero verde 800990009 per la

segnalazione di ogni eventuale emer-

genza. Sono previste precipitazioni dif-

fuse fin dal mattino di domani, sabato

23 novembre, e persistenti per gran par-

te della giornata, specie su zone monta-

ne/pedemontane e pianura meridiona-

le, a tratti anche a carattere di rovescio.

Quantitativi generalmente contenuti

(20 - 30mm), localmente consistenti (30

- 60mm) sulle zone prealpine, pede-

montane e pianura meridionale. Sulle

zone montane limite neve intorno ai

1000-1200m, a tratti anche più basso

specie al primo mattino.

CORTINA D'AMPEZZO (Bel -

luno) - Ormai è diventato un

vero e proprio caso: le Dolo-

miti continuano a franare

ed abitanti e geologi sono in

grande apprensione.

Il nuovo dissesto di roccia, il

terzo nell’arco di pochi me-

si, si è verificato ieri sul ver-

sante sud-ovest dell’Ante -

lao - la seconda cima delle

Dolomiti (3.264 m.) - tra i

comuni di Borca e San Vito

di Cadore. Alla frana, che

non ha causato danni né a

cose né a persone, hanno

assistito gli uomini di una

pattuglia del Corpo Foresta-

le che in viaggio su una jeep

hanno udito il frastuono

provocato dalla discesa di

massi, terra e neve.

Secondo una prima valuta-

zione, si è trattato dello sca-

ricamento di una vecchia

frana che si è poi suddivisa

su tre canali. La ricognizio-

ne sul posto è stata subito

effettuata dagli stessi uomi-

ni della Forestale, che ha

rilevato il contorno della fra-

na.

Si tradda del terzo distacca-

mento dopo quelli avvenuti

sul Sorapis e sul gruppo Ci-

vetta Monte Su-Alto. I di-

staccamenti maggiori sono

avvenuti sul Sorapis, lungo

la parete Nord, durante lo

scorso mese di ottobre. In

meno di un mese la parete

del Ciadin del Laudo è “di -

ma gri ta” di centinaia di

tonnellate di Dolomia rosa.

L’ultimo crollo il 24 ottobre,

quando un forte boato è sta-

to sentito a fondovalle, nel-

la zona di Federa Vecchia,

sulla strada che da Auronzo

sale verso Misurina. Massi

che sono andati ad accumu-

larsi sulle tracce evidenti

della frana del primo otto-

bre scorso che aveva “taglia -

to” di netto una fetta di pa-

rete.

Invece, il 16 novembre una

frana di grandi dimensioni

si è staccata dal versante

nord ovest del Civetta. Il cui

distacco è avvenuto 400 me-

tri circa sopra lo zoccolo ba-

sale, sulla parete a destra

della Cima Su Alto. Ieri l’ul -

timo distaccamento, sul

versante sud-ovest dell’An -

telao, e c’è chi dice ce non

sarà l’u l t i m o.

Le Dolomiti, patrimonio

dell’Umanità per l’U n e s c o,

complici maltempo e sbalzi

termici, continuano così a

dimostrare la loro fragilità.

“Purtroppo non possiamo

farci nulla - aveva spiegato il

vicecomandante del Corpo

Forestale dello Stato Isidoro

Furlan dopo l’ultima frana

sul Sorapis - sono eventi fi-

siologici e le frane di questo

mese, compresa l'ultima

della notte scorsa, possiamo

considerarle di assestamen-

to”.

all’ospedale di Padova. La cinese vittima

dello scippo, invece, non ha riportato feri-

te e si è recata in caserma per sporgere

denuncia.

I rapinatori, seppure feriti, dopo aver ab-

bandonato sul tettuccio della loro automo-

bile la borsa appena scippata, sono fuggiti

a piedi nei campi vicini. Sul posto sono

intervenuti i sanitari del Suem del 118, la

polizia municipale e i carabinieri. Un

elicottero dell’arma ha sorvolato la zona,

mentre i cani dei reparti cinofili sono stati

utilizzati per perlustrare i campi alla ricer-

ca dei due fuggiaschi, tutt’ora in corso.

ghera che ha tratto in arresto una bulgara

di 25 anni, rintracciata a Rimini, e notifi-

cato sette ordinanze di divieto di dimora

ad altrettante “colleghe” dell’a r r e s t at a .

Le indagini hanno preso avvio da due

denunce, poi diventate sette nel corso

degli accertamenti, ma le cessioni di

monili d0oro per uomo agli esercizi com-

merciali accertate sono state 42. La poli-

zia non esclude che molti dei derubati

non abbiamo presentato denuncia per

non doversi trovare nella situazione di

spiegare ad altri le modalità del furto

s u b i t o.
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Grandi navi, industriali e sindacati preoccupati
“Le limitazioni al traffico non danno garanzie”

REPORT Più di un capitano d’azienda su tre teme una nuova recessione

Le imprese non vedono la ripresa
POLITICA A palazzo Ferro Fini

Forza Italia a Venzia
costituito il nuovo gruppo
VENEZIA - Per iniziativa dei

consiglieri Leonardo Pa-

drin, Remo Sernagiotto,

Davide Bendinelli e Mauro

Mainardi si è costituito in

Consiglio regionale Veneto

il nuovo gruppo “Forza Ita-

lia”. Capogruppo sarà Pa-

drin, mentre vice sarà Mai-

nardi. “Abbiamo ritenuto

prendere subito la decisio-

ne di costituire il nuovo

gruppo di Forza Italia - ha

spiegato Padrin - per fare

chiarezza e per continuare

il percorso politico avviato

con la nostra candidatura e

la nostra elezione”.

“Comprendiamo - ha poi

sottolineato il capogruppo -

quelli che hanno fatto una

scelta diversa, così come

quelli che ancora non han-

no deciso. Credo comunque

che questa nostra decisione

renda anche loro più liberi,

perchè i cittadini e gli elet-

tori devono avere chiare

quelle che sono le posizioni

dei loro interlocutori politi-

ci. La nostra visione è quel-

la di un bipolarismo com-

petitivo fra centrodestra e

centrosinistra”.

Analisi Prevale il pessimismo

PA D OVA - Per il 38,9% degli imprendito-

ri è concreto il pericolo che la recessione

assesti gli ultimi colpi di coda. Quanto a

una ripresa più duratura e solida, un

imprenditore su quattro ritiene che l’I-

talia completerà l’aggancio solo dopo il

2014. È appena il 6% chi vede per l’econo -

mia italiana una robusta inversione di

tendenza già nel primo semestre del

prossimo anno e il 15,6% entro la fine

dell’anno. Questo è quanto emerge dal-

l’indagine “Il quadro economico e l’a-

genda per la ripresa. Le opinioni degli

imprenditori padovani” realizzata da

Ufficio Studi di Confindustria Padova,

in collaborazione con Fondazione Nord

Est, nel mese di ottobre su un campione

di 365 imprese.

Se il clima generale è plumbeo, meno

negativo è il giudizio sulle prospettive

della propria azienda, a riprova che gli

imprenditori confidano sempre più in

se stessi e sempre meno nelle capacità di

riforma del sistema Paese. La larga

maggioranza ritiene di stare perfor-

mando in linea (60,6%) o meglio (30,5%)

dei propri concorrenti. Solo il 2,9% ritie-

ne di andare peggio. Se il sentiero della

ripresa appare già fragile e insidioso, la

situazione politica aggiunge altre om-

bre. Il rischio di instabilità politica è in

cima alle preoccupazioni degli impren-

ditori (76,8%) per gli effetti negativi che

avrebbe sugli sforzi di risalita. Più te-

muto della cronica debolezza della do-

manda interna (51%) e addirittura del

rischio che proseguano le politiche re-

strittive del credito (35,7%).

VENEZIA - Il mondo dell’impresa e del

lavoro della provincia di Venezia, si è

riunito ieri presso la sede di Confindustria

Venezia, per esprimere la propria “preoc -

cupazione circa l’imminente emanazione

da parte del Governo di un provvedimento

sul transito delle Grandi Navi.

A fronte della forte crisi economica e

occupazionale che il territorio sta tutt’og -

gi vivendo, il primo e unanime pensiero di

tutti i rappresentanti è stato quello di non

voler perdere nè ulteriori aziende nè altri

posti di lavoro.

“Lo stato di incertezza sulle limitazioni al

transito che potrebbero essere contenute

nel provvedimento, preoccupa per le pos-

sibili negative decisioni delle compagnie

di navigazione e non dà garanzie circa la

futura programmazione degli arrivi delle

navi passeggeri”, hanno spiegato. Alla

riunione erano presenti i rappresentanti

di Confindustria Venezia, Confcommer-

cio, Coldiretti, Confesercenti, dell’Arti -

gianato, Cgil, Cisl, Uil e la Camera di

Commercio. La quasi totalità delle impre-

se e degli occupati della provincia era

quindi seduta al tavolo.

A conclusione della riunione le Associa-

zioni e i rappresentanti dei lavoratori, con

la Camera di Commercio, chiedono al

governo di essere “tutte coinvolte in un

tavolo tecnico propositivo che possa espri-

mersi prima che vengano assunte inizia-

tive su questo tema strategico. Decisioni

affrettate, non condivise e senza tempi

certi, potrebbero infatti comportare

preoccupanti ripercussioni sul sistema

delle imprese e sui livelli occupazionali

della Provincia”.

Lo scorso 5 novembre a palazzo Chigi era

stato deciso lo stop alle grandi navi da

crociera nella laguna di Venezia. Il divieto

assoluto per le mega navi (oltre le 96mila

tonnellate di stazza lorda) scatterà da no-

vembre 2014; nel frattempo, da gennaio,

si prevede una riduzione del 20% dei tran-

siti. Sempre da gennaio stop ai traghetti

nel Canale della Giudecca.Bandite Basta navi nella Laguna

BASSANO Sul ponte di legno si sono riuniti un migliaio di manifestanti contrari all’accorpamento a Vicenza

Pure gli Alpini per salvare il tribunale
Zaia: “Questo non è uno dei 31 tribunalini, è un totem di efficienza e serve 37 comuni”

ELECTROLUX Il 26 novembre incontro a Mestre

Sciopero a singhiozzo

Tra la gente Luca Zaia ieri sul ponte di Bassano

TREVISO - Scioperi a sin-

ghiozzo in corso alla Elec-

trolux di Susegana con 15

minuti di fermo ogni ora

in cui non ci sono le pause,

in orari diversi per ogni

singola linea e reparto.

Continua con questa for-

ma di lotta, si legge in una

nota delle rsu, la protesta

dei 1200 lavoratori contrari

all’intenzione della multi-

nazionale che vorebbe

spostare investimenti e

produzioni nei paesi low

cost nell’est europa.

La forma di sciopero decisa

dalla rsu porta gli operai

ad un costante stop and go

durane la giornata lavorativa, con le linee e

i reparti che funzionano a singhiozzo. Le

adesioni spontanee allo sciopero sono bul-

gare. Una mobilitazione di poca spesa e

tanta resa, con oltre 40 fermate complessi-

ve per ogni turno di lavoro.

“Sull'Electrolux la Regione Veneto non cede

di un centimetro”, ha, intanto, detto Luca

Zaia, governatore della Regione Veneto, a

margine della protesta a Bassano del Grap-

pa per la chiusura del tribunale.

“Difendiamo fino in fondo la partita del-

l'occupazione. Non facciamo nessun di-

scorso ideologico, semplicemente preten-

diamo un confronto della presidenza del

Consiglio con la multinazionale svedese”,

ha specificato Zaia. “Chiediamo al presi-

dente del Consiglio, Enrico Letta, che con-

vochi immediatamente il Ceo di Electrolux

direttamente a Palazzo Chigi. Poi, sulla

base dei risultati di questo confronto vo-

gliamo discutere” ha concluso Zaia.

Il 26 novembre, a Mestre, il coordinamento

sindacale di Electrolux incontrerà per la

seconda volta l'azienda per discutere dei 461

esuberi in Italia e dell’eventuale delocaliz-

zazione di alcune attivita' produttive nel

nostro Paese.

In bilico I lavoratori attendono di sapere il loro futuro

BASSANO DEL GRAPPA

(Vicenza) - Il Ponte di

Bassano pieno di ma-

nifestanti: ieri infatti

almeno un migliaio di

persone hanno rispo-

sto all’appello di avvo-

cati e categorie econo-

miche della città in di-

fesa del tribunale, de-

stinato ad essere chiu-

so e accorpato a Vicen-

za. Tra di loro, a quat-

tro mesi dalla prima

manifestazione di pro-

testa, anche il Gover-

natore Luca Zaia: “l’ot -

tavo tribunale del Ve-

neto, non un tribunali-

no come dice qualcu-

no”.“Quello di Bassa-

no è uno di quei 31

tribunalini, così vergognosamente defi-

nito, che sta per essere chiuso, ma che

noi vogliamo tenere aperto”, ha aggiun-

to il presidente.

In prima fila alpini, sindaci e parlamen-

tari di Lega Nord e grillini. “Se il sindaco

Stefano Cimatti voleva collaudare il pon-

te, beh oggi lo abbiamo fatto - scherza

Zaia - Fosse stato costruito a Roma sa-

remmo tutti già finiti in acqua”.

“Se una riforma della geografia giudizia-

ria porta a risparmiare 19 milioni l’anno

in tutta Italia e qui a Bassano ne spreca 12

milioni per la nuova cittadella della giu-

stizia appena costruita e lasciata vuota,

c’è qualcosa che non funziona”, tuona il

governatore. Per Zaia il referendum

abrogativo è l’ultima spiaggia: “Spero

che si riesca ad ottenere il risultato

prima, una consultazione sarebbe uno

spreco di denaro”. Gli avvocati rimarcano

l’efficienza perduta, con cause civili che

a Bassano si chiudevano in media in tre

anni contro una media veneta di sette.

“Il Veneto potrebbe essere efficiente co-

me la Baviera - attacca Zaia - Vuol dire

che forse qualche zavorra dovremmo to-

gliercela dalle palle, possiamo dirlo?”.

“Questo è l’ottavo tribunale del Veneto,

per noi è il simbolo dell’efficienza, vorrei

dire un totem, perchè qui una causa

civile richiede due anni e mezzo di tempo

contro i sette anni degli altri tribunali. È

opinione comune (e lo constatiamo da

questa protesta) che il tribunale sia es-

senziale per l’amministrazione della giu-

stizia nel territorio. Oggi serve 37 comu-

ni, ma può diventare il punto di riferi-

mento dell'intera pedemontana vene-

ta”.
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AFFARI & POLITICA

Ai La Russa un milione
dalle società di Ligresti

GENOVA NEL CAOS

Grillo statalista in piazza
mezzi pubblici fermi

N O C E R I NA - P E RU G I A

“Vera e propria guerriglia”
15 ultras agli arresti

BELLARIA Un 37enne

Ingoia stuzzicadenti
muore per aneurisma

RO M A - Dopo il ministro Cancellieri è la fami-

glia La Russa a finire sotto i riflettori per i

rapporti con i Ligresti. È di 452mila euro il

conto pagato all’ex ministro e avvocato Ignazio

La Russa come “parcelle spese sinistri” e “altre

prestazioni” dalle compagnie Fonsai e Milano

Assicurazioni negli anni 2009 e 2010. Soldi su

cui l’Ispav, il 27 gennaio 2011, chiede maggiori

chiarimenti alle società assicurative. Al figlio

Geronimo La Russa, consigliere di Premafin, il

saldo è di circa 211mila euro e di 300mila quello

per Vincenzo, consigliere di Fonsai e fratello

del parlamentare di Fratelli d'Italia. È quanto

emerge dall’inchiesta milanese.

G E N OVA - Quarto giorno senza autobus a

Genova. Nonostante le precettazioni del pre-

fetto, i dipendenti dell’azienda locale di tra-

sporto pubblico Amt anche ieri non hanno

effettuato alcun servizio in città. I lavoratori

delle società partecipate dal Comune scendo-

no così ancora una volta in piazza contro

l’ipotesi di privatizzazione. E al corteo che sfila

per le vie di Genova, con un girotondo intorno

al palazzo della Regione, si unisce anche Bep-

pe Grillo. "Dobbiamo alzare la testa, questa è

una battaglia epocale - dice Grillo a proposito

della vertenza Amt - l'acqua pubblica, la scuo-

la pubblica, il trasporto pubblico”.

NOCERA INFERIORE (Salerno) - Quindici ul-

tras della Nocerina sono stati arrestati ieri

mattina dalla polizia per gli incidenti dello

scorso 30 agosto in occasione della partita No-

cerina-Perugia. Nel tentativo di aggredire una

trentina di tifosi del Perugia, gli ultras rossone-

ri si scontrarono con le forze dell’ordine. I 15

arresti sono stati disposti dal gip del Tribunale

di Nocera Inferiore, su richiesta avanzata dalla

Procura di Nocera. Durante gli scontri, si legge

in una nota della polizia, gli ultras hanno

provocato “una vera e propria guerriglia, con

comportamenti teppistici e lancio di mazze,

pietre, petardi, bombe carta”.

BELLARIA (Rimini) - Muore a 37 anni per aver

ingoiato uno stuzzicadenti. Il tragico incidente

ha causato la morte di Stefano Vittori, dirigen-

te della squadra di calcio di prima categoria del

Viserbella ed ex dirigente della squadra di cal-

cio femminile, Virtus Bellaria. Fatale a Vittori

sarebbe stata una lesione interna dell’arteria

epatica provocata dallo stuzzicadenti aveva in-

gerito per errore venerdì durante un pasto a

base di involtini. Era stato ricoverato in ospeda-

le per l’operazione con la quale gli è stato

estratto lo stuzzicadenti. La lesione al fegato,

che non sarebbe stata rilevata, ha provocato

però un aneurisma che ha causato la morte.
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LEGGE DI STABILITÀ Dopo la bocciatura da parte Commissione, Saccomanni all’esame dell’Eurogruppo

Conti, governo a ripetizioni dall’Ue
Letta: “Carte in regola per essere ascoltati”. M5S, Renzi e Squinzi: “Privatizzare non svendere”

QUERELLE Tra il 25 e il 27 nodi al pettine

Per cancellare l’Imu accise alle stelle
tensione Pdl-Grasso sulla decadenza

ALLE 14.55 Oggi su Rai 3

Boldrini contro la Tv in Tv:
“Spazio solo alle mele marce”
RO M A - Una Tv da riforma-

re da capo a piedi, riportan-

do al centro la dignità della

persona e mettendo da par-

te i dati auditel. Questa la

visione di Laura Boldrini,

presidente della Camera

che oggi sarà ospite di Mas-

simo Bernardini, condut-

tore di TV Talk, in onda alle

14.55 su Rai 3.

La tv si occupa solo dell’ec -

cezione e della deformazio-

ne, della mela marcia per

così dire, e sempre e co-

stantemente solo della me-

la marcia, tutto il resto vie-

ne oscurato. Quindi è l’ec -

cezione che diventa la rego-

la per chi sta a casa”.

“Penso che questa inflazio-

ne di politica in tv allontani

l’opinione pubblica dalla

politica, specialmente lad-

dove il dibattito non è sere-

no ma è basato sulle urla,

sulla sopraffazione; le per-

sone sono stanche di que-

sta modalità“, afferma

Boldrini.

“La manovra non cambia” L’affermazione di Saccomanni ieri all’E u ro g r u p p o

RO M A - La seconda rata Imu do-

vrebbe essere cancellata martedì,

stando alle promesse di Enrico Letta

dopo l’ennesimo rinvio di giovedì.

Fra le coperture per la cancellazione

allo studio c’è l’aumento al 128% per

il 2013 (al 127% nel 2014) dell’acconto

Ires per banche e assicurazioni, ol-

tre all’aumento delle accise su car-

buranti a partire dal 2015.

Intanto tiene banco la vicenda della

decadenza di Silvio Berlusconi a Pa-

lazzo Madama e si incrocia con la

legge di stabilità. La conferenza dei

capigruppo ha preso atto della si-

tuazione in commissione Bilancio e

il provvedimento è slittato a lunedì

25, con l’aula convocata alle 15. Due

giorni dopo, mercoledì 27, ci si do-

vrebbe pronunciare sulla decaden-

za del Cavaliere, come ribadito da

Pd, Sel, M5S, e come il presidente

del Senato Pietro Grasso ha chiarito

rispondendo a Fi-Ncd-Gal-Lega.

“Passerà alla storia come il presi-

dente del Senato che, con il voto

palese, ha consentito la violazione

di uno dei principi fondamentali

della nostra democrazia parlamen-

tare”, ha affermato Sandro Bondi

(Fi-Pdl). Immediata la risposta di

Grasso, con la celeberrima citazione

manzoniana: “Ai posteri l’a rd ua

sentenza”.

In breve
Riga, tragedia al supermarket

Crollo fa 43 morti
■ RIGA (Lettonia) - Almeno 43 persone sono
rimaste uccise nel crollo del tetto di un su-
permercato a Riga, in Lettonia. Ancora non è
chiaro quante persone risultino disperse. I soc-
corritori hanno lavorato per tutta la notte sca-
vando tra le macerie. Tre delle vittime sono
addetti alle squadre di emergenza rimasti uccisi
da un ulteriore crollo del tetto. Il primo ministro
lettone, Valdis Dombrovskis, ha detto che è
stata avviata un'inchiesta per verificare le cause
del crollo. La stampa locale ricorda come sul
tetto del supermercato, che era stato inaugurato
nel 2011, fosse stato realizzato un giardino
p e n s i l e.

Putin: “Europa pressa Kiev”

“Stop a minacce”
■ MOSCA (Russia) - Putin ha accusato la Ue
di “r icattare” e di far “pressione” sull’Ucraina per
la sua decisione di sospendere la preparazione
dell’accordo di associazione con Bruxelles, che
avrebbe allontanato ulteriormente Kiev dal-
l’orbita di Mosca. “Abbiamo sentito le minacce
da parte dei nostri partner europei verso
l’Ucraina, fino a promuovere l’organizzazione di
proteste di massa”, ha detto Putin in una
conferenza stampa a San Pietroburgo con il
primo ministro turco Tayyip Erdogan.

Belgio, viveva solo con le bestie

Divorato da 4 cani
■ ANDERLECHT - (Belgio) Orrore in Belgio. Il
corpo di un 67enne deceduto in casa per
cause naturali è stato trovato semidivorato dai
suoi quattro cagnolini. A fare la macabra
scoperta, riferiscono i media locali, è stata la
polizia allertata da un vicino che da tre
settimane non vedeva l'uomo. Vedovo dal
2011, l'uomo viveva da solo con i suoi animali
nel quartiere di Anderlecht a Bruxelles.

Piazza Affari stabile: -0,10%

Spread a 233 punti
■ MILANO - Lo spread tra il Btp e il Bund
tedesco termina la seduta a 233 punti base
col tasso sul decennale al 4,07%. Il Ftse Mib
ha chiuso in perdita dello 0,10% a 18.822
punti. Madrid +0,81%, Parigi +0,58%, Fran-
coforte +0,25%, Londra -0,11%.

RO M A - La legge di stabilità non

sarà modificata. Lo ha detto il

ministro dell’Economia, Fabrizio

Saccomanni, entrando alla riu-

nione dell’Eurogruppo a Bruxel-

les che ha esaminato i giudizi

della Commissione Ue sulle bozze

di manovre finanziarie presenta-

te dai Paesi membri.

“No, no”, ha risposto Saccoman-

ni a chi gli chiedeva se la legge di

stabilità sarà modificata. “I rilievi

sono sul progetto di legge di stabi-

lità che abbiamo presentato il 15

ottobre. Da allora è passato un

mese abbondante e ci sono state

nuove cose”, che "secondo noi ri-

spondono alle richieste della

Commissione. Illustrerò le nuove

misure che abbiamo preso” ha

detto il ministro Saccomanni, en-

trando alla riunione.

“Dobbiamo ridurre lo stock del

debito e in questo senso tutto aiu-

ta, perché lo stock una volta che

scende e con politiche virtuose

non risale”, ma  “venderemo solo

quello che va bene” ha aggiunto

Saccomanni.

“L’Italia ha le carte in regola” per

essere ascoltata in Europa”, ha

detto dal canto suo Enrico Letta

all’assemblea di Federcasse a Ro-

ma. “L’obiettivo del nostro seme-

stre di presidenza della Ue deve

essere una legislatura di crescita e

non di austerità. C’è bisogno di

politiche europee per la crescita -

avverte il presidente del Consi-

glio- ora possiamo chiederlo per-

ché abbiamo i conti in ordine,

anche se questo non vuol dire che

c’è libertà di fare i debiti”.

“Di troppo rigore questa Europa

finirà per morire e anche le nostre

imprese”, avverte Letta: “La sta-

gione del solo rigore deve essere

dietro alle spalle”. Ora, aggiun-

ge, deve arrivare la “stagione del-

la crescita basata su conti pubblici

a posto, solidità dei conti. Il no-

stro paese avrà il prossimo anno

un debito pubblico in discesa e un

deficit in discesa”.

“C’è stato un primo pacchetto di

misure riguardo le privatizzazio-

ni. Continueremo nelle prossime

settimane e mesi". Il premier as-

sicura che il piano di privatizza-

zioni del suo governo andrà avan-

ti. “Le polemiche di questi giorni

sono legate al fatto che tutti vor-

rebbero più soldi e più spesa, ma

questo significherebbe sforare il

bilancio”. Ecco perchè spiega Let-

ta, “abbiamo messo in campo la

spending review”.

Le privatizzazioni “hanno un im-

patto positivo sul debito pubbli-

co” e “possono averlo anche sul-

l’efficienza dell’economia italia-

na”, commenta il portavoce del

commissario Ue agli Affari econo-

mici, Olli Rehn. “Però rimane la

necessità delle riforme struttura-

li”, aggiunge. Il piano di privatiz-

zazioni “dovrà essere analizzato e

lo si prenderà in considerazione

per preparare le previsioni econo-

miche invernali”.

“Le privatizzazioni vanno fatte

sulla base di obiettivi precisi”,

commenta Matteo Renzi ad

“Agorà”. “Il tema è se fai le priva-

tizzazioni bene o no, non è l’idea

privatizzo o no. Se crescono ric-

chezza o occupati va bene”, spie-

ga Renzi sottolineando: “Se au-

mentano posti lavoro ti fa capire

se hai fatto bene. Questo è il te-

ma”.

Per il M5S “più che un pacchetto

quello di Letta sembra un vero e

proprio pacco. Sul piano privatiz-

zazioni l’Italia piega la testa di

fronte all’ennesimo diktat di Bru-

xelles e fa una marchetta ai po-

tentati dell’Unione europea”. Il

governo, evidenziano i deputati

pentastellati, “annuncia un fret-

toloso piano di dismissioni per

cercare di correre ai ripari dopo la

bocciatura della legge di Stabilità

da parte della Commissione Ue”.

Secondo il presidente di Confin-

dustria Giorgio Squinzi “le priva-

tizzazioni si possono fare e si deb-

bono fare perché noi siamo sem-

pre a favore del libero mercato,

però ci vogliono piani complessivi

che diano la dimensione e ci per-

mettano di capire la direzione che

si vuole prendere nel medio e lun-

go termine”.
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Bergamasco antiviolenza
Bocciati

Spagnoli disumani
MILANO — Una campagna sociale contro la violen-

za sulle donne che si rivolge direttamente agli

uomini. E non lo fa mostrando immagini di volti

tumefatti, bensì con un testimonial d’eccezione:

Mauro Bergamasco, campione di rugby. L’idea è

semplice ed efficace: usando metafore sportive

cerca di scuotere le coscienze, promuovere

la cultura del rispetto e il cambiamento

nella relazione tra i generi. E il rugby

non è uno sport scelto a caso, poiché

da sempre trasmette valori come

integrità, passione, solidarietà, di-

sciplina e rispetto. La campagna

sarà lanciata il 25 naovembre.

MELILLA (Spagna) — Il governo spagnolo rein-

troduce dopo sei anni le lame sui recinti che

circondano Melilla, la città autonoma spa-

gnola, in Marocco. Le lame affilate erano state

fatte togliere, nel 2007 dall’allora presidente

José Luis Zapatero, a causa dei tagli che

provocavano negli immigrati durante l’ar -

rampicata per entrare nella città. Ma l’enor -

me pressione migratoria ha portato alla deci-

sione di riposizionare le lame tra i fili spinati

dei cancelli, per scoraggiare gli immigrati a

scavalcare. Respingere l’immigrazione ci può

anche stare, ferire sadicamente le persone in

questo modo proprio no...

WEEKEND Nella seconda città di Svezia è già Natale, con migliaia di luci colorate e tanto da vedere

Göteborg, meraviglia low cost
Abbassare i prezzi del soggiorno è facile: volo economico e appartamentino invece dell’hotel

Lisberg Park Il parco giochi della città sotto le feste diventa un vero villaggio dedicato al Natale

TRAGEDIA Colpa di un fungo

Rane di Darwin estinte
il mondo è più povero

IN AMORE

Pato felice a San Paolo
con la sua Sophia

IN GUERRA

Katie Price nega
il rapporto con Ricksen

SAN PAOLO

(Brasile) — I

tempi che lo

v e d  e  v a n  o

innam orato

e felice a Mi-

lano sono

lontani. Pa-

to è tornato

in Brasile

dove ha ritrovato la passione per il

calcio, con il Corinthians, e per le

donne. Eccolo allora felice insieme alla

nuova fidanzata, l’ereditiera Sophia

Siqueira Mattar. Tra i due sembra esse-

re proprio vero amore.

L O  N D  R A

(Gran Breta-

gna) — K at i e

Price è stan-

ca di venire

attaccata e si

r  i b  e l  l a  :

“Non è vero

che ho avuto

una relazio-

ne con Fernando Ricksen (ex giocatore

olandese ora malato di Sla) e che l’ho

lasciato nel momento peggiore, non

sono un verme del genere. Semplice-

mente tra me e lui non c’è mai stato

niente, siamo solo conoscenti”.

VENDITTI TOUR

“Antonellone”
torna al passato
BOLOGNA — Antonello Venditti tor-

na sul palco con “‘70/‘80... Ritorno

al futuro”, concerti-evento in cui il

cantautore romano ripercorrerà i

successi tra due decenni (gli anni

Settanta e gli anni Ottanta). Sono di

quegli anni album indimenticabili,

come “Sotto il segno dei pesci” e

“Buona Domenica” e grandi hit co-

me “Roma Capoccia”, “Sara”, “Not -

te prima degli esami” fino all’intra -

montabile “Ricordati di me”. Il tour

partirà il 3 febbraio da Bologna e avrà

il suo culmine con la “festa” dell’8

marzo al PalaLottomatica di Roma.

DALLA SPAGNA

Fiesta Escenica
arriva in Italia

MILANO — Dall’8 febbraio al 16

marzo arriva per la prima volta in

Italia “La Fiesta Escenica”, la com-

pagnia spagnola nata nel 1995 e

apprezzata in tutto il mondo per i

suoi spettacoli, omaggio alle origi-

ni del circo (senza animali reali ma

con sofisticati animatronic che

hanno ottenuto riconoscimenti in-

ternazionali) e un viaggio innova-

tivo e creativo tra danza, musica,

tecniche circensi e abilità. Debutta

in Italia con “Cenerentola”, nel-

l’ambito del tour mondiale. Sarà a

Roma, Padova, Torino e Milano.

.SO C I E TÀ E COSTUME La Voce

G Ö T E BO RG (Svezia) — Cinque

milioni di luci si sono appena

accese sugli alberi di Liseberg

Park, il maggiore lunapark

scandinavo che come da tradi-

zione a metà novembre si tra-

muta in un villaggio di Natale

con tanto di officina di Santa

Claus e folletti. A breve si ac-

cenderanno anche i tre chilo-

metri del viale di luci sulla

Avenyn e le quattro candele –

una ogni domenica, dall’Av -

vento fino a Natale – nei fine-

stroni di case e negozi. A Göte-

borg l’atmosfera natalizia è

più che palpabile, ma questo

non è l’unico motivo trascor-

rervi un weekend invernale.

Seconda città della Svezia dopo

Stoccolma, Göteborg strizza

l’occhio agli amanti del design

e agli appassionati di vintage,

delizia i palati con le specialità

di mare, offre attrazioni a pro-

va di famiglia ed è la mecca per

gli irriducibili dello shopping

ricercato, meglio se a caccia

con largo anticipo dei regali da

mettere sotto l’a l b e r o.

I mercatini di Natale sono cer-

tamente il primo posto in cui

curiosare. Il più grande è ospi-

tato dal Liseberg Park: ci sono

circa 80 stand e negozietti che

vendono oggetti d’artigiana -

to, decorazioni natalizie ma

anche prodotti alimentari co-

me le aringhe marinate, dol-

ci, cioccolata e carne di renna.

Quest’anno la novità è l’area

di negozi dedicata al design.

Ma non è l’unico mercato di

Natale. Ci sono le postazioni di

artisti e artigiani ospitate dal

centro commerciale Nor-

SANTIAGO (Cile) — Ha smesso di gracidare, estinta

per colpa di un’infezione, l’ultima rana di Darwin,

una specie di anfibi chiamata così in omaggio al

padre dell’Evoluzionismo. Il caso, analizzato da un

gruppo di ricerca internazionale coordinato dalla

Società Zoologica di Londra, è descritto sulla rivista

Plos One. È un raro esempio di estinzione di una

specie non dovuta a cause ambientali o umane, ma

ad un’infezione.

Il killer delle rane di Darwin è un infezione provoca-

ta da un fungo che rappresenta una vera piaga per

l’intera popolazione degli anfibi. La malattia inne-

scata dal fungo ha infatti un’altissima mortalità,

tanto da aver portato alla rapida scomparsa della

rana che ha la particolarità di avere un aspetto

molto simile alle foglie. Secondo i ricercatori, la

riduzione provocata dall’uomo degli habitat di que-

sta rana, che viveva nelle foreste del Cile, non è

sufficiente a spiegare il rapido declino che la specie

aveva subito negli ultimi anni e gli indizi fanno

pensare che la causa dell’estinzione sia quindi di

tipo naturale.

dstan, il più frequentato della

città. Le bancarelle nel vecchio

quartiere di Haga e il mercati-

no tradizionale del Kronhuset

(entrambi dal 30 novembre).

Fra i più innovativi aprirà il 14

e 15 dicembre un mercato na-

talizio contemporaneo in

quella che un tempo era una

stalla per cavalli e che oggi

ospita artisti e iniziative cultu-

rali a Magasingatan 19.

Magasingatan è tra l’altro una

delle zone più di tendenza,

amata soprattutto dagli ap-

passionati di capi vintage. La

via prende il nome dal com-

plesso di edifici principali che

in passato era un magazzino.

Åhléns è uno dei grandi ma-

gazzini svedesi. Di fascia più

alta negozi di design e abbi-

gliamento come Whyred,

Emma&Malena, Prickig katt,

Artilleriet. Per un po’ di shop-

ping vintage e allo stesso tem-

po benefico si può curiosare da

Myrorna. È un negozio in cui

ognuno può lasciare oggetti o

abiti che non usa più. A loro

volta questi vengono messi in

vendita a prezzo stracciato e

tutto il ricavato va in benefi-

cenza. Non è un comune ne-

gozio di seconda mano, spesso

vi si trovano delle vere e pro-

prie occasioni, in particolare

per la casa.

Göteborg si dice che sia cara.

Oddio, la Svezia non è gratis,

ma se invece dell’albergo si

sceglie un appartamentino il

prezzo diventa assolutamente

abbordabile. Per quanto ri-

guarda i collegamenti Göte-

borg si raggiunge con voli di-

retti di Ryanair e Norwegian.

Quest’ultima, fra le low cost

europee con la flotta più giova-

ne, mantiene ancora il “privi -

legio” del posto a bordo asse-

gnato senza sovrapprezzo e ri-

serva ai più tecnologici una

gradita sorpresa: connessione

a internet, tramite WiFi, gra-

tuita, disponibile per tutta la

durata del volo.



Novembre 2013
Sabato 23 La Voce 33

L’INTERVISTA La rodigina: “Entreremo in campo e canteremo l’Inno, che emozione”

Un cap per entrare nell’olimpo
Enrica Quaglio premiata a Roma con le compagne che hanno vestito la maglia azz u r ra

Andrea Nalio

È stato un crescendo di

emozioni, che troveranno

libero sfogo oggi, quando

Enrica, assieme alle sue

compagne in maglia az-

zurra, canterà l’Inno di

Mameli sul prato dello

stadio Olimpico di Roma.

“Quando mi hanno detto

dell’inno nazionale, mi è

quasi venuto un mago-

ne”, confessa. Lei, Enrica

Quaglio, verrà premiata

in mattinata al salone d’o-

nore del Coni di Roma

assieme alle altre 160 az-

zurre che, dal 1985 in

avanti, hanno vestito la

maglia della Nazionale

femminile. A loro, il ‘ca -

p’, il famoso cappellino

che ne ricorda la presenza

in Nazionale, come già

avvenuto la scorsa stagio-

ne per i colleghi della ma-

schile.

Enrica, quali sensazioni

si provano in vista di un

appuntamento così?

“Fino a poche ora prima

del mio arrivo a Roma,

avevo ricevuto solo comu-

nicazioni tecniche. Ma

con il passare delle ore,

l’emozione cresceva.

Quando poi ho capito che

entreremo anche in cam-

po a cantare l’inno, mi è

proprio venuto un mago-

ne…”.

Come hai vissuto la vigi-

lia di questa giornata?

“Sono successe cose molto

piacevoli. In macchina,

ho ascoltato per caso il

messaggio del Papa ai gio-

catori. È stato bellissimo,

emozionante. È stato co-

me entrare in clima parti-

ta”.

Che significato ha que-

sta cerimonia per il rug-

by femminile?

“ Spero si traduca nella

volontà da parte della Fe-

derazione di investire e

credere nello sviluppo del

rugby femminile. È una

responsabilità e una vetri-

na importante, un mes-

saggio rivolto alle perso-

ne, un impegno verso il

rugby femminile. Signifi-

ca che ci credono vera-

mente al rugby femmini-

le. Sarebbe il vero signifi-

cato del premio. Questa

Nazionale se lo merita”.

Negli ultimi anni, le ra-

gazze hanno ottenuto

risultati confortanti con

Di Giandomenico in

panchina.

“Se avessi avuto Andrea

come coach, giocherei an-

cora. Una bravissima per-

sona che sta raccogliendo

i frutti del lavoro svolto”.

Dal punto di vista perso-

nale, che valore offre il

‘cap’?

“E’ una sensazione piace-

vole. Nell’arco della car-

riera ci sono stati anche

momenti di difficoltà e

con questo riconoscimen-

to ora mi dico: ne è valsa

la pena. Sono molto con-

tenta e emozionata”.

Quali ricordi evoca la

maglia azzurra?

“Moltissimi. Aspettavo

con ansia l’arrivo del po-

stino che portava la lettera

di convocazione. Anche

se, onestamente, era un

impegno adattarmi al gio-

co della Nazionale rispetto

a quello che facevo con il

mio club”.

I più piacevoli?

“Il mondiale giocato ad

Amsterdam, nel 1998. In

albergo c’era un clima di

grande fratellanza, per-

ché vivevamo con altre

Nazionali. Era una di-

mensione diversa da quel-

la a cui eravamo abituate.

Oppure quando siamo

state ricevute dal console

italiano in Scozia, una

grande emozione. E si,

anche quello che è succes-

so all’aeroporto di Linate

prima del mondiale in

Olanda…”.

Cosa è successo?

“Eravamo in partenza,

con la divisa della nazio-

nale. Molte persone ci

chiedevano chi eravamo e

dove andavamo. I loro au-

guri ci regalavano forza, ci

facevano capire di avere

molta responsabilità, per-

ché rappresentavamo la

nostra nazione”.

Oggi Enrica Quaglio non

sarà la sola rodigina a rice-

vere il ‘cap’. Con lei infat-

ti, anche Diletta Verone-

se, Sonia Colto e Paola

Zangirolami. Ma c’è

un’altra compagna di

squadra a cui Enrica e le

altre rugbiste vogliono de-

dicare il premio. È Simona

Scaranello che, seppur nel

giro azzurro, non è mai

stata schierata in un test

match ufficiale. “È co-

munque sempre stata con

noi - l’abbraccio di Enrica

Quaglio - questo ricono-

scimento è anche suo”.

RUGBY INTERNAZIONALE Francia-Sud Africa per palati fini

L’Italia del ct Brunel vuole conferme dall’ultimo test
di novembre in programma a Roma contro l’A rg e n t i n a

Un grande riconoscimento Per Enrica Quaglio oggi nella capitale

RUGBY GIOVANILE

Mondiali Under 20,
Veneto fuori dai giochi
ROVIGO - Mancano ormai pochi giorni al Consi-

glio Federale in programma il 30 novembre, ma

tutto porta a pensare che i Mondiali Under 20 del

2015 verranno giocati in Lombardia.

Sono stati i siti specializzati, Rugby 1823 e O n R u g b y. i t
a diffondere nella mattinata di ieri le parole del

presidente del Coni, Giovanni Malagò, che ha

toccato anche il tema della palla ovale.

“Nel 2015, stiamo cercando di portare la finale i

Coppa Italia di calcio e la Supercoppa Italiana, in

programma a metà agosto. Inoltre - queste le

parole di Malagò pronunciate durante la presen-

tazione di ‘Agenda Italia 2015 - sono in corso

accordi per svolgere nello stesso anno i mondiali

giovanili di rugby”.

A leggere le parole della massima carica del Coni,

pertanto, la candidatura del Veneto sembra or-

mai fuori gioco. Già la settimana scorsa, il

presidente della Fir, Alfredo Gavazzi, aveva la-

sciato intendere come la candidatura della Lom-

bardia fosse favorita, grazie appunto all’organiz -

zazione del capoluogo lombardo dell’Expo, un

evento che convoglierà a Milano milioni di

persone.

Oltretutto, sempre nel 2015, la stessa città ospite-

rà anche la finalissima di Heineken Cup. Da qui,

la volontà di regalare alla Regione un altro evento

che garantirà un ancor più grande afflusso di

pubblico, come il Mondiale di rugby Under 20.

Con buona pace del Veneto e delle tante, troppe

polemiche che hanno sin qui contraddistinto il

cammino verso la coppa del mondo di catego-

ria.

A. N.

SP O RT Redazione: piazza Garibaldi, 17 - Rovigo
Tel. 0425.200.282 Fax 0425.422584

e-mail: sport.ro@lavoce-nuova.it

ROMA - Ultimo impegno novembrino

per la Nazionale italiana, che oggi allo

stadio Olimpico di Roma (inizio alle 15,

diretta Sky Sport 1), cercherà di dare un

senso al mese di test match, inseguendo

un ’importante quanto fondamentale

vittoria. Davanti troverà i Pumas, scon-

fitti pesantemente in Galles per 40 a 6 lo

scorso weekend e pertanto anch’essi alla

ricerca di un riscatto. Gli azzurri, in

realtà, già contro Fiji hanno ritrovato la

via della vittoria, ma le troppe sofferen-

ze in difesa non hanno comprensibil-

mente soddisfatto l’ambiente italiano.

Contro gli albicelesti, quindi, l’o b i e t t i vo

sarà uno solo. “Abbiamo bisogno di bel

gioco e di una vittoria. Se perdiamo non

possiamo parlare di una finestra autun-

nale positiva”, le parole dell’a l l e n at o r e

Brunel alla vigilia della sfida. La giorna-

ta odierna, poi, proporrà in serata un’al -

tra sfida di altissimo livello. A Parigi

(inizio alle 21, diretta Sky Sport 3 HD),

Francia-Sud Africa si preannuncia sfida

prelibata per i palati rugbistici. Sconfit-

te rispettivamente Tonga (38-18) e Scozia

(0-28) nell’ultimo turno di test match, le

due squadre vogliono oggi l’acuto di

prestigio. Ma la sfida forse più intrigan-

te dell’intero fine settimana si giocherà

domani, a Dublino, tra Irlanda e Nuova

Zelanda (inizio alle 15, Sky Sport 2 HD).

Gli All Blacks, infatti, inseguono una

vittoria che potrà mandare in archivio

un anno perfetto, concluso senza nem-

meno una sconfitta. Davanti, un’Irlan -

da già sconfitta sabato contro l’Australia

(32-15) e che pertanto cercherà di vende-

re cara la pelle.

Facile tuttavia il pronostico a favore dei

campioni del Mondo, che difficilmente

rallenteranno ad un passo dell’ennesi -

mo risultato positivo. Ieri sera, intanto,

in campo anche Galles e Tonga.

A. N.

R u g by
fe m m i n i l e

“ Il ricordo più bello
è il mondiale del ‘98

”
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IL CASO Dopo i pesanti provvedimenti di mercoledì, mister Ferro al contrattacco

Multa e squalifiche, l’ira del Baricetta
Il tecnico contesta la classe arbitrale: “Penalizzati nel girone padovano”

Monica Cavallari

BARICETTA - Il Baricetta

di mister Mario Ferro

continua a viaggiare nel

treno che conta nel cam-

pionato di terza catego-

ria girone C di Padova.

Domenica scorsa i bian-

cazzurri sono scesi in

campo a Vigorovea e si

son aggiudicati la gara

per 2-1 sorpassando così i

patavini e raggiungendo

il terzo posto in classifi-

ca.

Per quanto concerne

l'andamento della parti-

ta, il Vigorovea era pas-

sato in vantaggio al 40' e

Frigato ha pareggiato

dopo 3'. A inizio ripresa

il portiere Stoppa ha pa-

rato un rigore ai locali e

all'80', Rizzo ha regalato

la vittoria al Baricetta.

Nel frattempo, gli adrie-

si erano rimasti in dieci

uomini da metà della

ripresa.

Un finale alquanto in-

fuocato a quanto si ap-

prende dalle decisioni

del giudice sportivo di

mercoledì. Nel comuni-

cato, infatti, si apprende

della pesante multa di

130 euro al Baricetta e

delle squalifiche a raffi-

ca. Un giocatore è stato

fermato tre giornate poi-

chè "dopo essere stato

espulso per doppia am-

monizione, allontanan-

dosi dal terreno di gioco

insultava l'arbitro", due

calciatori per 2 turni "per

comportamento violen-

to nei confronti di un

avversario, a fine gara".

Un turno ad un altro

ancora per recidività di

ammonizioni e l'assi-

stente all'arbitro dovrà

rimanere lontano dal

campo fino all'8 dicem-

bre.

Il tecnico Ferro non ac-

cetta le decisioni prese

contro i suoi ragazzi e

contesta l'arbitraggio:

"Mi chiedo e penso se lo

chiederanno anche al-

tri, come può una squa-

dra che ha vinto avere

tutti quegli squalificati?

Il Baricetta a inizio anno

è già stato penalizzato

quando è stato messo nel

girone padovano, sia a

livello economico che di

immagine, e adesso ci si

mette anche la giustizia

s p o r t i va " .

"Non possiamo scendere

in campo ogni domenica

in inferiorità numerica -

continua lo stesso Mario

Ferro - I nostri avversari

sono sempre in dodici

perchè l'arbitro sta indi-

scutibilmente con loro.

Domenica abbiamo sba-

gliato solo a non porgere

l'altra guancia. Nei pri-

mi 20', l'arbitro non ci

ha mai fischiato un fallo

a nostro favore, sempre e

solo per il Vigorovea.

Ogni sua decisione è sta-

ta presa per creare ten-

sione. Quell'arbitro lì tra

l'altro, l'abbiamo incon-

trato in altre occasioni,

sempre quest'anno, e le

partite son andate sem-

pre così, in un unica

direzione a favore delle

squadre della provincia

di Padova. Come ho già

detto ai ragazzi e alla

società, se ci troveremo

ancora di fronte a quel

direttore di gara, scen-

deremo in campo per

non esser puniti ulte-

riormente, ma valuter-

mo se giocare o fare le

belle statuine per tutti i

90 minuti. Giochiamo

per divertirci, non per

sentirci presi in giro".

Domani al comunale di

Gavello arriverà la capo-

lista Casal Team per la

penultima giornata di

c a m p i o n at o.

E’ furioso Mario Ferro guida
il Baricetta in Terza

TERZA CATEGORIA

Arriva il Vigonovo Tombelle
e il Ca’ Emo spera nel riscatto

La Voce .CALCIO 

CA’ EMO (Adria) - Il Ca' Emo targato Coimpo dopo

un periodo tutto sommato positivo nelle ultime

due giornate di campionato è stato sconfitto con

risultati piuttosto eloquenti: 5-1 con il San Michele

e 4-0 domenica scorsa con la Santangiolese.

Il direttore generale Simone Ceccarello analizza la

performance della squadra: "Il Ca' Emo ha giocato

un buon primo tempo dove è riuscito a contenere le

misure della Santangiolese ed è terminato sullo 0-

0. Si sperava di fare lo stesso nel secondo tempo,

invece non ci si è riusciti. La giustificazione potreb-

be essere che alcuni giocatori non avevano i 90'

sulle gambe. Comunque sia, su errori banali abbia-

mo subito la goleada. Dopo aver subito il primo gol

a inizio ripresa, c'è stato un abbattimento psicolo-

gico, tant'è vero che non c'è stata alcuna reazio-

ne".

Domani arriverà a Ca' Emo il Vigonovo Tombelle

che possiede 7 punti, uno in meno degli argento-

rossi. I padroni di casa contano 13 marcature

all'attivo e 26 al passivo, mentre i patavini hanno

siglato 8 gol e subiti 16.

Il Ca' Emo vuole reagire in una sfida che sembra alla

portata, come dichiara il dg Ceccarello: "Domani in

teoria non dovrebbe esserci tanto divario con i

nostri avversari e potrebbe esser un buon motivo

per provare a terminare questi due black-out. Si

spera di recuperare qualche assente per fare una

bella partita e chiudere il campionato d'andata in

casa con una vittoria che è indispensabile per il

morale dell'intero gruppo".

Torna a disposizione Ayari. Probabile anche la

convocazione di Cappello. Rimangono in forse

Ferrari e Dalle Rive per motivi di lavoro.

La direzione di gara è affidata a Stevanin della

sezione Aia di Chioggia.

Mo. Ca.

Te r z a
categoria

LEGA PRO Aia

L’assistente
Rizzato

a Salerno

ROMA - Un polesano

protagonista in Lega

Pro Prima divisione.

Si tratta del rodigino

Ilie Rizzato, assi-

stente di linea. Il

guardalinee, assie-

me al collega Enrico

Caliari di Legnago,

affiancherà il diret-

tore di gara Diego

Giuseppe Cifelli nel-

l’attesa partita Sa-

l er n it a n a- F ro s in o-

ne. Il fischietto Ciel-

li è originario di

Campobasso, nato il

27 febbraio del 1981,

è nella Can Pro dal

2010 e ha diretto 61

partite nel professio-

n i s m o.

Il rodigino Ilie Rizzato
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CALCIO A 5 Grande successo per il memorial “Vi s e n t i n ” in palestra a San Pio

Gol a raffica nel ricordo di Fabio
La polizia penitenziaria ha trionfato. In campo anche gdf, carabinieri e tribunale

ROVIGO - La polizia peni-

tenziaria trionfa al memo-

rial Visentin. Il settimo tor-

neo interforze “Fabio Visen-

tin”, assistente capo della

polizia penitenziaria pre-

maturamente scomparso

dieci anni fa, si è disputato

giovedì sera in palestra a

San Pio X. Hanno partecipa-

to le formazioni della polizia

penitenziaria, dei carabi-

nieri, della guardia di finan-

za e del tribunale. A dare

inizio al torneo, il tribunale

ha perso 4-2 contro i carabi-

nieri. A seguire la sfida poli-

zia penitenziaria-guardia di

finanza (3-0), la terza gara

tra carabinieri e polizia pe-

nitenziaria si è chiusa 1-3, il

quarto match ha visto pre-

valere la guardia di finanza

5-1 sul tribunale, la quinta

partita gdf-carabinieri si è

chiusa 2-1 ai rigori e la poli-

zia penitenziaria ha regola-

to 3-0 il tribunale. La polizia

penitenziaria ha battuto

con un secco 6-1 la guardia di

finanza nella finalissima.

Capocannoniere della ker-

messe Enrico Zannarini.

Al torneo hanno partecipato

il direttore della casa circon-

dariale di Rovigo Antonella

Forgione, il comandante

commissario Salvatore Opi-

pari e il comitato organizza-

tivo coordinato dal vice co-

mandante ispettore Umber-

to Zannarini e dall’assisten -

te capo Ciro Liotto. Un dove-

roso ringraziamento gli

atleti e al prezioso contribu-

to fornito dagli sponsor Piz-

zeria Etna di Rovigo e Botte-

ga del Caffè Dersut. Un gra-

zie speciale inoltre a tutte le

autorità presenti al torneo,

alla Lega Calcio Uisp che ha

offerto il trofeo per la prima

squadra.A conclusione della

manifestazione è stato of-

ferto a tutti i presenti un

ricco buffet.

Una bella serata Primo posto per la polizia penitenziaria (foto di Carlo Chiarion)

.SPORT La Voce

La settima
edizione

Ciro Liotto, capitan Vurro, l’assessore Bimbatti e Umberto Zannarini

CALCIO Su tutti i campi

Un minuto di silenzio nelle gare
per le vittime della Sardegna

ROVIGO - Dopo l’indicazione del presidente Coni Giovanni Mala-

gò, su tutti i campi di calcio sarà osservato un minuto di

raccoglimento nelle gare previste per il weekend, per ricordare le

vittime dell'alluvione che ha colpito la Sardegna.

La formazione del tribunaleIl team della guardia di finanza

La formazione dei carabinieri

Elena Visentin, Ciro Liotto e Martina Visentin
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KARATE I gioielli dell’Arte del movimento brillano nella prova di domenica

Medaglia d’argento per Massaro
Giada Caruso ha ottenuto un meritato secondo posto a Vigasio

VIGASIO (Verona) - Dome-

nica si è svolto a Vigasio il

Trofeo interregionale di

karate organizzato dalla

Fijlkam del Coni. All'im-

portante evento agonistico

hanno partecipato nume-

rose società del veneto e

delle regioni limitrofe con

oltre 600 atleti iscritti.

Per l'Arte Del Movimento

di Rovigo hanno partecipa-

to nelle specialità kumite

(combattimento sportivo)

Esordienti A Giada Caruso,

Mattia Cecchettin e Federi-

co Massaro. Negli Esor-

dienti B si

è messa in

luce Linda

R i z z at o.

N  e g  l i

E s o r d i e n-

t i  A 4 0

c h i l o-

g  r a  m m  i

Federico

Massaro è

il primo a

salire sul

tatami e a

c  o n  q u  i-

s t a r e  l a

m e d ag l i a

d'argento. Federico vince

per 2-1 i primi due incontri

e perde di misura la finale

contro un atleta della Sport

Village Karate di Bologna.

Giada Caruso ha ottenuto

un meritato secondo posto

negli Esordienti femmini-

le (47 chilogrammi). L'atle-

ta parte bene vincendo i

primi due incontri dimo-

strando la propria superio-

rità per 2-1, in finale perde

per un soffio contro una

forte e preparata atleta di

Karate Pozzuolo. Buone

prove anche di Mattia Cec-

chettin e Linda Rizzato.

Una grande soddisfazione

per il maestro Marco Bre-

gantin e tutto lo staff di

allenatori, Damiano Bre-

gantin, Diego Bregantin e

Silvia Mao, "il giusto pre-

mio per l'impegno e la co-

stanza che i nostria atleti

hanno profuso in ogni al-

lenamento " dichiara la so-

cietà

Prossimo appuntamento

l'evento "Karate con Babbo

Natale" che si svolgerà il 7

dicembre a San Pio X dove

sarà presente tutto il setto-

re giovanile della scuola

karate polesana.

Federico Massaro è salito sul podio a Vigasio

KARATE Nella competizione veronese

Due primi e un secondo posto
per l’Arashi Dojo di Porto Viro

Ar ti
marziali

La Voce .SPORT 

PORTO VIRO - Non solo trofei a livelli inter-

nazionale per il team Arashi Dojo di karate

di Porto Viro, che ha portato a casa parecchie

soddisfazioni in Coppa Veneto. A Treviso la

squadra diretta dal maestro Massimo Bosco-

lo (cintura nera 4° dan) ha conquistato tre

podi. Nonostante la sfortunata prova dell'al-

lievo Mattia Furlanetto nella specialità Ku-

mite, il karate portovirese può vantare il

primo posto di Fabio Bondesani nella specia-

lità Kata - ragazzi, cinture gialle, un altro oro

per il maestro Boscolo nella specialità Kata -

cinture nere, e la medaglia d'argento per

Gabriel Zehetner nella specialità Kata - bam-

bini, cinture gialle. "Sono molto soddisfatto

del risultato - afferma Massimo Boscolo - I

ragazzi si sono molto impegnati. Ora ci

prepariamo per la prima tappa del campio-

nato regionale Fik”.

N. F.

Ecco i protagonisti della spedizione portovirese

Ottima performance di Giada Caruso
Il giovane Federico in
evidenza
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AMATORI UISP I giallorossi oggi pomeriggio chiederanno strada all’Havana Rosolina

Il Piano di Marangoni mette il turbo
Il giusto mix di sport, passione e divertimento per i ragazzi impegnati nel campionato amatoriale

.CALCIO La Voce

ESORDIENTI A 9 Bella prova per i rossoneri di mister Paolino Loreggia contro i biancoscudati

Il Bocar tiene testa al Padova nell’amichevole di lusso

Dirigente Franca Russello Alessandro Succi

Evaristo Laurenti

Dario Altieri

ARIANO NEL POLESINE -

Dopo lo scivolone ester-

no contro l’Havana Roso-

lina, la formazione del-

l’Us Piano allenata da Ri-

chard Marangoni affron-

terà oggi in trasferta la

squadra degli Amatori

Mesola.

La sfida è valida per la

settima giornata del giro-

ne E del campionato

amatori Uisp Rovigo.

La squadra della piccola

frazione del comune di

Ariano nel Polesine, pre-

sieduta da Mauro Duò,

vanta un organico molto

giovane costituito da

tanti ragazzi con alle

spalle diversi anni di

campionati Figc.

La grinta e l’entusiasmo

dei giovani unita all’e-

sperienza di atleti navi-

gati e con tanti anni di

calcio amatoriale fa si

che la squadra di Piano

sia un giusto mix di

sport, passione e diverti-

m e n t o.

Attualmente i giallorossi

si trovano nella parte

bassa della classifica del

girone E del campionato

Amatori Uisp Rovigo con

soli quattro punti, frutto

di una vittoria e un pa-

reggio ma in passato la

squadra della frazione di

Ariano è stata protagoni-

sta di numerose stagioni

e vittorie in Csi.

Di seguito elenchiamo la

r o s a  d e l l ’ U s  P i a n o

2013/2014: Luca Albieri,

Giorgio Facco, Gionny Fa-

rinelli, Federico Brescia-

ni, Lorenzo Paganin,

Mattia Schincariol, Luca

De Prosperis, Davide Gi-

rotti, Riccardo Chiavega-

to, Matteo Tessarin, Mat-

teo Fabbri, Luca Tessa-

rin, Simone Massarenti,

Gianrico Buttini, Ales-

sandro Domenicale, Eva-

risto Laurenti, Alessan-

dro Succi, Paolo Nicolasi,

Dasty Nicolasi, Renè Pat-

taro, Andrea Forza, Ma-

nuel Pizzo, Andrea Por-

zionato, Filippo Zago e

Loni Zagato.

Lorenzo Paganin Luca De Prosperis Luca Tessarin Matteo Fabbri

Alessandro Domenicale

Gianrico ButtiniFederico Bresciani

Matteo Tessarin Mattia Schincariol Paolo Nicolasi Renè Pattaro Riccardo Chiavegato Simone Massarenti

Dirigente Valeriano Ferrari Dirigente Mario Nonato
L’allenatore della formazione
Richard Marangoni Presidente Mauro Duò

PADOVA - Domenica matti-

na gli Esordienti a 9 del

Bocar Juniors Cmp sono

scesi in campo contro il Pa-

dova calcio di pari catego-

ria. La partita amichevole,

sebbene disputata contro

una squadra di elementi se-

lezionati, è stata condotta

dai rossoneri. I ragazzi con

grande impegno hanno te-

nuto testa, senza sfigurare,

ai biancoscudati. Anzi, i ra-

gazzi hanno sfiorato il gol

in diverse occasioni. Il Bo-

car Juniors Cmp di mister

Paolino Loreggia si è aggiu-

dicato il primo tempo im-

ponendosi per 1-0 con il gol

di Camisotti che ha finaliz-

zato in rete il cross di Vicen-

tini. Nell'altra frazione e

nella terza i rossoneri sono

usciti sconfitti con onore

per 1-0. La rosa del Bocar

Juniors Cmp era composta

da ben tre baby classe 2003.

Un plauso va a tutti i bam-

bini che hanno seguito con

attenzione i consigli im-

partiti dalla panchina dal

tecnico Loreggia: Zaccaria

Afindy, Francesco Berardi,

Giulio Biolcati, Matteo Bo-

nanno, Michele Borella,

Leonardo Boscolo Berto, Ni-

colas Camisotti, Matteo

Ferro, Giulio Mazzucco,

Giorgio Pattaro, Pierpaolo

Tromboni, Francesco Vero-

nese e Nicolò Vicentini.

Mo. Ca.

Direttore sportivo Luca Beltrame

Dasty Nicolasi Davide Girotti

Gionny Farinelli Giorgio Facco

■ P re s e n t i
in rosa
d i ve r s i

giocatori
p ro ve n i e n t i

dalla Figc
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SERIE A2 La campionessa di beach volley assisterà alla gara della Beng

Il palazzetto accoglie Marta
La Menegatti sarà ospite d’onore domani pomeriggio sugli spalti a Rovigo

ROVIGO - Ci sarà un’o-

spite d’onore per la par-

tita delle giallonere. La

polesana Marta Mene-

gatti domani sarà sugli

spalti al palasport di via

Bramante per assistere

alla partita della Beng.

Sarà quindi un pomerig-

gio da non perdere per i

tifosi del club giallone-

ro, che avranno la possi-

bilità di ammirare dal

vivo la sportiva bassopo-

lesana. La giovane cam-

pionessa nel suo palma-

res può vantare due ori e

tre argenti vinti tra i vari

campionati mondiali ed

europei di categoria. La

ragazzi di Ariano nel Po-

lesine ha conquistato

anche un brillante quin-

to posto alle ultime

Olimpiadi di Londra

2012. Domani sarà ospi-

te d'onore della Beng

grazie alla disponibilità

dell'aeronautica milita-

re, in cui è arruolata in

ferma prefissata qua-

driennale in qualità di

primo aviere, e del te-

nente colonnello Ales-

sandro Loiudice. L'aria-

nese Marta Menegatti, a

fine partita, sarà a di-

sposizione delle atlete e

di tutti i tifosi che vor-

ranno farsi fare l'auto-

grafo o una foto ricor-

d o.

"Per la società Beng -

commenta l'ad Andrea

Scanavacca - è un onore

ed un estremo piacere

poter ospitare un'atleta

polesana di alto profilo

come Marta Menegatti

ed inoltre voglio ringra-

ziare, per la disponibili-

tà data, l'aeronautica

militare, in modo parti-

colare il tenente colon-

nello Alesssandro Loiu-

dice".

VOLLEY FEMMINILE Weekend intenso per le giallonere

La Serie D di coach Concreto attende il Griffon
La Terza divisione sfida il Badia, derby per l’Under 16

La Voce .SPORT 

CALCIO GIOVANILE Cittante: “Educare allo sport”

Allenatori e genitori a “scuola” con il Commenda
grazie alle lezioni della psicoterapeuta Perrone

BASKET PRIMA DIVISIONE La partita

Una sconfitta bruciante per Ascaro
L’Arzergrande esulta allo scadere: 57-54

ROVIGO - In accordo con la Juventus

Academy, la Ras Commenda ha inse-

rito nel proprio organico anche una

psicologa.

Si tratta della dottoressa Silvana Per-

rone, psicoterapeuta dell’età evoluti-

va. Grazie al suo contributo, la società

ha organizzato una serie di incontri

formativi per lo staff tecnico e a sup-

porto dei genitori.

“Educare allo sport - dice il presidente

Cittante - implica allargare l’orizzonte

al di là del confine meramente tecnico

ed atletico, quando gli atleti coinvolti

sono bambini ed adolescenti. Signifi-

ca mettere alla prova se stessi e signi-

fica imparare a relazionarsi con gli

altri”.

“Abbiamo affidato alla dottoressa Per-

rone - aggiunge il direttore sportivo

Laffusa - il compito di seguire queste

dinamiche educative a supporto dei

tecnici in campo ma anche dei genito-

ri, affinché sappiano sostenere i pro-

pri figli in questa fase di crescita

delicata. I successi e le sconfitte, an-

che nello sport, devono diventare oc-

casione di maturazione e non di fru-

strazione o euforia”.

Il primo momento formativo si è te-

nuto lunedì, alla presenza degli alle-

natori sul tema: “L’autostima ed i

bambini: l’importanza della famiglia

e degli allenatori”.

“L’allenatore - ha affermato la dotto-

ressa Perrone - è portatore di sapere

ma soprattutto di essere, per entusia-

smare, coinvolgere ed interessare gli

atleti. E con questa consapevolezza

scoprire e valorizzare le qualità e le

potenzialità non ancora espresse di

ogni singolo bambino”.

“Ogni mese quindi - ha affermato il

vicepresidente Garbellini - i nostri

allenatori andranno a lezione incon-

trando la psicologa. La dottoressa, per

essere in grado di meglio orientare il

proprio apporto professionale, assiste

occasionalmente anche alle sedute di

allenamento e alle partite disputate

dalle squadre della Ras Commenda,

rendendosi disponibile anche ad af-

frontare situazioni specifiche e con-

tingenti”.

Giovedì 28 novembre saranno i genito-

ri ad incontrarsi con Silvana Perrone,

ai locali della parrocchia di Santa

Maria delle Rose, sul tema: “Dal gioco

allo sport: a che età cominciare a fare

sport”.

Vo l l ey
fe m m i n i l e

A R Z E RG R A N D E (Padova) -

Un ’altra sconfitta con

non poco rammarico per

Ascaro Rovigo che nella

quinta d’andata della Pri-

ma divisione cede di mi-

sura sul campo dell’Arzer -

grande.

Il quintetto di Bazzo ha

più volte dimostrato di po-

ter far proprio l’incontro

ma nei momenti caldi

della partita non ha sapu-

to conservare quella fred-

dezza necessaria per am-

ministrare il gioco. Gli av-

versari hanno sfruttato al

meglio gli errori dei rodi-

gini. Rodigini che in certe

occasioni sono stati indi-

sciplinati non rispettando

le consegne della panchi-

na. L’Arzergrande riesce

anche a guadagnare un

piccolo break che gli per-

mette di chiudere i primi

10’ di gioco sul 16-14. Nel

secondo parziale Rovigo

prova a rimontare e la cosa

gli riesce bene tanto da

riuscire ad andare in van-

taggio. Un vantaggio di +3

fino a 60” dal termine.

Quindi momentaneo

black-out dei rodigini che

vanno in palla permetten-

do all’Arzergrande di met-

tere a segno un break di 8-

0 che lo fa andare al riposo

in vantaggio sul 35-30. Al

ritorno in campo le squa-

dre iniziano a studiarsi

ancora. S’infortuna Fran-

cesco Rossi che dovrà poi

essere trasportato al pron-

to soccorso di piove di Sac-

co per una sospetta frattu-

ra ad un dito. L’e ve n t o

influisce sul gioco tanto

che si fanno pochissimi

canestri. L’Ascaro ne ap-

profitta per ricucire quasi

totalmente lo strappo vi-

sto che l’ultimo quarto

inizia con l’A r ze r g r an d e

sopra per 40-39. Ultimi 10’

di gioco molto tirati e sen-

titi ed è l’Ascaro che pren-

de per primo l’i n i z i at i va .

Situazione questa che per-

metteva ai rodigini di por-

tarsi sul +5. poi il tecnico

fischiato a Diagne e la suc-

cessiva azione dei locali

permetteva all’Arzergran -

de di aggiuntare il pareg-

gio. Sulla scia i padovani

trovavano anche il van-

taggio e si arriva agli ulti-

mi battiti di gioco con la

squadra di casa sul 56-54. I

locali vanno ai liberi cen-

trandone solo uno. Ulti-

ma azione per l’Ascaro per

cercare di impattare e por-

tare il match ai supple-

mentari. Il tiro di Diagne

è impreciso e la sirena fi-

nale fissa il 57-54 per i

padovani. Per i rodigini da

segnalare l’ottimo debut-

to di Italiano Nazzareno e

Paolo Prestia, entrambi

hanno messo a segno i

loro primi punti in questa

stagione.

Arzergrande - Ascaro Rovigo 57 - 54
Parziali: 16-14; 19-16; 5-9; 17-15
Arzergrande: Moretti 5, Ossari 13, Nante 2, Michiante 2, Gianelli 4, Quaglia
4, Ridello 3, Checchin 11, Saggia, Previatello 11, Xodo 2. All.: Boldrin

Ascaro Rovigo: Chiarion 7, Demartini 9, Rossi 4, Pulieri 4, Baratella 7,
Zampollo, Italiano 2, Prestia 8, Diagne 7, Fioravanti 6. All.: Bazzo

Arbitri: Sette e Hammadi di Padova
Note: al 2’ del terzo parziale Francesco Rossi esce per infortunio

Orgoglio polesano Marta Menegatti domani sarà a Rovigo

L’assessore Leonardo Raito e la dottoressa
Silvana Perrone allo Juventus Stadium

Prestazione convincente
Nazzareno Italiano

ROVIGO - Weekend ricco di appuntamenti per le squadre della

Beng.

Terza divisione La squadra di Marco Gregnanin inizia il

campionato in casa nella palestra Tintoretto di Rovigo. Dalle

19 in poi, spazio alla sfida con il Gusto della Scelta di Badia

Polesine. “Sarà un'altra bella sfida - commenta il tecnico - è

un gruppo formato da alcune atlete dell'Under 16 e dalle più

giovani della Prima divisione in modo tale da dare la possibi-

lità a tutte di poter giocare. Badia è una squadra temibile, un

bell'osso duro che ha sempre messo in difficoltà la Beng negli

anni passati. Noi cercheremo di dare il massimo perché il

duro lavoro c'è stato e ha dato dei buoni frutti”. Le altre

partite: Sicell Gs Volpe-Città Lendinara (alle 20); Futurvolley-

Mondo sport Polesella (alle 18) e Polisportiva

Frattese-Nvg Castelbaldo (alle 17).

Serie D Stasera alle 20.30 la formazione di

Giuseppe Concreto, dopo la prima vittoria di

campionato contro il Creazzo, ospiterà nella

quarta giornata a Polesella il Griffon Volley di

Legnago. "Dai video visti durante la settimana

- afferma il coach coach - abbiamo notato che la

squadra del Legnago possiede due brave bande,

questa settimana ci siamo allenati in merito.

Sarà un incontro particolare e delicato perché

nonostante le avversarie vengono da tre scon-

fitte contro le tre squadre più quotate. Loro

arriveranno qui combattive e con la voglia di

portare a casa la vittoria. Noi comunque abbia-

mo lavorato duramente, ci siamo preparati al meglio per

affrontare questa partita. Questa sera (ieri per chi legge, ndr)
faremo un lavoro di rifinitura e sabato (oggi per chi legge, ndr)
saremo pronti per portare a casa una bella vittoria". Le altre

partite: Legnaro Pgs 2000-Volley Union Creazzo (alle 21); Dav

Locara Est Volley-Aluctenus Pernumia (alle 20.30); Volley 3

Venezia-Le Ali Thermal (alle 17.30); New Volley Vicenza Est-

Unione Montecchio (alle 21) e Volley Eagles Vergati - Martini

Arredamenti alle 20.30.

Under 16 Domani il team Ferruccio Tosi ffron-

terà alle 10.30 il San Bortolo. "Questa settimana

ci sarà il derby - commenta il tecnico - Un

confronto molto sentito tra le due compagini

ma anche dalle ragazze stesse che avvertono la

partita. Durante la settimana abbiamo siste-

mato i fondamentali della battuta e ricezione e

migliorato la difesa e la fase di contrattacco.

Cercheremo di tener sotto controllo la partita e

non ripetere più gli errori dell’esordio contro il Lendinara.

Uno dei punti di forza del San Bortolo è la banda, ma

cercheremo di contrastarle mettendo in atto il lavoro svolto

durante questa settimana. Di certo è una compagine alla

nostra portata, lotteremo fino all'ultimo, mettendoci tutta la

grinta possibile per portare a casa un ottimo risultato". Le

altre due partite in programma: Asaf Fratelli Cecchetti-Città

di Lendinara (alle 10.30) e Ariano- Gs Commenda (alle

1 0.3 0 ) .

Un’immagine della sfida, valevole per l’Under
16, tra Beng e Lendinara

Il coach dell’Under 16 To s i
è pronto al derby di
domani
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SERIE B2 Un successo pieno in casa del Chions garantirebbe il sorpasso nella corsa sal ve z z a

La Fruvit prova a mettere la freccia
Le giallonere cercheranno di dare continuità alla vittoria ottenuta con il Vi l l o r b a

.SPORT La Voce

VOLLEY FEMMINILE SERIE D La trasferta

La Parente insegue la prova perfetta
sul campo della capolista Cavazzale

CONI Il secondo appuntamento è previsto per sabato 7 dicembre e sarà tenuto sempre da Enrica Quaglio

Gestione del gruppo nello sport, ritorna il corso

Vo l l ey
fe m m i n i l e

Ecco due diversi momenti dei precedenti incontri

Vogliono sorridere ancora Le ragazze della Libera Fruvit di Santa Maria Maddalena domani
pomeriggio saranno di scena in terra friulana contro la compagine del Chions

A caccia dell’impresa La Parente torna in campo in questo weekend

ROVIGO - Sulla scia del suc-

cesso del primo incontro

avvenuto il 16 novembre, il

Coni di Rovigo e la Scuola

regionale dello sport si

stanno preparando per il

secondo appuntamento

che si terrà il 7 dicembre.

“La partecipazione al primo

incontro è stata ottima - ha

affermato Marco Bonvento,

delegato del Coni Rovigo - e

sono stati toccati i punti

chiave della comunicazio-

ne verbale e non. La docen-

te Enrica Quaglio ha fatto

esempi pratici e ha mostra-

to diversi filmati. Il percor-

so ha sicuramente arricchi-

to i presenti, sia dal punto

di vista professionale che

personale. Il prossimo epi-

sodio sarà il 7 dicembre trat-

terà delle dinamiche di

gruppo, come crearlo e co-

me gestirlo. Per chi fosse

interessato c’è ancora qual-

che posto. Assicuriamo che

questo percorso formativo è

trasversale e può essere se-

guito da qualsiasi tecnico,

allenatore o atleta di tutte le

discipline sportive”. L’in -

contro sarà dalle 9,30 alle

12,30 e tratterà “Dinamiche

di team: gestione del grup-

po e raggiungimento della

p e r fo r m a n c e ”.

Si terrà in sala mediateca

nel palazzo delle federazio-

ni Coni, sopra il centro

commerciale Aliper, viale

Porta Adige 45. Per le iscri-

zioni basta recarsi il giorno

stesso alla Sala mediateca.

La partecipazione è gratui-

ta. Il corso sarà tenuto da

Enrica Quaglio, laureata in

Scienza della comunicazio-

ne e formatrice professioni-

sta da oltre 13 anni. La Qua-

glio è una docente accredi-

tata dalla scuola regionale

dello sport con la quale col-

labora da diversi anni pro-

prio su tematiche legate al-

la comunicazione, alla ge-

stione del team e alla moti-

va z i o n e .

“Il gruppo è un sistema di-

namico dove i membri con-

dividono un unico destino

nonché il raggiungimento

di uno stesso scopo non in

modo autonomo ma attra-

verso l’interazione e lo

scambio reciproco svilup-

pando un’identità colletti-

va ” questa definizione di

Kurt Lewin anticipa già

quello che sarà il succo della

lezione.

Perché un gruppo funzioni

servono regole e ruoli, oltre

che interessi e scopi comu-

ni: sarà questo quello che la

docente cercherà di inse-

gnare ai corsisti.

Alessandro Garbo

SANTA MARIA MADDA-

LENA - Sesta tappa della

lotta salvezza per la Libe-

ra Fruvit. La squadra

giallonera sarà di scena

domani pomeriggio in

terra friulana. L’obietti -

vo è strappare punti pre-

ziosi al Chions, squadra

che naviga a metà classi-

fica con otto lunghezze.

La formazione di Santa

Maria Maddalena la set-

timana scorsa ha centra-

to una bella vittoria, su-

perando per 3-1 tra le

mura amiche del Mar-

chiol Villorba e ottenen-

do così tre punti impor-

tanti. La consueta anali-

si spetta a coach Panta-

leoni: “Siamo ancora un

po’ indietro, la zona sal-

vezza è un punto e mez-

zo a partita, lo scorso

anno abbiamo raggiun-

to una salvezza tranquil-

la con 40 punti. Finora

abbiamo conquistato

due vittorie e rimediato

tre sconfitte, siamo al

quart’ultimo posto a -1

dal trio Spes Belluno,

Monfalcone e Sangiorgi-

na. Siamo ancora un po’

indietro sul gioco e ab-

biamo cambiato la ma-

novra, optando per un

qualcosa di più sempli-

ce, con una palla un po’

più lenta per la centrale.

Allo stesso tempo, ab-

biamo incentivato i colpi

d’attacco sempre della

centrale, per non fare in

modo che questa fosse in

balìa dell’av ve r s a r i o ”.

Il Chions non sta certo

attraversando un mo-

mento positivo ed è re-

duce da due sconfitte di

fila, dopo le tre vittorie

iniziali che avevano en-

tusiasmato l’ambiente

friulano. Le rivali di do-

mani sono cadute in ca-

sa sotto i colpi della ca-

polista San Donà e nel-

l’ultimo turno si sono

arrese al Trento.

Uno sguardo alle avver-

sarie lo rivolge anche

coach Pantaleoni: “Una

squadra alta e potente,

pratica un gioco che a

noi da fastidio. A noi

piace di più la manovra

collettiva, dove tutte at-

taccano. In panchina è

rimasto Glauco Sellan e

le friulane possono con-

tare su una top player, la

numero quattro centale,

e anche un nuovo inne-

sto nel ruolo di schiac-

ciatrice. Non sono irresi-

stibili in ricezione e do-

vremo puntare sulla bat-

tuta per provare a met-

terle in difficoltà”.

Una bella e una brutta

notizia in casa giallone-

ra. Giovedì sera è tornata

finalmente ad allenarsi

la capitana Benedetta

Ferrari, che ha avuto

l’ok dai medici dopo la

polmonite dello scorso

mese. La giocatrice, as-

sente dal 18 ottobre, ha

svolto un allenamento

ridotto e rientra nelle

convocate per domani

pomeriggio. Da lunedì

poi rientrerà a tutti gli

effetti, pronta a dare

una mano nella lotta

salvezza. La Ferrari è in-

tenzionata ad assaggiare

il campo sabato prossi-

mo in casa contro la ca-

polista trentina. Nata-

scia Vianello, presidente

della Fipav, sarà invece

assente per impegni im-

prorogabili con la fede-

razione. Ecco la lista

completa delle ragazze

convocate: Pellegrinelli,

Sara Toffanin e Ferrari

(palleggiatrici), Tosi,

Battistella, Bolognesi,

Ferrioli, Ferroni (schiac-

ciatrici), Coltro, Zam-

berlan, Giada Toffanin

(centrali), Negrato, Albi-

ni (liberi).

La classifica del cam-

p io n at o Service Med

San Donà 12, Argenta

Trento 12, Carinatese 10,

Marchiol Villorba 9, Tal-

massons 9, Lizzana 9,

Friultex Chions 8, Spes

Belluno 7, Alimentaria

Monfalcone 7, Sangior-

gina Udine 7, Libera Fru-

vit 6, Pangea Giorgione

5, Volley 3 Venezia 3,

Spacciocchial Vision 1.

Mirko Mazzali

MELARA - Dopo la se-

conda sconfitta stagio-

nale, la prima in casa

subita sabato scorso con-

tro l'Arena, la Parente

affronta oggi la delicata

trasferta sul campo della

Sefamo Cavazzale. La

squadra vicentina è in-

fatti al comando della

classifica insieme alla

Vtv Tecnovap a quota

sette punti. Le avversa-

rie odierne finora hanno

perso solo una gara,

hanno conquistato in to-

tale otto set e ne hano

persi quattro. I punti

realizzati dalla Sefamo

nelle prime tre gare sono

stati in totale 268, men-

tre quelli subiti 235. Per

la Parente dunque serve

una prova di carattere

per riuscire nell'impresa

di espugnare il campo

vicentino. La compagine

di Vicentini al momento

si trova a quota quattro

in classifica e nel suo

cammino ha conquista-

to cinque set e ne ha

persi sei.

Per quanto riguarda i

punti subiti in totale

nelle varie gare la Paren-

te è stata più brava della

Sefamo, infatti sono sta-

ti 232, tre in meno delle

vicentine. Diverso inve-

ce il discorso sui punti

fatti, la squadra di Vi-

centini ne ha realizzati

230, 38 in meno della

Sefamo. Dunque in dife-

sa le ragazze vicentine

possono essere messe in

difficoltà, ma in attacco

sbagliano davvero poco.

E' ovvio che alla compa-

gine di Melara serve una

prestazione importante

e perfetta per uscire vin-

cente dal confronto

o d i e r n o.

Banda della Parente Fireworks
Ambra Bedendo è in forza
alla squadra altopolesana
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PATTINAGGIO IN LINEA Lorenzo Cassioli si allena alle “Rose” a Rovigo

Una stella azzurra al pattinodromo
Il vicecampione del mondo dei 20 chilometri: “Sono felicissimo di questa opportunità”

La Voce .SPORT 
Skating
R ov i g o

Slar Badia - Lendinara 16 - 8
Slar Badia: Avdyli M., Avdyli M., Baratella, Canazza, Dragan, Franceschetti,
Kasaj, Louahi A., Louahi R., Rossi, Trevisan. All.: Rossi

Lendinara: Agujari, Altafin, Bellesia, Beretta, Faedo, Francescato,
Sambinello, Secchiero, Targa, Zambello, Zanardo G., Zanardo G. All.:
Accardo

Arbitri: Hoxhaj e El Korchi

CALCIO A 5 UISP Gara molto equilibrata

L’Ariano batte il Max Sport Adria per 5-4
e si conferma in vetta al raggruppamento B

BASKET GIOVANILE Sorridono i gialloblù di Rossi

Gli Aquilotti del Badia trionfano
nel sentito derby contro il Lendinara

Cadinaro - Stientese 3 - 0
Cadinaro: Marangoni, Toffanin, Ferrari, Descrovi, Zogno, Munerati, Breda
A., Rimondi, Melucci, Covezzi, Cutiuba. All.: Breda L.

Stientese: Rosina, Lorenzoni, Lupato, Negri, Lovisari, Ottoboni, Veronese,
Bertasi, Catozzi, Buoso, Soriani. All.: Teofili

Arbitro: Bonito di Rovigo
Reti: 5’pt rig. e 5’st Zogno 5’, 31’st A. Breda

CALCIO A 11 UISP La squadra di Breda regola la Stientese 3-0

Tutto facile per il Cadinaro

Tre immagini di Lorenzo Cassioli mentre si allena a Rovigo

Eleonora Canetti

ADRIA - Al termine di

una sfida combattuta fi-

no all'ultimo minuto è

arrivata una nuova

grande vittoria per il Gs

Ariano maschile, che

conferma il proprio pri-

mato in vetta al girone B

del campionato di calcio

a cinque Uisp.

La partita è stata dispu-

tata in trasferta ad

Adria contro il Max

Sport, squadra molto

quotata, e si è conclusa

sul risultato di 5-4 per

gli ospiti.

Un successo importante

in un incontro difficile e

contraddistinto anche

da episodi sfortunati per

i biancorossi, tra rim-

palli sfavorevoli e una

lunga serie di pali e tra-

verse colpiti in pochi

minuti di vero assedio.

Le pesanti assenze dei

bomber Pavani e Ma-

rangon non hanno inti-

morito gli arianesi che

hanno trovato il gol con

un gran sinistro da cen-

trocampo di capitan

Bertolaso. Il gs Ariano,

che osserverà un turno

di riposo la prossima

settimana, dovrà fare i

conti con la squalifica

del talentuoso attaccan-

te Marius Ceka, autore

di un bel gol anche con-

tro Adria. Le altre reti

sono state realizzate da

Francesco Longhin,

Dennis Greghi e An-

dreas Gutscher, mentre

i padroni di casa sono

andati a segno con Por-

tesan (doppietta), D'An-

drea e Garbin.

Il commento dopo la

partita Il direttore spor-

tivo dell’Ariano Giorgio

Russo ha espresso gran-

de soddisfazione per

quest'importante risul-

tato che precede il turno

di riposo dei biancoros-

si, candidati autorevoli

al primo posto nel giro-

ne B del campionato di

calcio a cinque Uisp.

Un’altra vittoria Per i ragazzi dell’Ariano

BADIA - L’attesissimo incon-

tro di basket fra Aquilotti del

Badia e del Lendinara si è gio-

cato davanti ad un pubblico

attento, vivace e corretto. Le

squadre si sono presentate in

campo già un’ora prima del-

l’inizio. Nel primo dei sei

tempi da sei minuti, coach

lendinarese Fabrizio Accardo

schiera un fortissimo quar-

tetto. Le furie rosse mettono

in grande difficoltà i gialloblù

badiesi. Ben sei bei canestri

per Leonardo Francescato del

Lendinara, che è in giornata

di grazia. Vittoria meritata

del primo tempo, nonostante

tre canestri di Andrea Canaz-

za per il Badia. Nella seconda

frazione i gialloblù riescono a

controllare gli avversari e vin-

cere. La fatica comincia a far-

si sentire sin dal terzo tempo e

comincia a farsi notare anche

la maggiore esperienza dei

gialloblù, che schierano cin-

que classe 2003, mentre i rossi

lendinaresi ne hanno uno so-

lo. La ripresa è tutta badiese,

con un Rabii Louahi scatena-

to in attacco e sempre presen-

te in difesa. In netto miglio-

ramento il nuovo iscritto Ri-

chardo Rafael Dragan. Gli

atleti gialloblù hanno nomi-

nato Marko Avdyli (2005) e

Rabii Louahi (2003) migliori

giocatori della propria squa-

dra, permettendo loro di gio-

care per tre tempi. Per la cro-

naca il punteggio finale 16-8

per lo Slar Badia. Ottima pro-

va dei mini-arbitri Florian

Hoxhaj ed Ayoub El Korchi,

precisi e determinati.

I piccoli campioni del futuro Gli Aquilotti del Badia

Paola Cobianchi

CANARO - Parte bene il Cadinaro nella sesta giornata di

andata del campionato Amatori Uisp, contro un a Stien-

tese poco propositiva.

Già al 5’ del primo tempo, infatti, il risultato si sblocca in

favore dei padroni di casa: Covezzi crossa al centro per

Ferrari che viene atterrato in area, l’arbitro assegna un

calcio di rigore e dal dischetto Zogno non sbaglia.

Reazione ospite al 20’ con Soriani che aggancia un bel

lancio in avanti, taglia la difesa e calcia di potenza una

buona palla, che però finisce sulla traversa. Il primo

tempo si conclude sull’uno a zero per i ragazzi di mister

Breda.

La ripresa non regala grandi emozioni e i padroni di casa

continuano a condurre il gioco. Al 5’ Munerati, dalla

fascia destra, piazza un bel cross al centro, ma né Covezzi,

né Cupiuba, riescono a centrare la porta.

Poi, bello scambio Covezzi - Ferrari, con quest’ultimo che

viene atterrato in area, il direttore di gara assegna un

altro rigore per il Cadinaro. Ancora una volta è Zogno ad

infilare in rete.

Sul 2-0, mister Luciano Breda procede con i consueti

cambi per dare spazio a tutta la rosa e al 70’ Andrea Breda

segna il terzo gol che chiude definitivamente la partita.

ROVIGO - Una nuova

stella brilla al Pattino-

dromo delle Rose.

E’ quella di Lorenzo Cas-

sioli, titolare della na-

zionale di pattinaggio

corsa e che da qualche

giorno ha iniziato ad al-

lenarsi nel nuovissimo

impianto ospite dello

Skating Serramenti Pa-

vanello Rovigo.

Cassioli è uno dei patti-

natori italiani più fa-

mosi al mondo, titolare

della Nazionale, ha par-

tecipato in settembre ai

Campionati mondiali di

Ostenda.

Fondista di razza, 25 an-

ni, bolognese, Cassioli

vanta un palmares ecce-

zionale: un titolo mon-

diale (tre argenti e un

bronzo), cinque titoli

europei (tre argenti e al-

trettanti bronzi), dodici

titoli italiani (quindici

argenti e otto bronzi).

L’atleta emiliano gareg-

gia per l’as soci azio ne

sportiva Padernese (Lec-

co) ed ha chiesto di alle-

narsi a Rovigo e così il

Pattinodromo delle Ro-

se sarà la "sua casa".

“Sono felicissimo del-

l’opportunità fornitami

dallo Skating Club Rovi-

go - commenta il vice-

campione del mondo

dei 20 chilometri - A

Bologna e dintorni non

ci sono piste di questo

livello, e così potrò pre-

pararmi nel migliore

modo possibile. Pista

con curva sopraelevate e

anello asfaltato sono un

mix stupendo”.

Laureato in Scienze mo-

torie, Cassioli ha deciso

di giocare la carta del

professionismo. “È

un’esperienza che vo-

glio fare al pari di molti

stranieri, colombiani in

primis. Le strutture di

Rovigo mi daranno un

grosso aiuto, sono eccel-

lenti e qui mi trovo be-

nissimo”.

Cassioli ha già iniziato

ad allenarsi nell’i m-

pianto di largo Atleti

Azzurri d’Italia (a fianco

del palasport) e si può

vederlo all’opera con gli

atleti dello Skating Club

Rovigo, Battocchio,

Giandoso, Passarotto,

Diamanti, Cabrini, Ber-

taglia, Frezzato, Arzen-

ton e Ferracin che han-

no una ghiotta opportu-

nità di poter pattinare

con un campione di

questo livello.

“Per noi ospitare Loren-

zo è una notevole soddi-

sfazione - commenta

con orgoglio il responsa-

bile tecnico Roberta

Ponzetti - da lui c’è mol-

to da imparare e sono

certa che si troverà be-

nissimo. È un atleta

scrupoloso e molto pro-

fessionale”.

Al momento Cassioli ef-

fettua una seduta setti-

manale in città, ma nel-

le prossime settimane

saranno due gli allena-

menti che lo vedranno

impegnato al Pattino-

dromo delle Rose.

Insieme a lui arriveran-

no da Bologna anche i

fratelli Alessio e Aurelio

Bartoli che del Cardano

In Line (Varese) che nel-

la stagione 2014 si alle-

neranno proprio qui al

Pattinodromo delle Ro-

se insieme agli atleti

dello Skating Club Rovi-

g o.

Infallibile Daniele Zogno Chiude i conti Andrea Breda
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F.1: Rosberg freccia sull’acqua

SAN PAOLO (Brasile) — La pioggia ha caratterizzato le due sessioni di
prove libere del GP del Brasile ad Interlagos. Il più veloce è così
stato Nico Rosberg (Mercedes). Il tedesco, in 1'27"306, ha precedu-
to Sebastian Vettel che negli ultimi minuti ha provato a scalare la
classifica dei tempi, battuto alla fine di 225 millesimi dal pilota
Mercedes. Sei decimi più indietro l'altro pilota della Red Bull, Mark
Webber. A oltre otto decimi Heikki Kovalainen con la Lotus che ha
fatto meglio di Lewis Hamilton con l'altra Mercedes. A oltre un
secondo Vergne con la Toro Rosso, quindi a 1”234 Felipe Massa con
la Ferrari. Undicesimo Fernando Alonso a oltre 1”6 da Rosberg.

Tennis: Errani-Vinci coppia dell’anno

ROMA — Per il secondo anno consecutivo, Sara Errani e Roberta
Vinci sono state premiate come “Doubles Team of the Year”, la
coppia dell'anno. Le “Cichis”, da oltre un anno la coppia numero 1
del mondo, hanno vinto in gennaio gli Australian Open per la
prima volta, il loro terzo titolo Slam dopo i trionfi al Roland
Garros e US Open dello scorso anno. Oltre a Melbourne, le
azzurre hanno vinto anche a Parigi Indoor e Doha, oltre a rag-
giungere le finali di Sydney, Internazionali d'Italia e Roland Garros.
In singolare, il Wta Award come "Player of the Year" è andato
ovviamente a Serena Williams, indiscussa numero 1 del mondo.

Volley: tie-break ancora fatale

TOKYO (Giappone) — Un'altra sconfitta al tie-break per
l'Italvolley nella Grand Champions Cup che è in corso
in Giappone. Gli azzurri allenati da Mauro Berruto
sono stati infatti superati per 3-2 (21-25; 25-20; 25-22;
26-28; 13-15) dagli Stati Uniti, dopo essere stati in
vantaggio per 2-1. La vittoria permette agli americani
di raggiungere l'Italia a cinque punti, sopravanzandola
per numero di vittorie. Oggi alle ore 11.10 la sfida tra
azzurri e Giappone, domenica il gran finale con il
B ra s i l e .

SERIE A Benitez tiene i suoi con i piedi per terra, prima (oggi alle 20.45) c’è il Parma di Cassano

Napoli sei avvisato: “Non pensare al Borussia”
Prosegue la crescita dei partenopei: “Siamo al 75%, dobbiamo migliorare in difesa”
NAPOLI — Lo snodo cruciale della stagio-

ne incombe. Martedì sera il Napoli sarà

di scena a Dortmund nel match che po-

trebbe sancire il passaggio agli ottavi di

Champions League o complicare tremen-

damente la corsa alla fase a eliminazione

diretta degli azzurri. Ma prima c’è il

Parma, atteso questa sera (ore 20.45) al

San Paolo nell’anticipo della 13ª giornata

di Serie A. E Rafa Benitez non vuole sentir

parlare di turnover o di calcoli in vista

della sfida in Germania.

“La partita con il Parma è importante –

ha dichiarato il tecnico – anche se è

innegabile che la scelta dei giocatori di-

penderà anche dalle loro condizioni dopo

gli impegni con le nazionali. Detto que-

sto, sono soddisfatto perché li ho visti

allenarsi bene. Hanno lavorato tutti be-

nissimo. Higuain non mi è sembrato

stanco, sta bene”.

Si è parlato anche di prove tattiche per un

Marek Hamsik destinato a giocare in

posizione più arretrata, ma anche qui

Benitez preferisce nascondersi: “Non so

nemmeno io in che ruolo giocherà. Riba-

disco soltanto che siamo al 75% e se non

siamo ancora al 100% è perché dobbiamo

migliorare delle cose in fase difensiva.

Marek in posizione arretrata potrebbe

aiutare il centrocampo”.

Lo spagnolo si è poi soffermato sull’ac -

quisto di Anthony Reveillere. “Siamo in

emergenza sulle fasce – ha aggiunto – e il

francese è un calciatore di grande livello e

qualità. Ha bisogno di tempo, ma le sue

doti non si discutono. Volevo comprarlo a

Valencia anni fa, però c’erano dei proble-

mi economici e riuscimmo ad averlo sol-

tanto in prestito. Deciderò se farlo gioca-

re dal 1’ in base alle condizioni di Maggio

e Armero. Anche Britos è pronto”.

Si chiude con un pensiero al Parma:

“Dobbiamo puntare al massimo risultato

perché abbiamo bisogno di continuità se

vogliamo vincere lo scudetto. Loro sono

una buona squadra. Hanno Cassano, un

giocatore molto forte tecnicamente. Se

ho mandato delle spie a Collecchio in

settimana? Assolutamente no...”.

Co n ce n t r a r e Il tecnico azzurro Rafa Benitez

ROMA Situazione poco chiara

Unicredit vuole cedere ai cinesi
Pallotta: “Aspettiamo notizie”
ROMA — “Aspettiamo le prossime notizie per saperne di

più...”. James Pallotta, presidente della Roma, si esprime così

sull’ipotesi secondo cui Unicredit potrebbe cedere le proprie

quote ad un investitore cinese. Si fa il nome in particolare di

Chen Feng, fondatore della compagnia aerea Hna. “Siamo

fortunati ad essere i custodi di una grande organizzazione che

interessa e di cui le persone vorrebbero far parte”, afferma

Pallotta in una nota pubblicata sul sito della Roma, per il

momento solo in lingua inglese e con la data del 23 novembre.

“Non abbiamo alcuna conoscenza speciale in merito alla volon-

tà di Unicredit di vendere la sua partecipazione nella Roma o le

sue ragioni per un dialogo pubblico, così attenderemo il succes-

sivo ciclo di notizie per saperne di più ...”, conclude Pallotta.

MILAN Stasera arriva il Genoa a San Siro

Allegri: “Servono subito risultati
La nostra stagione si decide adesso”

VERONA Si gioca alle 18 uno dei derby più sentiti d’Italia

Hellas e Chievo cugini coltelli
VERONA — “Giocheremo senza

paura. Tranquilli. Abbiamo un’ot -

tima classifica. Il Chievo ha l’acqua

alla gola, è una squadra da teme-

re”. Concentrato ma lucido mister

Mandorlini alla vigilia della sfida

con il Chievo. Il mister del Verona

sa esattamente da dove arriva e cosa

può fare la sua squadra. “Per me è

una gara che vale tre punti, come

altre di questo campionato. Ci te-

niamo a fare bene per i nostri tifosi.

Ho visto la squadra concentrata.

Tutti vogliono giocare questa parti-

ta. Spero sia così per le prossime

tre”. Di formazione non se ne par-

la: “Ho un sacco di ballottaggi, co-

me dite voi”. Sui “cugini”, Man-

dorlini dice una sola battuta, imi-

tando Garcia, il tecnico della Roma:

“Direi che a prescindere dalle cate-

gorie la chiesa del Verona è sempre

stata al centro del villaggio”.

Del derby parla anche Eugenio Co-

rino, tornato alla guida del Chievo

al momento giusto della stagione.

Il tecnico del “mussi volanti” si

sofferma su un calciatore in parti-

colare: “Thereau ha fatto con me

un campionato straordinario lo

scorso anno. L’ho visto motivato

ma non deve pensare che ogni pal-

lone che tocca deve diventare deci-

siva: deve sentirsi dentro la squa-

dra, lavorare per la squadra anche

con semplicità perchè poi le sue

qualità emergeranno”.

“Come sindaco spero che nel derby

ci sia una sana rivalità con qualche

sfottò e insulto da stadio. Sarò in

curva dell’Hellas come sempre: so-

no sindaco di tutti i cittadini di

Verona ma sono tifoso solo dell'Hel-

las”, ha detto il sindaco Flavio To-

si.

MILANO — “Sarà un mese decisivo

che deciderà la stagione in campio-

nato e Champions League”. Così

Massimiliano Allegri alla vigilia

della gara di San Siro contro il Ge-

noa. Delle sue urla in allenamento,

il tecnico rossonero dice che sono la

normalità, “l’allenatore deve sem-

pre stimolare per avere una buona

intensità. Per questo mi comporto

in questo modo. Poi questa setti-

mana facendo allenamenti all’e-

sterno le tv hanno captato tutto.

Comunque mi fanno passare per

buono, ma non lo sono. Dobbiamo

ripartire adesso perché i punti in

classifica sono pochi e dobbiamo

iniziarli a fare per risalire la chi-

na”.

Per quanto riguarda Kakà, “ha pre-

so un colpo, ma niente di preoccu-

pante a livello muscolare”. Per El

Shaarawy bisognerà aspettare (“è

da 45 giorni che è fermo. Pratica-

mente sta ricominciando la prepa-

razione e deve trovare la condizio-

ne”), idem De Sciglio e, “se non ce

la facessero per Glasgow, li dovrem-

mo avere per Catania. Speriamo poi

di averli in forma entro Natale”.

RUGBY Ieri gli azzurri ricevuti dal Papa, oggi alle 15 con i sudamericani

Ultimo test contro l’A rg e n t i n a
ROMA — Jacques Brunel, Commissario Tec-

nico della Nazionale Italiana Rugby che ieri è

stata ricevuta dal Papa, ha annunciato la

formazione che oggi alle 15 allo Stadio Olim-

pico di Roma affronterà l’Argentina nel terzo

ed ultimo Cariparma Test Match dell’autun -

no internazionale 2013. Tre i cambi nel XV

titolare rispetto alla formazione che ha battu-

to le Fiji sabato scorso a Cremona, con uno

spostamento di ruolo che porta a un totale di

quattro cambi apportati dal c.t. francese del-

l’Italia in vista della partita contro i Pumas,

reduci dalle sconfitte di Twickenham e Car-

diff e, più in generale, da una serie negativa

che si protrae da oltre dieci test-match.

Brunel conferma il triangolo allargato di Cre-

mona con McLean estremo e le ali Venditti e

Iannone mentre il veterano Gonzalo Canale

(per lui 80° cap) si sposta da secondo a primo

centro al posto di Morisi e lascia la maglia

numero 13 al giovane Michele Campagnaro,

all’esordio da titolare dopo aver debuttato in

azzurro la scorsa settimana a gara iniziata.

Esordio da titolare, in cabina di regia, anche

per Tommaso Allan: il ventenne azzurro del

Perpignan, dopo essere partito dalla panchi-

na con Australia e Fiji, indossa la prima

numero dieci della carriera internazionale

dividendo la mediana con Edoardo Gori, con-

fermato guida del pacchetto di mischia. In

terza linea, Brunel conferma capitan Parisse

(101 caps come Troncon) e Alessandro Zanni

sul lato chiuso, mentre Robert Barbieri rien-

tra in maglia numero 7. Nessun cambio tra i

primi cinque di mischia: Bernabò e Gelde-

nhuys in seconda linea, Castrogiovanni (101

caps) e Rizzo piloni, Ghiraldini tallonatore.

In panchina il tallonatore Giazzon, i piloni

Aguero e Cittadini, il seconda linea Bortola-

mi, Furno in grado di ricoprire i ruoli di

seconda linea e flanker, i mediani Botes e

Orquera e Benvenuti come utility back. In Vaticano Gli azzurri da papa Bergoglio
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PRIMA SERATA

ULISSE

21.10 Rai 1 (Varietà): Ballando con

le stelle. Lo show con Milly Car-

lucci prevede il torneo di recupero

tra le 7 coppie di ballerini elimi-

nati nelle precedenti puntate.

CASTLE

2 1 .0 5 Rai 2 (Telefilm): Inda-

gando su un omicidio, Castle e

Beckett scoprono un piano per

sequestrare la figlia di un uo-

mo d’affari mediorientale.

SHREK 2

2 1 .3 0 Rai 3 (Documenti): Ulis-

se. Alberto Angela ci guida al-

l’interno del nostro corpo, mo-

strandoci immagini uniche e i

principali organi in funzione.

BALLANDO CON LE STELLE

21.10 Italia 1 (Film Animazio-

ne): I genitori di Fiona non

hanno accettato la sua scelta

di sposare Shrek. E la perfida

Fata Madrina trama.

06:00 - Fuori orario. Cose (mai) viste
07:00 - La grande vallata Una donna

e un assassino
07:50 - FILM Revack lo schiavo di

Cartagine
09:15 - FILM A cavallo della tigre
11:00 - TGR BellItalia
11:30 - TGR Prodotto Italia
12:00 - TG3
12:25 - TGR Il Settimanale
12:55 - TGR Ambiente Italia
14:00 - TG Regione
14:18 - TG Regione Meteo
14:20 - TG3
14:45 - TG3 Pixel
14:50 - Meteo 3
14:55 - Tv Talk
16:45 - Player
16:50 - TG3 L.I.S.
16:55 - Timbuctù: I viaggi di Davide
17:10 - FILM Cuori al verde
18:55 - Meteo 3
19:00 - TG3
19:30 - TG Regione
19:51 - TG Regione Meteo
20:00 - Blob
20:10 - Che tempo che fa
21:30 - Ulisse: Il piacere della

scoperta Viaggio insolito nel
corpo umano

23:35 - TG3
23:50 - TG Regione
23:55 - Un giorno in pretura Stefano

Cucchi: L'arresto
01:00 - TG3
01:10 - TG3 Agenda del mondo
01:25 - Appuntamento al cinema
01:30 - Fuori orario. Cose (mai) viste
01:40 - FILM La donna nell'armadio
02:00 - FILM La conversazione

continuamente interrotta
04:37 - Fuori orario. Cose (mai) viste
05:30 - FILM Un marziano a Roma
06:00 - Fuori orario. Cose (mai) viste

06:00 - Due uomini e mezzo
Attenzione, è sporco

06:30 - Real School Il Divertinglese
07:00 - The Wild Soccer Bunch - Il

portiere più forte del mondo
07:25 - Live On: Scegli la tua carta!

Incontro incredibile sull'isola
Origano

07:45 - Le straordinarie avventure di
Jules Verne - Monte Eyry

08:10 - Spike Team - La capitana
08:35 - Voyager Factory Inside the

Wo r l d
09:30 - Parlamento Punto Europa
10:00 - Sulla Via di Damasco
10:30 - Meteo 2
10:35 - Il nostro amico Charly - La

fortuna degli altri
11:15 - Mezzogiorno In Famiglia
13:00 - TG 2 GIORNO
13:25 - Dribbling
14:00 - L'Indice Verde
14:50 - Squadra Omicidi Istanbul -

Ultima fermata Istanbul
16:30 - Automobilismo:Gran Premio

Brasile di Formula 1 - Pit Lane
16:47 - Automobilismo:Gran Premio

Brasile di Formula 1
16:55 - Automobilismo:Gran Premio

Brasile di Formula 1 -
Qualifiche

17:15 - Automobilismo:Gran Premio
Brasile di Formula 1

18:30 - TG2 L.I.S.
18:33 - Meteo 2
18:35 - 90* minuto Serie B
19:35 - Squadra Speciale Cobra 11 -

La vita appesa a un filo
20:30 - TG2
21:05 - Castle - Nel posto sbagliato al

momento sbagliato
22:40 - TG 2
22:55 - Rai Player
23:00 - Sabato Sprint
23:45 - TG2 Dossier
00:30 - TG2 Storie. I racconti della

settimana
01:10 - TG 2 Mizar
01:35 - TG 2 Cinematinee'
01:40 - TG 2 Achab Libri
01:45 - TG 2 Sì, Viaggiare
01:55 - TG 2 Eat Parade
02:05 - Meteo 2
02:10 - Appuntamento al cinema
02:15 - Indietro tutta

06:00 - Prima pagina
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.it
07:59 - Tg5 - mattina
09:10 - Superpartes
10:00 - Melaverde
11:00 - Forum
13:00 - TG5
13:39 - Meteo.it
13:40 - Happy endings -- e

vissero per sempre...
amici e contenti?

14:10 - Amici
16:00 - Verissimo

18:50 - Avanti un altro!
19:44 - Tg5 - anticipazione
19:45 - Avanti un altro!
20:00 - Tg5
20:39 - Meteo.it
20:40 - Striscia la notizia - la

voce dell'irruenza
21:10 - Io canto e poi...
00:20 - Speciale TG5
01:20 - Supercinema
01:45 - Tg5 - notte
02:05 - Rassegna stampa
02:15 - Meteo.it
02:16 - Striscia la notizia - la

voce dell'irruenza
02:50 - La profezia di

avignone -- 1
04:15 - Acapulco heat -- I

superuomini
05:15 - TG5
05:35 - Rassegna stampa
05:44 - Meteo.it
05:45 - Media shopping

06:55 - I maghi di waverly -- Justin
rientra in gara

07:20 - I maghi di Waverly -- Alex e
le marionette

07:45 - Hannah Montana -- oliver
ama Lilly?

08:10 - Hannah Montana -- la febbre
del ballo

08:40 - Le cose che amo di te --
avventura di una
notte/ragazze si scatenano

09:45 - Suburgatory -- momenti di
s c o n fo r to

10:10 - Suburgatory -- eden
10:35 - Glee -- originale
11:30 - Glee -- luci sul passato
12:25 - Studio aperto
12:58 - Meteo.it
13:00 - Sport mediaset -

anticipazioni
13:02 - Sport mediaset
13:40 - Le comiche 2 - 1 parte
14:37 - Tgcom
14:40 - Meteo.it
14:43 - Le comiche 2 - 2 parte
15:35 - La famiglia del professore

matto - 1 parte
16:32 - Tgcom
16:35 - Meteo.it
16:38 - La famiglia del professore

matto - 2 parte
17:35 - La vita secondo jim -- niente

sorprese
17:55 - Magazine champions league
18:28 - Studio aperto - anticipazioni
18:30 - Studio aperto
18:58 - Meteo.it
19:00 - Life bites - pillole di vita --

torna a casa puzzi
19:05 - Life bites - pillole di vita -- il

cliente
19:09 - life bites - pillole di vita -- il

figlio della professoressa
19:15 - Planet 51 - 1 parte
20:12 - Tgcom
20:15 - Meteo.it
20:18 - Planet 51 - 2 parte
21:10 - Shrek 2 - 1 parte
22:07 - Tgcom
22:10 - Meteo.it
22:13 - Shrek 2 - 2 parte
23:00 - Bowfinger - 1 parte
23:57 - Tgcom
00:00 - Meteo.it
00:03 - Bowfinger - 2 parte

06:10 - TG4 night news
06:30 - Media shopping
06:45 - Media shopping
07:20 - La figlia del

maharajah
09:10 - Carabinieri -- intrighi
10:15 - Accademia del

benessere
10:50 - Ricette all' italiana
11:25 - Anteprima tg4
11:30 - Tg4 - telegiornale
11:55 - Meteo.it
12:00 - La signora in giallo --

il cavaliere senza testa
12:55 - La signora in giallo --

il cadavere viaggia in
prima classe

13:55 - Anteprima TG4
14:00 - TG4 - telegiornale
14:35 - Meteo.it
14:45 - Lo sportello di forum
15:30 - Come si cambia

celebrity
16:10 - Ieri e oggi in tv

speciale
17:00 - Poirot sul nilo - 1

parte
17:37 - Tgcom
17:40 - Meteo.it
17:44 - Poirot sul nilo - 2

parte
18:45 - Anteprima tg4
18:55 - TG4 - telegiornale
19:31 - Meteo.it
19:35 - Tempesta d'amore
21:30 - The bourne identity -

1 parte
22:12 - Tgcom
22:15 - Meteo.it
22:19 - The bourne identity -

2 parte
00:00 - I bellissimi di r4
00:05 - Prima di mezzanotte -

1 parte
01:07 - Tg4 night news
01:17 - Meteo.it
01:21 - Prima di mezzanotte -

2 parte
02:23 - Ieri e oggi in tv

special -- ric e gian
folies puntata 5 - 1983

04:05 - Media shopping
04:20 - Stanza 17-17 palazzo

delle tasse ufficio
imposte

06:00 - TG La7 - Meteo
06:55 - Movie Flash
07:00 - Omnibus - Rassegna

stampa
07:30 - TG La7
07:50 - Omnibus Meteo
07:55 - Omnibus
10:00 - Coffee Break
11:30 - L'aria che tira
12:30 - Adventure Inc.
13:30 - TG La7
14:00 - TG La7 Cronache
14:40 - L'ispettore Barnaby
16:30 - Due South
18:15 - Il commissario

Cordier
20:00 - TG La7
20:30 - Otto e mezzo (La7)
21:10 - The Kennedys

00:10 - La7 Doc
01:10 - TG La7 - S P O RT

01:15 - Movie Flash
01:20 - La7 Doc
04:55 - Omnibus

07.00 Wildlife - Documentario

08.00 TG 7 - TELEGIORNALE

12.30 TG 7 - TELEGIORNALE

14.00 Wildlife - D O C U M E N TA R I O

14.30 Pomeriggio con
C a s a l o t to - RU B R I CA

18.00 Pe r d i p i ave -
D O C U M E N TA R I O

19.00 TG 7 - TELEGIORNALE

19.30 Diretta stadio… ed e’
subito goal! - S P O RT

20.00 C a s a l o t to - RU B R I CA

20.30 Diretta stadio… ed e’
subito goal! - S P O RT

23.15 Motorpad TV - Magazine

23.50 Innocenza colposa -

FILM

11:30 - Legend of the seeker I Ep.15
12:16 - Last worrior
13:50 - Rai player
13:56 - Initial D
15:48 - Mainstream 2013 Pt. 36
16:08 - Continuum Ep.7
16:53 - Dead like me II ep. 10
17:43 - Rai news - giorno
17:46 - Warehouse 13 IV Ep.15
18:35 - Legend of the seeker i ep.16
19:19 - Mainstream flash 2013 Speciale

Doctor Who
19:26 - Rai player
19:32 - Once upon a time II Ep.13
20:21 Once upon a time II Ep.14
21:10 - Doctor who 50th anniversary -

the day of
22:36 - G i Joe - la nascita dei cobra
00:29 - Ninja

06:30 - Il cammino della speranza
08:10 - Feisbum Episodio 8 Angelo

Azzurro Reload
08:25 - La doppia vita di Mahowny
10:10 - ANICA APPUNTAMENTO AL

CINEMA
10:15 - Chimera
12:05 - Moviextra
12:40 - Prima della felicità
13:40 - Rai Player
13:50 - Brooklyn's Finest
16:00 - Mammamia - L'Angelo Custode
16:10 - Il silenzio dell'amore
17:40 - Rai News - Giorno
17:45 - Sapore di mare
19:30 - Rai Player
19:35 - È già ieri
21:15 - Il diario di Anna Frank
23:10 - Il grande Jake
01:00 - Rai News - Notte
01:05 - Kalifornia

11:25 - Tacco 12....si nasce
12:10 - The chef - scelgo e creo in

cucina
14:00 - Parenthood -- grosso sbaglio
14:45 - Parenthood -- pro e contro
15:30 - Mamma che torta !
16:00 - Legally blondes - 1 parte
16:50 - Tg com
16:53 - Meteo.it
16:55 - Legally blondes - 2 parte
18:00 - Amici
19:30 - Extreme makeover home

edition
21:10 - Equivoci d'amore - 1 parte
22:00 - Tg com
22:03 - Meteo.it
22:05 - Equivoci d'amore - 2 parte
22:55 - Make me perfect -- helen sterne
23:35 - Make me perfect -- mary

hassan

06:00 - Euronews
06:05 - Le regine: Carla Fracci
06:55 - Rai Player
07:00 - TG 1
07:05 - Parlamento Settegiorni
08:00 - TG 1
08:18 - Tg1 Dialogo
08:25 - UnoMattina in famiglia
09:00 - TG 1
09:04 - UnoMattina in famiglia
09:30 - TG 1 L.I.S.
09:33 - UnoMattina in famiglia
10:15 - Che tempo fa
10:20 - Linea Verde Orizzonti
11:10 - Dreams Road 2013 - USA
12:00 - La prova del cuoco
13:30 - TELEGIORNALE
14:00 - Easy Driver
14:30 - Lineablu - Da Policoro a

M e t a p o n to
15:25 - Le amiche del sabato
16:25 - A sua immagine
16:55 - Che tempo fa
17:00 - TG 1
17:10 - Eurovisione
17:10 - In diretta dall'Antoniano di

Bologna 56mo Zecchino d'oro
Rassegna Internazionale di canzoni
per bambini

20:00 - TELEGIORNALE
20:30 - Tg - S P O RT
20:35 - Affari Tuoi
21:10 - Ballando con le stelle
23:15 - TG1 60 Secondi
23:19 - Ballando con le stelle
00:30 - Uno L'altra - La Tv d'autore di

Renzo Arbore
01:30 - TG 1 NOTTE
01:40 - Che tempo fa
01:45 - Cinematografo Speciale Torino -

FILM Festival
03:00 - Sabato Club FILM Sangue sulla

luna
04:30 - La piccola Moschea nella prateria

- Una questione di principio
04:54 - La piccola Moschea nella prateria

- Una giornata fortunata
05:15 - DA DA DA
06:00 - Parlamento Punto Europa

07.00 TV giornale e sport
12.00 Musicallegria - IN DIRETTA

CON LA MUSICA ED IL
D I V E RT I M E N TO

13.30 TV giornale giorno
13.45 Shopping in TV
14.30 TV giornale pomeriggio
15.00 Shopping in TV
16.00 Spazio news
16.30 Shopping in TV
17.00 TV giornale pomeriggio
17.30 In primo piano -

L’ATTUALITÀ IN PRIMO PIANO
19.10 Sportline - AG G I O R N A M E N TO

QUOTIDIANO SULLO SPORT
FERRARESE

19.30 TV giornale sera
20.00 Eventi alle 20.00
20.45 Cinema edison - IL

PIONIERE DEL CINEMA
FERRARESE

21.30 La vita e’ bella - FILM CON
ANNA MAGNANI, REGIA DI
CARLO LUDOVICO BRAGAGLIA.

23.30 TV giornale sera
00.00 Sportline - AG G I O R N A M E N TO

QUOTIDIANO SULLO SPORT
FERRARESE

01.00 TV giornale notte
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FARMACIE DI TURNO
TERRITORIO ULSS 18
Diurno-notturno inizio-fine turno 8.45. I turni
settimanali hanno inizio il sabato alle 8.45 e
terminano il sabato successivo alle 8.45
R OV I G O
SAN BORTOLO (Dr.ssa Cazzuffi) tel. 0425-24466;
FARMACIA SAN GIOVANNI DI CASNA S.n.c. – Grignano
Polesine (Ro) tel. 0425-494089; pomeriggio S. PIO X (Dr.
Semeghini) tel. 0425-34232
Melara
Dr.ssa Peruffo Paola, via G. Matteotti, 13 Tel.
0425-8901 7
Crespino
Dr. Guidorzi Roberto, via Roma, 29 Tel.
0 4 2 5 -78 0 3 0 9
Bosaro
Dr.ssa Bononi Anna Maria, via Nazionale, 239
Tel. 0425-932198
Ramodipalo
Dr.ssa Arduin Erina, via Centro, 18 ramodipalo
Tel. 0425-66032
T r e ce n t a
Dr. Lorenzoni Gian Paolo, via Matteotti, 127 Tel.
0 4 2 5 -7 0 1 1 6 1
S. Maria Maddalena
Dr. Bulgarelli Daniele, via Eridania, 153/b Tel.
0 4 2 5 -7 5 6 0 7 9
P i n ca r a
Dr.ssa Tamaselli Laura, piazza Martiri Libertà,
252 Tel. 0425-745016
Calto
Dr. Russo Mario, via V. Emanuele, 37/43 Tel.
0425-804103

TERRITORIO ULSS 19
I turni settimanali hanno inizio il venerdì sera
all’ora di chiusura e terminano il venerdì
successivo alla stessa ora
Bottrighe
Tomasello piazza Libertà 19 tel. 0426 43024
Porto Viro
Girotto via Contarini 9 tel. 0426 631193
Vo l t o
Ikonomu via Venezia 14 tel. 0426 339269
Porto Tolle
Narsi (Porto Tolle) via Matteotti 295 tel. 0426
81255
Adria
Gonella&Biondani C.so V. Emanuele 154 tel.
0426 21070

M e r ca t i
Sabato:
Adria, Castelmassa, Guarda Veneta,
Lendinara, Occhiobello, Frassinelle, Porto
Viro (loc. Donada), San Bellino, Rovigo

SUL PALCO

Lendinara

w w w . 3 b m e t e o . co m

Fonte: ARPA

I L M E T E O P O L E S A N O

I L M E T E O V E N E T O

Situazione ed evoluzione

Marea

TE M P E R AT U R E PR E C I P.

Fiume Po

Città min max mm
R ov i g o
Adria
Badia
Castelnovo B.
Porto Tolle
Porto Viro
Rosolina
S. M. Maddalena
Cavarz ere

PREVISIONI PER OGGI

Cieli molto nuvolosi o coperti con piogge e rovesci anche temporaleschi. in s e r at a

attenuazione dei fenomeni, sono previsti 31mm di pioggia. La temperatura

massima registrata sarà di 10°C, la minima di 6°C, lo zero termico si attesterà a 1350

m. I venti saranno al mattino moderati e proverranno da Nordest, al pomeriggio

moderati e proverranno da Nordest. Allerte meteo previste: pioggia.

TENDENZA PER DOMANI

Domani cieli molto nuvolosi al mattino con deboli piogge, in assorbimento nel

corso della giornata, sono previsti 1mm di pioggia. La temperatura massima

registrata sarà di 12°C, la minima di 6°C, lo zero termico si attesterà a 1650 m. I venti

saranno al mattino moderati e proverranno da Nord-Nordest, al pomeriggio

moderati e proverranno da Nordest. Nessuna allerta meteo presente.

Città min max mm
Belluno 1 10 20
Pa d ova 4 12 12
Tr ev i s o 4 13 10
Ve n e z i a 6 12 7
Ve ro n a 4 12 24
Vicenza 3 13 21

0/2
0/2
0/2
0/2
0/2
0/2
0/2
0/2
0/2

5
6
5
5
8
8
8
5
6

9
10
9
9
11
11
11
9
10

Tempo previsto

SI T UA Z I O N E DI IERI

Fiume navigabile da Isola Serafini a

faro Pila con fondale minimo pari a

250. Idrometri: Boretto +070 Ponte-

lagoscuro – 377 Papozze +194. Ten -

denza: Fiume in aumento.

Teatro Ballarin
Prevendita: Abbonamenti dal 13 al 17 novembre: intero 90 - ridotto 80 - studenti
40. Biglietti dal 20 novembre: intero 22 - ridotto 17 - studenti oltre i 25 anni 11.

I biglietti saranno in vendita anche il giorno dello spettacolo presso il Tea t ro .
On-line su www.vivaticket.it e www.arteven.it. Per informazioni IAT in Piazza
Risorgimento 7, tel. e fax 0425.642389
Aggiungi un posto a tavola
Oggi alle 21. Compagnia dell’Alba della Accademia di Spettacolo, commedia
musicale di Garinei e Giovannini.

O cc h i o b e l l o
Teatro Comunale
Abbonamenti: prevendita dal 17 ottobre presso i punti vendita e online. Platea
intero 70, ridotto over65 60, ridotto under30 50. Biglietti: prevendita dal 9
novembre dalle ore 10 presso i punti vendita o online. Platea e Galleria intero 12,
ridotto over65 10, ridotto under30 8. Per informazioni Teatro Comunale via
Cavallotti, 33. Tel 3498464714, biglietteria on-line
www.ticke tland3000.com/occhiobello
Nostra Italia del Miracolo
Venerdì 29 novembre alle 21,00. Associazione Culturale Arkadis. Durata 60
minuti. Dalla guerra alla Liberazione, dal boom economico agli anni di piombo,
dalle televisioni commerciali alle piogge acide, Maura Pettorruso ci racconta una
società che cambia a velocità impressionante.

T r e ce n t a
Teatro comunale
Piazza Garibaldi Ufficio cultura-biblioteca tel. 0425/701089. Spettacolo ad
ingresso gratuito su prenotazione.
La musica dei matti
Oggi alle 21 il teatro comunale di Trecenta ospiterà una tappa della rassegna
Musikè. Sul palco, David Riondino con voce e chitarra, Mirko Guerrini sassofo n o ,
Mirio Cosottini tromba, Fosco D’Amelio voce. Due gallerie intrecciate, una di
parole e una di note attraverso un metodo di “descrizione musicale”.

T r e ce n t a
Teatro Comunale
Piazza Garibaldi Ufficio cultura-biblioteca tel. 0425/701089. Spettacolo ad
ingresso gratuito su prenotazione.
Cercasi erede
Domenica 1 dicembre alle 21. Commedia brillante in tre atti, di Luciano Lunghi.
Regia: Massimo Mazzetti. Quattro nipoti giovani, avidi e annoiati, si
contendono l'eredità di famiglia: un vecchio castello... "con annessi e connessi".
Gli annessi: un'anziana Contessa con badante; i connessi due astuti fantasmi
che fanno di tutto, ma proprio di tutto, perchè il vecchio e glorioso castello
rimanga a far parte del patrimonio familiare.

In collaborazione con AIPo
(Settore Navigazione Interna- Boretto)

OGGI
Alta marea di 35 cm sopra il

medio mare alle ore 2,10;

bassa marea di 21 cm sopra

alle ore 7,05;

marea montante di 35 cm

sopra il medio mare alle ore

12,00; riflusso di 11 cm sotto

alle ore 19,35.

DOMANI
Alta marea di 35 cm sopra il

medio mare alle ore 3,30;

bassa marea di 23 cm sopra

alle ore 9,10;

marea montante di 26 cm

sopra il medio mare alle ore

12,35; riflusso di 5 cm sotto

alle ore 20,35.

Temperature e precipitazioni
rilevate ieri

OGGI
Cielo in prevalenza molto nuvoloso o coperto, salvo

locali parziali schiarite più probabili nella prima

parte della giornata in montagna.

Precipitazioni. Probabilità alta (75-100%), per feno-

meni anche a carattere di rovescio a partire dalle zone

pianeggianti, da sparsi a diffusi. Saranno possibili

quantitativi localmente consisten-

ti. Limite delle nevicate in genere

sui 700-1000 m, salvo un leggero

rialzo nel corso della giornata.

Temperature. Perlopiù staziona-

rie o in leggero calo.

Venti. In quota, forti dai quadran-

ti orientali. Nelle valli, deboli di

direzione variabile salvo locali rin-

forzi dai quadranti orientali. Altro-

ve da nord-est, sostenuti o a tratti

forti specie nelle ore centrali dalla

costa a parte della pianura, mode-

rati sulla fascia pedemontana.

Mare. Molto mosso.

DOMANI
Cielo in prevalenza molto nuvoloso all'inizio e irrego-

larmente nuvoloso alla fine della giornata, quando

saranno più probabili schiarite sparse.

Precipitazioni. All'inizio fenomeni sparsi perlopiù

di modesta entità con probabilità medio-bassa sulle

zone montane, pedemontane e meridionali.

R ov i g o
CINERGIA MULTISALA
viale Porta Po 209.
tel. 0425 471262 -sito web
w w w. c i n e rg i a . i t

Temperature e precipitazioni
rilevate ieri

3D - Thor
16.30 23.30
Sole a catinelle
16.30 18.30 19.35 20.30 21.30 22.30
0. 30
2D - Thor
17.30 19.50 22.10 0.30
In solitario
18.00 20.10 22.20 0.30
L'ultima ruota del carro
19.40 0.35
Planes
16.05 17.30
Il terzo tempo
16.15 18.15 20.15 22.15 0.15
Stai lontana da me
16.40 18.30 20.20 22.10 0.00

APPUNTAMENTO AL CINEMA

Thor: the dark world
Con Chris Hemsworth, Natalie
Portman. Durata 112 minuti circa.
Trama: Con il fratello Loki
imprigionato dopo i fattacci

narrati in Avengers e i nove mondi pacificati, Thor nei grandi palazzi di
Asgard ha tempo di perdersi appresso alla nostalgia amorosa che da
due anni lo separa dall'umana conosciuta nel primo film. Nel frattempo
lei, sulla Terra, studiando delle anomalie comparse a Londra viene
risucchiata da un portale e contaminata dall'Aether.

Fuga di cervelli
16.10 18.15 20.20 22.25 0.30
Jobs
22 .00

Adria
POLITEAMA
corso Vittorio Emanuele 209
tel. 0426 22461 - 333 5965776
THOR - The Dark World (3D)
20.00

Badia Polesine
CINEMA TEATRO
POLITEAMA
via Cigno, 259 tel. 0425 51528
Fuga di cervelli
20.15 - 22.15
Thor: the dark world
20.15-22 .15

C av a r z e r e
Piazzetta Mainardi, 11 Telefono: +39
0426 310 999
Sole a catinelle
20.00-22 .00

Stai lontana da me
22 .00
Planes
20.00

Porto Viro
CINEMA MULTISALA EDEN
via C. Battisti, 51
tel. 0426 631398
Thor - the dark world
17,15-19,45-22 ,15
Fuga di cervelli
18,00-20,00-22 ,15
Planes
18, 30
L'ultima ruota del carro
2 0 ,1 5
Sole a catinelle
22 ,15

Ostiglia
TEATRO M. MONICELLI
via Italia, 22
Tel. 0386 802056-0386 32151
Fuga di cervelli
2 1 .1 5
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